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Предисловие

 В наши дни  не редко можно  увидеть,  как люди, которые пережили силу Бога и  
являются  носителями  определенного  духовного  проявления,  могут  очень  поверхностно 
относиться к записанному Слову, весь свой  фокус концентрируя на  движении Духа. И я не в 
коей мере не собираюсь отговаривать вас от дружбы со Святым Духом и от тех духовных 
проявлений, которые последуют в жизни человека после его знакомства с проявленной силой 
Царства Бога. Но, я особенно хочу обратить ваше внимание на то, что в Новом Договоре Бог 
не  отменил  записанное Слово.  Обратите  внимание,  что  После того,  как  на  землю сошел 
Святой  Дух,  Он  не  отменил  Писания,  наоборот,  апостолы,  движимые  Святым  Духом  не 
только творили чудеса и знамения, но и записали Новый Договор на бумаге! Есть записанное 
Слово не только Старого Договора, но и записанное Слово Нового Договора!

Апостол  Павел  говорит,  что  служение  Нового  Договора  имеет  дело  с  духовной 
сущностью и живой реальностью, которая описана в записанном Слове.
---2Кор.3:2-6  «Вы — наше письмо,  написанное  в  сердцах  наших,  узнаваемое  и  читаемое  
всеми человеками; 3  вы показываете собою, что вы — письмо Христово, через служение 
наше написанное не чернилами,  но Духом Бога живаго, не на скрижалях каменных, но на  
плотяных скрижалях сердца.  4  Такую уверенность мы имеем в Боге через  Христа,  5 не  
потому,  чтобы  мы  сами  способны  были  помыслить  что  от  себя,  как  бы  от  себя,  но  
способность наша от Бога. 6 Он дал нам способность быть служителями Нового Завета, 
не буквы, но духа, потому что буква убивает, а дух животворит».

Очень  важно  понять,  что  Помазание,  о  котором  говорит  Павел,  это  не  какая-то 
странная сила, которая делает все, что ей вздумается. Помазание действует по определенным 
законам  Царства  Бога  —  у  Помазания  есть  закон  (Гал.6:2;  1Кор.9:21).  Любой  человек, 
который через откровение получит от Бога понимание этого закона, сможет привести его в 
действие,  если  в  его  сердце  будет  действовать  вера,  которая  приводиться  в  действие 
любовью.
---Гал.5:6  «Ибо  во Христе Иисусе не имеет силы ни обрезание,  ни необрезание,  но  вера,  
действующая любовью».

И  нам  дано  записанное  Слово  Нового  Договора,  чтобы  мы  могли  отличать  что 
является  Помазанием,  а  что  Помазанием  не  является.  Если  это  подчинено  записанному 
Слову,  то  это Помазание,  а  если нет,  то  этого надо опасаться  и  сторониться,  потому что 
истинное  Помазание  никогда  не  противоречит  записанному  Слову  —  Помазание 
подтверждает и исполняет Слово, потому что Оно подчинено Слову!!!
---1Кор.11:3  «Хочу также, чтобы вы знали, что всякому мужу глава Христос, жене глава  
— муж, а Христу глава — Бог».

Для того, чтобы Помазание нашего Господа Иисуса могло могущественно проявляться 
через нас, мы должны быть людьми Слова — не только буквы, но и, конечно же, и духовной 
сущности.  Но,  истинная  духовная  сущность  имеет  в  основании  записанное  Слово.  Если 
пренебрегать записанным Словом, то можно потеряться в мире духа, потому что он на много 
сложнее, чем многие думают. И для каждого служителя, и для каждого верующего человека 
важно  правильно  понимать  записанное  Слово.  Отличительной  чертой  учеников  Иисуса, 
особенно тех, кто служил в Слове, являлось то, что это были люди молитвы.
---Деян.6:4  «...а мы постоянно пребудем в молитве и служении слова».

Молитва была неотъемлемой составной жизни и служения учеников Иисуса, потому 
что служение Слова не возможно без молитвы! Между прочим, даже Иисус часто уходил в 
пустынные  места  и  молился!  (Лук.5:16).  Апостол  Павел,  который  написал  две  трети 
откровения Нового Договора был человеком молитвы!!! И он особенно подчеркивает, что он 
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много молиться на языках! (1Кор.14:18). И в этой книге я хочу поговорить о том, что есть 
прямая связь между молитвой на языках и правильным пониманием записанного Слова и Его 
духовной сущности.
---Пр.1:23 «Обратитесь к моему обличению: вот, я изолью на вас дух мой, возвещу вам слова 
мои».
---Пс.80:11 Я Господь, Бог твой, изведший тебя из земли Египетской; открой уста твои, и Я  
наполню их".

В  Книге  притчей  написано,  что  вместе  с  излиянием  Святого  Духа,  приходит 
правильное понимание Слова Бога.  Но, для того,  чтобы Святой Дух смог нам правильно 
показать  Слово,  ему  надо,  чтобы  мы  дали  Ему  возможность  это  сделать.  И  в  книге 
«Псалмов» описывается этот процесс — надо начать говорить то, что Дух дает говорить. А в 
книге «Деяния» мы видим, что это проявляется когда мы говорим на языках! (Деян.2:1-4).
---Пр.16:21 «...сладкая речь прибавит к учению».
---Пр.8:6 «Слушайте, потому что я буду говорить важное, и изречение уст моих — правда».
---Пс.118:130,131  «  Откровение  слов  Твоих  просвещает,  вразумляет  простых.  131  
Открываю уста мои и вздыхаю, ибо заповедей Твоих жажду».

Скажу еще раз,  что  есть  прямая связь   между молитвой на  языках  и  правильным 
пониманием  записанного  Слова  и  Его  духовной  сущности.  И  далее  мы  более  подробно 
поговорим на эту тему.

4



Глава 1: Слово Божье – это живой Дух

Духовный  мир  реален.  Фактически,  мир  духа  более  реален,  чем  физический. 
Видимый  физический  мир  сотворен  из  невидимого  духовного  (Евр.11:3),  и  видимое 
физическое временно, подвержено изменениям, а невидимое духовное вечно (2Кор.4:18). У 
невидимого  духовного  есть  власть  влиять  на  физическое  и  изменять  его.  Бог  есть  Дух 
(Иоан.4:24).  Человек сотворен по образу и подобию Бога (Быт.1:27).   В  первом послании 
«Фессалоникийцам» дается правильный порядок в описании того, кем является человек. Там 
говорится, что человек это дух, душа и тело (1Фес.5:23). Не душа, тело и дух. Не тело, дух и 
душа. А, именно, дух, душа и тело. Это говорит о том, что человек, прежде всего духовное 
создание.  Значит,  для  того,  чтобы вести  полноценный образ  жизни,  ему нужна  духовная 
пища,  духовные вещи,  духовное  общение  с  Богом и  общение  с  людьми  на  уровне  духа. 
Человеку нужно все, что есть у Бога, Который есть Дух (Иоан.4:24), и все, что есть в царстве 
Бога, которое тоже есть дух (Рим.8:17) (Лук.17:20,21). Человек не способен самостоятельно 
жить в мире духа. Во-первых: мы не были сотворены для этого. Мы сотворены, чтобы жить с 
Богом и принимать только от Него. Во-вторых: в духовных сферах есть злые демонические 
силы (Еф.6:12), общение с которыми приносит человеку смерть (Иоан.10:10). 

Для того чтобы правильно различать мир духа и полноценно жить в нем Бог дал нам 
Свое Слово,  которое является  путеводителем в невидимом духовном мире.  Оно дает  нам 
истинное понимание того что хорошо, а что плохо; что правильно и что не правильно. Слово 
проливает свет на мир духа и дает видеть его таким, какой он есть, без всяких искривлений.  
Лезть в мир духа, не зная Слово Божье очень опасно! Потому что сатана умеет принимать 
вид  «ангела  света»  (2Кор.11:14).  Чтобы  обмануть,  запутать  и  погубить  человека  дьявол 
принимает  вид  добродетели  и  истины.  Знаете,  все  известные  и  не  известные  мировые 
религии и культы, которые претендуют на истину, но полностью отвергают жертву Иисуса 
Христа  на  кресте  и  Его  учение,  начинались  со  сверхъестественного.  С  того,  что  к  ним 
приходили «ангелы света», «духовные проводники» или « посланцы далеких галактик». Они 
давали им «святые письмена», «духовное просветление» или «истинное знание», которые по 
сути своей являются ложью. Как я уже писал  выше,  духовный мир более реальный,  чем 
физический, и он способен произвести на человека очень сильное впечатление. Люди верят в 
инопланетян, потому что многие из них имели реальные переживания. Они действительно 
видели и общались, но только не «с посланцами далеких галактик», а с бесами. Все,  кто 
увлекается уфологией и видели «инопланетян», скажут, что никто из них не похож на черта,  
что они вели себя дружелюбно.  Но если вам больше пяти лет,  то вы знаете,  что многие 
плохие дяди и тети могут выглядеть хорошо, но окружающие их люди со временем начинают 
страдать и жалеть,  что они допустили их в  свою жизнь.  Есть целые банды мошенников, 
которые выглядят,  как честные бизнесмены, у них есть документы, которые выглядят,  как 
настоящие,  и все  это  для  того,  чтобы  обманным  путем  завладеть  деньгами  или 
собственностью других людей. Подобные банды ряженных в одежды «света» состоящие из 
демонов есть и у дьявола. В их объятия попадают люди, которые не знают истины (Ос.4:6), 
или которые не любят истину (2Фес.2:11 и Рим.1:25). 

Незнание  истины  приводит  к  тому,  что  люди  становятся  зависимыми  от  злого 
духовного мира. Они становятся рабами дьявола, но при этом рабы могут боготворить своего 
тирана  и  усердно  служить  ему.  Хорошим  примером  этого  является  религия  Китая.  Вся 
культура  Китая  пропитана  поклонением  дракону.  У  них  все  связано  с  драконом.  Такие 
выражения,  как  «путь  дракона»,  «танец  дракона»,  «удар  дракона»  и  т.д.  и  т.п.,  у  них 
встречаются  на  каждом шагу.  В их  понимании дракон приносит  жизнь  и  благословение. 
Другими словами, дракон для них не враг, не плохой, не чудовище, а хороший  друг человека. 
Что  интересно,  так  это  то,  что   в  последнее  время  и  на  западе  образ  дракона  сильно 
изменился.  Раньше  дракон  был  главным  злодеем,  которого  должен  был  убить  каждый 
уважающий себя рыцарь. Но в наши дни все чаще и чаще можно увидеть в детских фильмах, 
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в мультфильмах, детских передачах и книгах, в рекламе, что дракон, на самом деле, хороший, 
и  что  в  своем  сердце  он  лучший  друг  детей.  У  детей,  которые  растут  под  подобным 
влиянием, дракон – это добрый Дракоша, который всегда придет на помощь и научит детей 
правильно  жить.  Некоторые  люди,  читая  это,  могут  подумать:  «какие  драконы  в  век 
компьютеров и машин, и что дракон это просто вымышленный персонаж из детских сказок, 
который на деле не существует». Но это тоже ложь, которую насаждает  в умах и сердцах 
людей сам сатана. Потому что тогда ему легче разрушать жизни людей, потому что они не 
понимают  в  чем  корень  их  проблем.  Одним  из  главных  секретов  любого  секретного 
разведывательного  подразделения   является  сам  факт  их  существования.  Потому что  так 
легче проводить свою подрывную деятельность.

---Откр. 20:2 «Он взял дракона, змея древнего, который есть дьявол и сатана, и сковал его  
на тысячу лет».
---Откр. 12:9-17 «И низвержен был великий дракон, древний змей, называемый дьяволом и  
сатаной, обольщающий всю вселенную, низвержен на землю, и ангелы его низвержены с ним. 
10  И  услышал я  громкий  голос,  говорящий на  небе:  «Ныне  настало  спасение,  и  сила,  и  
Царство Бога нашего и власть Христа Его,  потому что низвержен клеветник братьев  
наших,  клеветавший на них пред Богом нашим день и ночь.  11 Они победили его кровью  
Агнца и словом свидетельства своего и не возлюбили души своей даже до смерти. 12 Итак,  
веселитесь, небеса и обитающие на них! Горе живущим на земле и на море! Потому что к  
вам сошел дьявол в сильной ярости, зная, что немного ему остается времени». 13 Когда же  
дракон  увидел,  что  низвержен  на  землю,  начал  преследовать  женщину,  которая  родила  
младенца мужского пола. 14 И даны были женщине два крыла большого орла, чтобы она  
летела в пустыню, в свое место, от лица змея и там питалась в продолжение времени,  
времен и полувремени. 15 И пустил змей из пасти своей вслед женщины воду, как реку, дабы  
увлечь ее рекою. 16 Но земля помогла женщине, и разверзла земля уста свои, и поглотила  
реку, которую пустил дракон из пасти своей. 17 И рассвирепел дракон на женщину, и пошел,  
чтобы  вступить  в  брань  с  прочими  от  семени  ее,  сохраняющими  заповеди  Божии  и  
имеющими свидетельство Иисуса Христа  »  .   

Слово Божье говорит, что дракон это не вымышленный мультперсонаж, а реальное 
духовное  существо,  которое  по  сути  своей  есть  главный  враг  душ  человеческих.  Иисус 
назвал  его  человекоубийцей!  (Иоан.8:44).  Это  значит,  что  все,  что  он  говорит  делать 
человеку, приведет его к гибели. Одним из главных обманов дьявола, в который верят даже 
многие  рожденные  свыше  люди,  что  главной  их  проблемой  является  Бог.  Дьявол 
приписывает свои проделки Богу. И люди верят, что болезнь, которая мучает их уже десять 
лет,  это  «Божье  благословение»,  которое  должно  научить  их  «смирению»  и  «жизненной 
мудрости». Дело в том, что люди, которые верят в подобную белиберду, верят в ложь, их 
обманули.  Потому  что  Бог  любит  человека  (Исх.34:6).  Он  добрый  и  хороший  Бог 
(Матф.19:17),  и  от  Него  приходят  только  хорошие  дары  (Иак.1:13-17).  Нигде  в  Новом 
Договоре вы не найдете дар Святого Духа «раздачи  болезней для пользы верующего». Но 
можно найти дар Святого Духа исцеление (1Кор.12:9). Бог не дает болезни,  потому что у  
Него их нет! Болезни это природа дьявола, а природа Бога это исцеление!!!

---Исх. 15:26 «И сказал: «Если ты будешь слушаться гласа Господа, Бога твоего, и делать  
угодное пред  очами Его,  и  внимать заповедям Его,  и  соблюдать все  уставы Его,  то не  
наведу на тебя ни одной из болезней, которые навел Я на Египет, ибо Я Господь, Бог твой,  
целитель твой».
---Пс. 106:20 «послал слово Свое и исцелил их, и избавил их от могил их».
---1Пет. 2:24 «Он грехи наши Сам вознес телом Своим на древо, дабы мы, избавившись от  
грехов, жили для правды: ранами Его вы исцелились».
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Знаете, на самом деле, для рожденного свыше человека распознать истину и ложь не 
так уж и сложно. В действительности этот на много легче, чем многие думают.  Для того, 
чтобы иметь способность различать духовный мир надо знать Слово Божье. 

---Иоан. 17:17 «Освяти их истиною Твоею! Слово Твое есть истина».
---Ис.Нав. 1:8 «Да не отходит эта книга закона от уст твоих; но поучайся в ней день и  
ночь, дабы в точности исполнять все,  что в ней написано: тогда ты будешь успешен в  
путях твоих и будешь поступать благоразумно».
---Иак.  1:22-25  «Будьте  же  исполнителями  слова, а  не  слушателями  только,  
обманывающими  самих  себя.  23  Ибо,  кто  слушает  слово  и  не  исполняет,  тот  подобен  
человеку, рассматривающему природные черты лица своего в зеркале: 24 он посмотрел на  
себя, отошел и тотчас забыл, каков он. 25 Но кто  вникнет в закон совершенный, [закон]  
свободы, и пребудет в нем, тот, будучи не слушателем забывчивым, но исполнителем дела,  
блажен будет в своих действиях».
---Втор. 8:3 «Он смирял тебя, томил тебя голодом и питал тебя манною, которой не знал  
ты и не знали отцы твои, дабы показать тебе,  что не одним хлебом живет человек, но  
всяким словом, исходящим из уст Господа, живет человек  »  .  
---Пс. 118:11 «В сердце моем сокрыл я слово Твое, чтобы не грешить пред Тобою».
---Пс. 118:105 «Слово Твое – светильник ноге моей и свет стезе моей».
---Пс. 118:57 (совр.) «Я, Господи, решил, что жизнь свою я подчиню Твоим законам».

Слово Божье – это источник жизни для человека.  Человек,  который имеет и знает 
Слово Божье, имеет и знает жизнь. Человек, который не имеет и не знает Слово Божье, не 
имеет и не знает жизнь!!!
---Матф. 5:17-19 «Не думайте, что Я пришел нарушить закон или пророков: не нарушить  
пришел Я, но исполнить. 18 Ибо истинно говорю вам: доколе не прейдет небо и земля, ни  
одна йота или ни одна черта не прейдет из закона, пока не исполнится все. 19 Итак, кто  
нарушит одну из заповедей этих малейших и научит так людей, тот малейшим наречется в  
Царстве  Небесном;  а  кто  сотворит  и  научит,  тот  великим  наречется  в  Царстве  
Небесном».
---Пс.137:2 «…ибо Ты возвеличил слово Твое превыше всякого имени Твоего».
---Ис.66:2 «А вот на кого Я призрю: на смиренного и сокрушенного духом и на трепещущего 
пред словом Моим  ».  

Записанное Слово для Бога  это все!!!  Значит,  Оно должно быть всем и для нас!!! 
Записанное Слово это самая надежная информация,  которую мы можем иметь и  которой 
можем  доверять,  потому  что  Слово  Божье  –  это  истина  (Иоан.17:17).  Если  информация 
соответствует Слову, то это правильная информация, а если нет, то это ложь. 

Если человек  верит во что-то,  что противоречит Слову Бога,  то он верит в  
ложь!

Записанное Слово Божье является истинным проводником в мир духа, в мир Царства 
Бога. Оно дает способность видеть невидимое, видеть в духе, распознавать духовный мир, 
принимать правильные решения и жить в духе.

Слово Божье это совершенный закон свободы (Иак.1:25). Это значит, что Оно  
работает всегда, и работает для каждого, кто приведет Его в действие!

Очень важно понять, что записанное Слово является описанием реального духовного 
мира.  Каждая  записанная  истина  говорит  о  чем-то  реальном  невидимом.  Ваш  паспорт 
содержит  информацию  о  вас  и  подтверждает  вашу  личность.  Но  вы  сами  не  просто 
фотография и несколько строк с описанием вашей личности. Вы живой, вы реальный. У вас 
может быть резюме с описанием вашей карьеры и профессиональных качеств, но на работу 
принимают не резюме, и не резюме получает зарплату. Работает и получает зарплату живой 
человек.
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---Иоан.6:63 «Дух животворит; плоть не приносит никакой пользы. Слова, которые говорю 
Я вам, – дух и жизнь  ».  
---Евр.4:12 «Слово Божие живо, и действенно, и острее всякого меча обоюдоострого: оно  
проникает до разделения души и духа, суставов и мозгов и судит помышления и намерения  
сердечные».
---Иоан.1:1 «В начале было Слово, и Слово было у Бога, и Слово было Бог».
---Откр.19:11-13  «И  увидел  я  открытое  небо,  и  вот  конь  белый,  и  сидящий  на  нем  
называется Верный и Истинный, Который праведно судит и воинствует. 12 Очи у Него, как  
пламень огненный, и на голове Его много диадем. Он имел имя написанное, которого никто 
не знал, кроме Него Самого. 13 [Он был] облечен в одежду, обагренную кровью. Имя Ему –  
Слово Божие  ».  

Слово Божье живое и духовное. Слово Божье – это личность. Слово Божье – Это Бог. 
Слово Божье – это имя Иисуса Христа. Мы только что прочитали, что никто не знает Его 
имени, кроме Него Самого. Никто не знает Слово Божье, кроме Иисуса Христа и тех, кому 
Он открывает. Это значит, что мы можем знать Слово Божье только через личное общение с 
Иисусом Христом.

Только лично познавая Иисуса Христа (имя которому Слово Божье) мы можем  
знать Слово Божье.

---Иоан.6:63 «Дух животворит; плоть не приносит никакой пользы. Слова, которые говорю 
Я вам, – дух и жизнь  ».  
---Кол.3:16 «Слово Христово да вселяется в вас обильно, со всякой премудростью».

Понимать Слово Христово, которое есть дух и жизнь своим умом человек не может. 
Это делает  дух человека под водительством Святого Духа.  Все  ереси,  которые пытаются 
ввести в  заблуждение  верующих людей,  имеют в  своем основании неправильно понятые 
места Писания.  Проблема людей,  которые верят в ложь в том, что они,  не имея личного 
духовного общения с Иисусом Христом, дают  свое толкование записанного Слова, которое 
не имеет с духовной реальностью ничего общего. Это настолько неправильно и опасно, что 
может разрушить всю жизнь человека!
---2Пет.3:16  (совр.)  «В  этих  письмах  есть  некоторые  вещи,  которые  трудно  понять  и  
которые невежественные и нестойкие извращают, как извращают они и другие Писания,  
навлекая этим на себя погибель  »  .  
---2Кор.3:6 «...потому что буква убивает, а дух животворит».

Знать Слово Божье, но не знать Дух Слова Божьего, это значит не знать Слово  
Божье. 

В  евангелии  тот  Матфея  можно  увидеть,  как  Иисус  упрекал  в  этом  саддукеев 
(Матф.22:23-33).  Саддукеи  были  религиозной  партией,  которая  в  основном  состояла  из 
священников.  Иудейские  священники  могли  вам  Пятикнижие  Моисея  наизусть 
процитировать.  Но,  их  главной  проблемой  было  то,  что  они,  изучая  Писания,  не  имели 
духовного общения с Богом, что привело к тому, что они послали на крест Мессию, Которого 
они так ждали, и о котором говорило Писание, букву которого они знали наизусть.
---Деян.2:1-4 «При наступлении дня Пятидесятницы все они были единодушно вместе. 2 И  
внезапно сделался шум с неба, как бы от несущегося сильного ветра, и наполнил весь дом,  
где они находились.  3  И явились им разделяющиеся языки,  как бы огненные,  и почили по  
одному на каждом из них. 4 И  исполнились все Духа Святаго, и  начали говорить на иных  
языках, как Дух давал им провещевать».
---Пр.1:23 «Обратитесь к моему обличению: вот, я изолью на вас дух мой, возвещу вам слова  
мои».

Когда на день Пятидесятницы Бог излил Свой Дух на учеников,  они сразу начали 
говорить  слова  наполненные  духовной  сущностью.  Не  слова  догадок  и  версий,  а  слова 
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истины,  которые  открывают  нам  духовную  реальность.  Это  говорит  о  том,  что  каждый 
рожденный свыше человек, который будет достаточно проводить время в молитве на языках, 
сможет иметь дело не только с записанным Словом, что очень важно, но он сможет иметь 
общение с реальным духовным содержанием, которое описывает записанное Слово. Такой 
человек сможет духовный невидимый мир привлечь в свою земную жизнь! А вам это надо? 
Если  да,  то  сделайте  так,  что  бы  молитва  на  языках  стала  неотъемлемой  частью  вашей 
жизни!
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Глава 2: Важность откровения

В  этой  главе  я  хочу  поговорить  о  важности  откровения  и  о  том,  что  каждому 
верующему нужно иметь личное откровение от Бога   тех истин, которые имеет в себе Слово 
Божье.  Иметь  знание  того,   что  написано  в  том  или  ином месте  Писания  недостаточно. 
Нужно еще иметь  и откровение того, что написано в том или ином месте Писания. 
---Иоан. 6:63 «…слова, которые Я говорю вам, суть дух и жизнь».
---2Кор. 3:6 «Он дал нам способность быть служителями нового завета, не буквы, но духа,  
потому что буква убивает, а дух животворит».

Только задумайтесь, апостол Павел пишет, что только знание чего-то написанного в 
Библии не дает никакой пользы, а удерживает в смерти!  Очень важно понять, что Божья воля 
для каждого человека это не просто что-то знать о Боге или о Библии, но знать самого Бога! 
Держаться от Бога на расстоянии, теряясь в догадках о Его воле, никогда не было Божьим 
планом для человека. Это произошло из-за Адама. Согрешив, он упал от ясного откровения 
Бога,  к  просто информации о Боге  и передал этот образ  жизни каждому не  рожденному 
свыше человеку (Рим. 5:12). Бога никогда не устраивало такое положение вещей, и Он сразу 
же  начал  восстанавливать  положение  человека  в  реальном  откровении  жизни  и  истины. 
Авель, Енох, Ной жили откровением (Евр. 11:2-7). Написано, что Бог явился или открылся 
Аврааму (Быт. 12:7), и это полностью изменило всю его жизнь. Но, что интересно, что Бог 
открывался определенным людям не только ради этих людей, но и для того, чтобы через этих 
людей откровение Бога было доступно для остальных.  Бог открылся Моисею и сразу же 
послал его с  этим откровением к народу Израиля (Исх. 3:1-14).  Все,  что Бог делал через 
Моисея и народ Израиля несло в себе смысл откровения Себя Израилю и всем остальным 
через них  (Мал. 3:12).

� Ковчег назывался Ковчегом откровения (Исх. 30:6).
� Каменные плиты, на которых были написаны десять заповедей, назывались скрижали 

откровения (Исх. 31:18).
� Священный шатер назывался скинией откровения (Чис. 1:50).
� Храм Соломона был построен по откровению (1Пар. 28:19), и для того, чтобы человек 

из любого народа мог получить в этом храме откровение Бога (2Пар. 6:32,33).
� Апостол  Павел  пишет,  что  он  понял  Евангелие  через  откровение  (Гал.  1:12).  Что 

тайны Бога и Христа-Помазанного ему стали доступны через  откровение  (Еф. 3:3). 
Что свои отношения с другими апостолами он строил по откровению (Гал. 2:2). И что 
свое служение проповеди Евангелия, он тоже стоил через  откровение (Деян. (26:19)
(16:6-10)).

� Сам Иисус Помазанный является откровением Бога Отца
---Иоан.  1:18  (Р.Б.О.)  «Никто никогда  не  видел  Бога.  Только  Бог  — единственный  Сын,  
пребывающий рядом с Отцом, — Он открыл нам Его».
---Иоан. 15:9 «Иисус сказал ему: «Столько времени Я с вами, и ты не знаешь Меня, Филипп?  
Видевший Меня видел Отца. Как же ты говоришь: „Покажи нам Отца?“».

Человек,  который  видит  Иисуса,  может  видеть  Бога  Отца  без  всяких  искажений, 
таким,  каким  Бог  является  на  самом  деле.  Это  полностью  разрушает  религиозное 
представление о том, что никто не знает, что Бог хочет делать и что вообще  Бог сам по себе, 
а мы тут недостойные сами по себе должны «смиренно принимать удары судьбы». Что мы не 
должны докучать Богу своими проблемами и радоваться тому, что Он не метнул в нас Своей 
молнией. Глядя на Иисуса было видно насколько Бог Отец человеколюбивый, насколько Он 
хочет помочь людям в проблемах. Между прочим, это Отец дал задание Иисусу творить все 
эти хорошие дела для тех, кто просто поверит (Еф. 2:8,9).                                                      
---Лук. 4:18,19 «Дух Господен на Мне; ибо Он помазал Меня благовествовать нищим и 
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послал Меня исцелять сокрушенных сердцем, проповедовать пленным освобождение, 
слепым – прозрение, отпустить измученных на свободу, 19 проповедовать лето Господне 
благоприятное». 

Далее я хочу поподробнее рассмотреть несколько мест Писания, чтобы лучше увидеть 
и понять силу и важность откровения.

� Пс. 118:24 «Откровения Твои – утешение мое, и уставы Твои – советники мои».
Пс. 118:59 «Размышлял о путях моих и обращал стопы мои к откровениям Твоим».
Истинное  откровение  от  Бога  имеет  в  себе  реальную  духовную  силу  удалять 

беспокойство  и  путаницу.  Оно  приносит  утешение,  мир,  комфорт  и  дает  способность 
принимать нужные решения в тех ситуациях, в которых мы находимся.

� Пс.  118:36,37  «Приклони  сердце  мое  к  откровениям  Твоим,  а  не  к  корысти.  37 
Отврати очи мои, чтобы не видеть суеты; животвори меня на пути Твоем». 
Есть состояние суеты (пустоты и никчемности) в которой нет никакой жизни. На этом 

пути корысть и своеволие, которые приводят к гибели (Пс. 124:5). Но когда мы живем через 
откровение по воле Божьей, то мы выбираем путь, на котором жизнь Небес проявляется для 
нас.

� Пс. 118:22 «Сними с меня поношение и посрамление, ибо я храню откровения Твои».
В жизни каждого человека есть какие-то области, в которых он терпел поражение, 

стыд, позор. Но откровение от Бога способно изменить эти ситуации в точности до наоборот, 
как это происходило с Елизаветой, матерью Иоанна Крестителя.
---Лук. 1:25 «Так сотворил мне Господь во дни эти, в которые призрел на меня, чтобы снять 
с меня поношение между людьми».
---Лук. 1:58 «И услышали соседи и родственники ее, что возвеличил Господь милость Свою  
над ней, и радовались с ней».
---Соф. 3:19 «Вот, Я стесню всех притеснителей твоих в то время и спасу хромающее, и  
соберу рассеянное, и приведу их в почет и именитость на всей этой земле поношения их».

Из-за бесплодия Елизавета чувствовала на себе косые взгляды, а может кто-то  ей 
открыто высказывал, что она неполноценная, и что это Бог ее карает. Но Бог дал ей победу и 
убрал позорное состояние, потому что Елизавета и ее муж Захария молились Богу и ожидали 
Его помощи (Лук. 1:13, 28-30). 
---Пс. 135:1 «Славьте Господа, ибо Он благ, ибо вовек милость Его».
---Пс. 144:9 «Благ Господь ко всем, и щедроты Его на всех делах Его».
---Пс. 144:17 «Праведен Господь во всех путях Своих и благ во всех делах Своих».
---Пс. 33:9 «Вкусите, и увидите, как благ Господь! Блажен человек, который уповает на  
Него!».

 У меня нет никакого сомнения в том, что  Елизавета обрела благодать  у Бога и получила 
ответ на молитву, потому что у нее было  откровение о том, что  Бог благ и милость Его  
вовек.

� Пс.118:99  «Я стал  разумнее  всех  учителей  моих,  ибо  размышляю об  откровениях  
Твоих».
Это не значит, что учителя не нужны или к ним можно относиться с пренебрежением 

– нет! Но откровение дает прорыв на новый, более высокий уровень следующего поколения.
---Пс. 18:8 «…откровение Господа верно, умудряет простых».
---Пс. 118:130 «Откровение слов Твоих просвещает, вразумляет простых».

Откровение  имеет в  себе  такую силу,  которая  способна  научить  простых людей – 
людей, которые  не  отличаются  сообразительностью  в  школе  на  уроке  математики, 
сложным и сильным вещам, которые для них никогда небыли бы доступны без откровения.
---1Пет. 5:6,7 «Итак, смиритесь под крепкую руку Божию, да вознесет вас в свое время. 7  
Все заботы ваши возложите на Него, ибо Он печется о вас». 

Откровение от Бога способно сделать из людей, которые в мире без Бога не имеют ни 
малейшего шанса  на  победу  и  успех,  оно  способно  возвысить  их  до  такого 
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положения, о котором они без Бога и мечтать не могли!
� Пс. 118:144 «Правда откровений Твоих вечна: вразуми меня, и буду жить».

Это говорит о том,  что неважно насколько трудные обстоятельства.  Откровение от 
Бога действует сегодня! Оно способно изменить любую ситуацию в любое время, в любом 

поколении!
---Евр. 11:7 «Верою Ной,  получив откровение о том, что еще не было видимо, благоговея  
приготовил ковчег для спасения дома своего; ею осудил он (весь) мир и сделался наследником  
праведности по вере».

Откровение  спасло  Ноя  и  его  семью,  тогда  как  весь  остальной  мир  погиб!  Есть 
духовные источники жизни, к которым можно подключиться только через откровение!

� Когда  у  человека  есть  откровение  о  праведности,  то  он  может  ходить  в  этой 
праведности.

� Когда у человека есть откровение о том, что Бог его целитель, то он может принять это 
исцеление.

� Когда у человека есть откровение о том, что Бог его щит, то он переживает Божью 
защиту в опасных ситуациях.

� Когда  у  человека  есть  откровение  о  том,  что  Бог  его  обеспечитель  и  источник 
процветания, то он может это иметь в своей жизни.

Мы можем иметь то, о чем имеем откровение!

---2Кор. 1:19,20 (Р.Б.О.) «Ведь в Сыне Божьем, Иисусе Христе, которого возвестили вам мы,  
то есть я, Сильван и Тимофей, никогда не было двойственности — не было этого то "да",  
то "нет". В Нем только "да"! 20 Сколько бы обещаний ни дал Бог, сам Христос — это ответ  
"да" на все! Вот почему мы в единении с Ним во славу Бога возглашаем "Верно!"».
---Рим. 8:32 «Тот, Который Сына Своего не пощадил, но предал Его за всех нас, как с Ним  
не дарует нам и всего?»

Все, что есть у Бога, принадлежит нам. Когда мы получаем откровение обо всем,  
то можем иметь все!  Поэтому пророк Исайя пишет, чтобы люди обращались к закону и 
откровению! (Ис. 8:20). Поэтому автор сто восемнадцатого псалма восторгается из-за того, 
что у него есть откровение.
---Пс. 118:14 «На пути откровений Твоих я радуюсь, как во всяком богатстве».
---Пс.  118:111 «Откровения Твои я  принял как наследие навеки,  ибо они – веселье сердца  
моего».
---Пс. 118:31 «Я прилепился к откровениям Твоим, Господи; не постыди меня».
---Пс. 118:46 «Буду говорить об откровениях Твоих перед царями и не постыжусь».

Истинное  откровение  дает  власть,  силу,  богатство  (Еккл.  5:17-19).  Оно  ставит 
человека  в  позицию  над  грехом,  над  болезнью,  над  зависимостью,  над  недостатком,  над 
кризисом, над бесами, над дьяволом – делает головой, а не хвостом (Втор. 28:13). Отсутствие 
откровения сделает человека послушным хвостом вышеперечисленных проблем и удержит 
его в рабстве. Человек без откровения слепой, в итоге – падение в яму (Матф. 15:14).
---Пр. 29:18 «Без откровения свыше народ необуздан, а соблюдающий закон блажен».

В другом переводе: «нет мира стране».
Поэтому дьявол будет делать все со своей стороны, чтобы удержать рожденный свыше 

людей  от  общения  с  Богом,  от  которого  приходит  откровение.  А  людей,  которые  имеют 
откровение, он попытается обокрасть, чтобы вернуть их в прежнее состояние, и сделать их 
не эффективными   в жизни и в служении.
---Пс. 142:3,4 (совр.) «Но враг меня преследует, он бросил в грязь меня и заставляет жить в  
темноте, как тех, кто умер. 4 Меня надежда покидает, в сердце ужас». 
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---Матф. 13:19-21 (совр.) «Когда человек слышит слово о Царстве, но не понимает его, то  
появляется  лукавый  и  отнимает  то,  что  посеяно  в  сердце  у  этого  человека.  Вот  что  
означают семена, упавшие подле дороги. 20 Семена, которые попали на каменистую почву,  
означают тех, кто услышит слово и тотчас с радостью принимает его. 21 Но так как он  
не  даёт  ему  укорениться  в  своей  душе,  то  всё  это  недолго  продолжается.  Когда  
начинаются гонения или преследования за слово, то он тотчас же отходит в сторону». 

Заметьте,  что гонения пришли не для того, чтобы чему-то научить или открыть от 
Бога,  а  из-за  того,  что  человек  слышал  Слово  и  принял  его.  Цель  гонений  похитить  у 
человека откровение, чтобы из-за давления он пошел на компромисс, и перестал делать то, 
что Бог говорит делать.
---2Кор. 12:7 «И чтобы я не превозносился чрезвычайностью откровений, дано мне жало в  
плоть, ангел сатаны, удручать меня, чтобы я не превозносился».

Жизнь и служение апостола Павла изобиловала откровением. Он написал две трети 
Нового Договора. Он воспитывал сильных служителей. Обращал к Богу очень много людей. 
Он  основывал  много  новых  церквей.  Через  него  откровение  Бога  стало  доступным 
множеству  людей.  Поэтому  дьявол  послал  специального  демона,  единственным  делом 
которого было разрушение  жизни и служения Павла (2Кор. (11:23-26)(12:10)). Он делал так, 
чтобы  духовно  слепые  люди  обижали,  гнали,  притесняли  Павла.  Этот  демон  пытался 
вымотать,  обессилить  и  повязать  нуждой  этого  апостола,  чтобы  то  откровение  жизни  и 
свободы, которое дал ему Бог, не достигло тех, кто жил в рабстве у дьявола.
---Рим. 1:13 «Не хочу, братья, [оставить] вас в неведении, что я многократно намеревался  
прийти к вам (но встречал препятствия до сих пор), чтобы иметь некий плод и у вас, как и  
у прочих народов».
---1Фес.  2:18  «И  потому  мы,  –  я,  Павел,  –  и  раз,  и  два  хотели  прийти  к  вам,  но 
воспрепятствовал нам сатана».

Дьявол всегда будет устраивать гонения через религиозных людей (людей, которые не 
имеют откровения истины) гонения на тех, которые имеют откровение, живут откровением, 
несут  откровение  другим.  Для того  чтобы разрушить  жизнь  многих,  дьявол  всегда  будет 
пытаться продвинуть в положение власти в теле Христовом людей, которые руководствуются 
мертвыми правилами, а не ведомы откровениями Святого Духа.
---Пс.  118:119 «[Как]  изгарь,  отметаешь Ты всех  нечестивых земли;  потому я  возлюбил  
откровения Твои».

Обратите  внимание  на  то,  что  в  этом  стихе  показано  противостояние  нечестивых 
людей и истинного откровения! Это говорит о том, что любые мировоззрения, любые учения, 
любые  доктрины,  любые  дела,  любые  церковные  программы,  которые  не  родились  от 
откровения, являются нечестивыми, и они никогда не  будут приняты Богом!
---Матф. 12:30 «Кто не со Мной,  тот против Меня;  и кто не собирает со Мной,  тот  
расточает».
---Гал. 4:29 «Но как тогда рожденный по плоти гнал [рожденного] по духу, так и ныне».

Если нет откровения, то будешь идти против откровения!

---Пс. 118:2,3 «Блаженны хранящие откровения Его, всем сердцем ищущие Его. 3 Они не  
делают беззакония, ходят путями Его». 

Только  наличие  откровения  дает  способность  не  делать  беззакония  и  идти  
Божьим путем!

Откровение нужно не только тем, у кого его мало, но и тем, у кого его много. Царь 
Давид и Нафан были пророками Божьими – они имели много откровения о Боге и Его воле.  
Но  даже  два  помазанных  пророка  без  откровения  в  конкретной  ситуации  приняли  не 
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правильное решение.
---2Цар. 7:1-5,12,13 (совр.) «Царь Давид жил в своём доме, и Господь дал ему отдых от всех  
окружавших его врагов. 2 И сказал тогда царь пророку Нафану: „Я живу в доме кедровом, а  
ковчег  Божий стоит в  шатре".  3  И Нафан ответил  царю:  „Иди и  делай  всё,  что ты  
задумал, ибо Господь с тобой". 4 В ту же ночь к Нафану пришло слово Господа. Господь  
сказал:  5  „Пойди  и  скажи рабу  моему  Давиду:  "Так  говорит Господь:  Ты ли  тот,  кто  
построит для  Меня дом? 12 Когда кончатся твои дни и  ты будешь лежать с  твоими  
предками, Я сделаю царём одного из твоих детей и укреплю царство его. 13 Он построит 
дом Моему имени, и Я возведу его на царский престол на веки вечные». 

У Бога есть конкретный план для исполнения Его воли и жизни тех людей, которые 
любят Его и служат Ему. Чтобы исполнить этот план, нужно иметь откровение об этом плане.
---Пс. 118:79 «Да обратятся ко мне боящиеся Тебя и знающие откровения Твои».

Откровение – это правильное основание для истинного единства  среди верующих, 
служителей,  служений,  церквей.  Фальшивое  единство,  которое  основано  на  человеческих 
представлениях, культуре или просто желании быть едиными, не имеет в себе жизни Бога, но 
только проблемы,  которые приводят к борьбе за власть  и политическим интригам среди 
братьев. Но истинное откровение от Бога способно объединить людей совершенно разной 
культуры, образования, прошлого. И объединить не просто между собой, но сделать из этой 
разномастной толпы единый организм тела Христова, которые един с Богом в исполнении 
Его воли. 

Мнения и догадки разделяют на деноминации,  конфессии,  секты. Откровение 
дает истинное единство тела Помазанного! 

Скинию,  в  которой  Бог  открывается  людям  можно  построить  только  через 
откровение!

Очень важно понять, особенно служителям, что не надо давить на людей чтобы они 
что-либо  сделали  в  служении.  Если  у  них  нет  личного  откровения,  то  они  не  смогут 
двигаться  в  вере,  а  значит  и  нужного  результата  не  будет!!!  Без  откровения  люди могут 
подражать кому-то, у кого это действует, но результат будет другим — разочарование!!! Так 
получилось у семи «сыновей первосвященника Скевы». Не имея собственного откровения об 
имени Иисуса, они пытались изгнать бесов именем Иисуса, о котором было откровение у 
Павла, поэтому он гонял бесов и проповедовал об этом имени. В итоге не бесы убежали, а 
«сыновья  Скевы»,  причем  без  штанов  и  все  в  синяках.  Поэтому всем  верующим важно 
понять, что если у вас нет откровения о чем-либо, то не двигайтесь в этом направлении, пока 
не получите откровение от Бога внутри вашего сердца и сможете видеть верой, которую вы 
подтвердите делом. И до тех пор, пока откровение не придет,  вы можете смело говорить 
«нет» на все предложения. И путь вас не беспокоят люди, которых это может раздражать, 
потому что не люди наш Господь и Источник, а Иисус Помазанный, перед которым мы и 
дадим отчет! (2Кор.5:10).

---Фил. 2:13 (совр.) «Ибо именно Бог вызывает у вас желания и поступки, которые угодны 
Богу».
---Пс. 118:18 «Открой очи мои, и увижу чудеса закона Твоего».
---Пс. 118:125 «Я раб Твой, вразуми меня, и познаю откровения Твои». 
---Пс. 118:146 «Призываю Тебя: спаси меня, и буду хранить откровения Твои».

Без помощи Бога человек сам даже правильно подумать не в состоянии. Без помощи 
Бога невозможно не принять, не понять, не сохранить откровение.
---Матф. 16:15-17 «Он говорит им: «А вы за кого почитаете Меня?» 16 Симон же Петр,  
отвечая,  сказал:  «Ты Христос,  Сын Бога живого».  17 Тогда Иисус  сказал ему в  ответ:  
«Блажен ты, Симон, сын Ионы, потому что не плоть и кровь открыли тебе это, но Отец 
Мой, сущий на небесах».
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Откровение доступно только тем, кто своим сердцем имеет личное общение с Богом. 
Много людей видели и слышали то, что видел и слышал Петр, но все они выдвигали свои 
догадки, а Петр знал истину. Это произошло не потому что Петр был супер интеллектуалом 
своего времени, а потому что он своим сердцем искал Бога, который и сказал ему кто такой 
Иисус. Если человек полагается на свою способность видеть, слышать, понимать, и если он 
считает, что этого достаточно для жизни, дел, служения, то это  делает его не способным 
принимать откровение то Бога.
---Лук.  10:21-24  «В  тот  час  возрадовался  духом  Иисус  и  сказал:  «Славлю  Тебя,  Отче,  
Господи неба и земли, что Ты утаил это от мудрых и разумных и открыл младенцам  »  . 
---Лук. 1:53 «...алчущих исполнил благ и богатых отпустил ни с чем».
---Пр. 3:5-8 «Надейся на Господа всем сердцем твоим и не полагайся на разум твой. 6 Во 
всех путях твоих познавай Его, и Он направит стези твои. 7 Не будь мудрецом в глазах  
твоих; бойся Господа и удаляйся от зла – 8 это будет здравием для тела твоего и питанием  
для костей твоих».

Для  того  чтобы  принять  откровение  от  Бога  надо  признать  свою  полную 
несостоятельность  и  стать  во  всем  совершенно  зависимым  от  Бога,  как  малые  дети  от 
родителей. Тогда откровение от Бога потечет потоком в жизнь этого человека.
---Рим.  16:25,26  (совр.)(Рим.  14:24,26(синод.))  «24  Теперь  же  хвала  Богу,  Кто  может 
укрепить вас в вере вашей в согласии с благовестием, которое я проповедую. Это благая  
весть о Христе — тайна истинная, сокрытая от начала, а теперь открытая нам Богом 25  
и объявленная нам через писания пророков по воле Бога. И стала эта тайна известна всем  
людям, чтобы они уверовали и стали послушны Богу, вечно живущему». 

Тайная истина о Христе – Помазанном и Его Помазании открыта и объявлена людям 
через  Слово  Божье.  Откровение  не  доступно  тем,  кто  пренебрегает  Словом  Божьим,  но 
доступно без всяких ограничений тем, кто наполняет себя Словом Божьим.

---Рим. 8:26 (совр.) «К тому же, нам, немощным, помогает в нашей слабости Дух. Мы не  
умеем молиться, как положено,  Дух же молит за нас Бога с таким жаром, который не  
выразить словами».
---Еф. 1:17 (совр.) «Пусть Бог Господа нашего Иисуса Христа, славный Отец, дарует вам  
мудрость духовную и откровения, которые дадут вам способность познать Его».

Когда мы молимся на иных языках,  то мы позволяем Святому Духу высвобождать 
внутри нас дух откровения и мудрости духовной.  И откровение перестает быть для нас чем-
то чуждым и редким. Откровение становиться доступным и обильным, что позволяет иметь 
благословения во всех областях жизни. Кстати, апостол  Павел, который написал две трети 
Нового Договора, говорил о себе: «благодарю Бога моего, я более всех вас говорю языками» 
(1Кор. 14:18).
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Глава 3: Закон Моисея

---Деян.15:1-11,24 «Некоторые, пришедшие из Иудеи, учили братьев: если не обрежетесь по  
обряду Моисееву, не можете спастись... 5 Тогда восстали некоторые из фарисейской ереси  
уверовавшие и говорили, что должно  обрезывать [язычников] и заповедывать соблюдать  
закон Моисеев ...10 Что же вы ныне искушаете Бога, [желая] возложить на выи учеников  
иго, которого не могли понести ни отцы наши, ни мы? 11 Но мы веруем, что благодатию 
Господа Иисуса Христа спасемся, как и они.... 24 Поелику мы услышали, что  некоторые,  
вышедшие  от  нас,  смутили  вас  [своими]  речами  и  поколебали  ваши  души,  говоря,  что 
должно обрезываться и соблюдать закон, чего мы им не поручали».

С самых первых дней церкви были люди, которые так и не поняли Евангелие Иисуса 
Помазанного, и своими учениями приносили путаницу, которая мешала принимать от Бога 
верой,  все  те дары,  которые  Бог уже дал нам через  Иисуса  Помазанного.  И в  послании 
«Галатам»  апостол  Павел  разбирается  с  подобной   проблемой,  которая  проявилась  в 
насажденной им церкви после того, как он оттуда ушел. Рожденные свыше верующие вдруг 
решили  подчинить  себя  закону  Моисея.  И  Павел  очень  категорично  заявляет,  что  они 
перестали идти правильным путем и не покоряются истине, и что это убеждение не от того, 
кто их призвал в спасение (Гал.5:7,8). Потому что тот, кто подчиняет себя закону Моисея, 
отпадает от благодати и становиться человеком, которому Помазание никак не может помочь! 
(Гал.5:2-4).  А  в  послании  «Евреям»  такой  человек  назван  горьким  корнем,  который 
оскверняет  окружающих  (Евр.12:15).  К  такому положению  человека  может  подталкивать 
только дух антихриста, который переводиться на русский, как дух противника Помазания. 
Апостол Иоанн говорит о том, что в этом духе могут действовать люди, которые находятся 
среди церкви, и которые считают себя учениками Иисуса Помазанного, но которые таковыми 
не  являются  ни с  какого  бока!!!  (1Иоан.2:18-29)  И еще он  пишет,  чтобы мы не имели с 
такими  людьми  ничего  общего!!!  (2Иоан.1:7-11).  Более  того,  Павел  говорит,  что  кто 
подчиняется закону Моисея теряет духовную свободу, которая нам дана как дар по вере в 
Иисуса Помазанного. И он очень серьезно и категорично, не оставляя никакого места для 
маневров  в  теологических  спорах  пишет,  что  люди,  которые  проповедуют  в  церкви 
подчинение закону Моисея, подвергнуться осуждению!
---Гал.5:1-10 «Итак стойте в свободе, которую даровал нам Христос, и не подвергайтесь  
опять игу  рабства.  2  Вот,  я,  Павел,  говорю вам:  если вы обрезываетесь,  не  будет вам  
никакой пользы от Христа. 3 Еще свидетельствую всякому человеку обрезывающемуся, что  
он должен исполнить весь закон. 4 Вы, оправдывающие себя законом, остались без Христа,  
отпали от благодати, 5 а мы духом ожидаем и надеемся праведности от веры. 6  Ибо во 
Христе Иисусе не имеет силы ни обрезание, ни необрезание, но вера, действующая любовью. 
7 Вы шли хорошо: кто остановил вас, чтобы вы не покорялись истине? 8 Такое убеждение  
не от Призывающего вас. 9 Малая закваска заквашивает все тесто. 10 Я уверен о вас в  
Господе, что вы не будете мыслить иначе; а смущающий вас, кто бы он ни был, понесет на  
себе осуждение».
---Фил.3:1-8 «Впрочем, братия мои, радуйтесь о Господе. Писать вам о том же для меня не  
тягостно,  а  для  вас  назидательно.  2  Берегитесь  псов,  берегитесь  злых  делателей,  
берегитесь обрезания, 3 потому что обрезание — мы, служащие Богу духом и хвалящиеся  
Христом Иисусом, и не на плоть надеющиеся». 

Что  интересно,  что  в  наши дни  многих  рожденных свыше  людей тоже  посещают 
мысли  о  подчинению  закону  Моисея,  который,  по  их  мнению,  помогают  достичь  более 
глубокого понимания истины, чтобы оставаться чистыми и не оскверненными от мира. Это 
говорит о том, что дух противника Помазание действует и в наше время. Более того, Слово 
говорит, что чем ближе приближение второго пришествия Иисуса Помазанного, тем сильнее 
будут атаки этого духа смерти на верующих людей! (2Фес.2:1-12).
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---Матф.24:24  «Ибо  восстанут  лжехристы и лжепророки,  и  дадут великие  знамения  и  
чудеса, чтобы прельстить, если возможно, и избранных».
---Пет.2:1 «Были и лжепророки в народе, как и у вас будут лжеучители, которые введут  
пагубные  ереси  и,  отвергаясь  искупившего  их  Господа,  навлекут  сами  на  себя  скорую 
погибель».

Чтобы  избежать  того  обольщения,  которое  дух  противника  Помазания  пытается 
внедрить  среди  церкви  и  правильно  понять  назначение  закона  Моисея,  надо  правильно 
увидеть в Слове какую роль ему предназначил Бог. Начнем с того, что наш отец веры Авраам 
не жил по закону Моисея. Через свою веру он был послушен голосу Бога (Быт.12:1-4). Все 
патриархи жили так. Таким же путем Бог хотел вести и весь народ Израиля. 
---Иер.7:22,  23 «...ибо отцам вашим Я не говорил и не давал им заповеди в  тот день,  в  
который Я вывел их из земли Египетской, о всесожжении и жертве; 23 но такую заповедь  
дал им: "слушайтесь гласа Моего, и Я буду вашим Богом, а вы будете Моим народом, и  
ходите по всякому пути, который Я заповедаю вам, чтобы вам было хорошо". 
---Иер.11:2-6  «...слушайте  слова  завета  сего  и  скажите  мужам  Иуды  и  жителям  
Иерусалима; 3 и скажи им: так говорит Господь, Бог Израилев: проклят человек, который  
не послушает слов завета сего, 4 который Я заповедал отцам вашим,  когда вывел их из  
земли Египетской, из железной печи, сказав: "слушайтесь гласа Моего и делайте все, что Я  
заповедаю вам,  — и будете Моим народом,  и Я буду вашим Богом, 5 чтобы исполнить 
клятву, которою Я клялся отцам вашим — дать им землю, текущую молоком и медом, как  
это ныне". И отвечал я, сказав: аминь, Господи!».

Все  дело  в  том,  что  у  Бога  был  план  того,  как  спасти  человечество  от  вечного 
проклятия, которое пришло на людей, из-за греха Адама. И для этого Он избрал Авраама, 
потому что тот поверил Богу, и произвел от него народ, через который в мир смог прийти 
наш Господь и Спаситель Иисус Помазанный (Рим.9:5). Но из-за того, что миллионы людей, 
которые еще не были рождены свыше, все время проявляли непослушание голосу Бога, и 
чтобы  они  не  разбежались  в  разные  стороны,  а   сохранить  их  вместе,  как  народ,  Ему 
пришлось дать евреям  записанный закон, который Библия называет законом Моисея.
---Гал.3:19  «Для  чего  же  закон?  Он  дан  после  по  причине  преступлений,  до  времени  
пришествия семени, к которому [относится] обетование, и преподан через Ангелов, рукою  
посредника».

И  в  этом  законе  тоже  говорилось,  что  послушание  голосу  Бога  это  главное,  чего 
требует Бог в договоре с народом Израиля. Почитайте внимательно двадцать восьмую главу 
книги  «Второзаконие»,  и  вы  увидите,  что  благословения  приходят  в  жизнь  людей  из-за 
послушания голосу Бога, и проклятия приходят из-за не послушания голосу Бога. И читая 
закон Моисея, даже люди, которые не слышали голос Бога, могли увидеть, что главное это 
послушание голосу Бога. Так они могли понять, что они согрешили, и что им надо спасение, 
которое может дать только Бог. Для этого был дан устав, по которому приносились в жертву 
животные, кровь которых не могла исправить грехи, но через эти жертвы напоминалось о 
грехах.
---1Тим.1:8-11 «А мы знаем, что закон добр, если кто законно употребляет его, 9 зная, что  
закон  положен  не  для  праведника, но  для  беззаконных  и  непокоривых,  нечестивых  и  
грешников,  развратных  и  оскверненных,  для  оскорбителей  отца  и  матери,  для  
человекоубийц,  10  для  блудников,  мужеложников,  человекохищников,  (клеветников,  
скотоложников,) лжецов, клятвопреступников, и для всего, что противно здравому учению, 
11 по славному благовестию блаженного Бога, которое мне вверено».
---Рим.3:20 «...потому что делами закона не  оправдается пред  Ним никакая  плоть;  ибо 
законом познается грех».
--- Евр.10:1  «Закон, имея тень будущих благ, а не самый образ вещей, одними и теми же 
жертвами,  каждый  год  постоянно  приносимыми,  никогда  не  может  сделать 
совершенными приходящих [с ними]».
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---Евр.10:3,11 «Но жертвами каждогодно напоминается о грехах.... 11 И всякий священник 
ежедневно стоит в служении, и многократно приносит одни и те же  жертвы, которые 
никогда не могут истребить грехов».
---Евр.9:9,10 «Она есть образ настоящего времени, в которое приносятся дары и жертвы,  
не  могущие  сделать  в  совести  совершенным  приносящего,  10  и  которые  с  яствами  и  
питиями, и различными  омовениями и обрядами, [относящимися] до плоти,  установлены 
были только до времени исправления».

Жертвы  и  обряды  по  закону  Моисея  не  могли  решить  духовные  корни  проблемы 
греха, потому что они относились только для уровня плоти, и через них люди узнавали, что 
они сделали что-то не правильное, что им нужен Бог, который может их спасти, и поэтому 
надо держаться за Него. И это собирало евреев в один единый народ, и направляло в нужном 
направлении. И теперь вишенка на торт! Только задумайтесь, особенно те, кто так радеет за 
то, чтобы подчинить себя закону Моисея — он дан не для праведников, а для преступников, 
грешников и всяких извращенцев. Это говорит о том, что люди, которые все время смотрят в 
сторону закона Моисея, имеют греховное сознание. А если это делают рожденные свыше 
люди, то это говорит, что они ничего не знают о праведности во Христе Иисусе, которая дана 
каждому верующему как дар! Это духовные младенцы, хотя с естественной точки зрения они 
могут выглядеть солидно, и даже занимать определенные места власти в церкви.

Сторонники подчинения закону Моисея часто цитируют слова Иисуса о том, что Он 
пришел не нарушить, а исполнить закон (Матф.5:17), поэтому и мы должны исполнять 
закон Моисея. Да, Иисус сказал такое. Но, это не все, что написано в Новом Договоре об 
Иисусе и законе Моисея! 
---Гал.4:4,5 «...но когда пришла  полнота времени, Бог послал Сына Своего (Единородного),  
Который родился от жены,  подчинился закону, 5 чтобы искупить подзаконных, дабы нам 
получить усыновление».
---Евр.10:7-9 «Тогда Я сказал: вот, иду, [как] в начале книги написано о Мне, исполнить волю  
Твою,  Боже.  8  Сказав  прежде,  что  "ни  жертвы,  ни  приношения,  ни  всесожжений,  ни  
[жертвы] за грех, — которые приносятся по закону, — Ты не восхотел и не благоизволил", 9 
потом  прибавил:  "вот,  иду  исполнить  волю  Твою,  Боже". Отменяет  первое,  чтобы 
постановить второе».
---Еф.2:15 (Совр.)  «...Он покончил с законом, со всеми его правилами и уставами, чтобы 
обеспечить мир, создав один народ из двух в лице Своём».
---Кол.2:14 «...истребив учением бывшее о нас рукописание, которое было против нас, и Он 
взял его от среды и пригвоздил ко кресту».

Иисус  подчинился  закону  Моисея,  чтобы  освободить  всех,  против  кого 
свидетельствовал этот закон! И дал людям совершенно другой закон — закон духа жизни во 
Христе  Иисусе  (Рим.8:2),  который  приводиться  в  действие  верой,  которая  действует 
любовью!  (Гал.5:6).  И  к  рожденным  свыше  людям  закон  Моисея  не  пригоден  по 
определению, потому что мы живем по совершенно другим законам, на другом уровне и в 
совершенно другой реальности!
---Евр.7:11-19  «Итак,  если  бы  совершенство  достигалось  посредством  левитского  
священства,  —  ибо  с  ним  сопряжен  закон  народа,  —  то  какая  бы  еще  нужда  была  
восставать иному священнику по чину Мелхиседека, а не по чину Аарона именоваться? 12 
Потому что с переменою священства необходимо быть перемене и закона. 13 Ибо Тот, о  
Котором говорится сие, принадлежал к иному колену, из которого никто не приступал к  
жертвеннику.  14  Ибо  известно,  что Господь  наш воссиял  из  колена Иудина,  о  котором  
Моисей ничего не сказал относительно священства. 15 И это еще яснее видно [из того],  
что по подобию Мелхиседека восстает Священник иной, 16 Который таков не по закону  
заповеди  плотской,  но  по  силе  жизни  непрестающей. 17  Ибо  засвидетельствовано:  Ты 
священник вовек по чину Мелхиседека. 18 Отменение же прежде бывшей заповеди бывает 
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по причине ее немощи и бесполезности, 19 ибо закон ничего не довел до совершенства; но  
вводится лучшая надежда, посредством которой мы приближаемся к Богу».
---Евреям  8:1-13  «Главное  же  в  том,  о  чем  говорим,  есть  то:  мы  имеем  такого  
Первосвященника,  Который  воссел  одесную  престола  величия  на  небесах  2  и  [есть]  
священнодействователь  святилища  и  скинии  истинной,  которую  воздвиг  Господь,  а  не  
человек. 3 Всякий первосвященник поставляется для приношения даров и жертв; а потому  
нужно было, чтобы и Сей также имел, что принести. 4 Если бы Он оставался на земле, то  
не  был  бы  и  священником,  потому  что  [здесь]  такие  священники,  которые  по  закону  
приносят дары, 5 которые служат образу и тени небесного,  как  сказано было Моисею,  
когда  он  приступал  к  совершению  скинии:  смотри,  сказано,  сделай  все  по  образу,  
показанному  тебе  на  горе.  6  Но  Сей  [Первосвященник]  получил  служение  тем  
превосходнейшее,  чем  лучшего  Он  ходатай  завета,  который  утвержден  на  лучших  
обетованиях. 7 Ибо, если бы первый [завет] был без недостатка, то не было бы нужды  
искать места другому.  8 Но [пророк], укоряя их, говорит: вот, наступают дни, говорит  
Господь, когда Я заключу с домом Израиля и с домом Иуды новый завет, 9 не такой завет,  
какой Я заключил с отцами их в то время, когда взял их за руку, чтобы вывести их из земли  
Египетской, потому что они не пребыли в том завете Моем, и Я пренебрег их, говорит  
Господь. 10 Вот завет, который завещаю дому Израилеву после тех дней, говорит Господь:  
вложу законы Мои в мысли их, и напишу их на сердцах их; и буду их Богом, а они будут Моим  
народом. 11 И не будет учить каждый ближнего своего и каждый брата своего, говоря:  
познай Господа; потому что все, от малого до большого, будут знать Меня, 12 потому что  
Я буду милостив к неправдам их, и грехов их и беззаконий их не воспомяну более. 13 Говоря 
"новый", показал ветхость первого; а ветшающее и стареющее близко к уничтожению». 

Закон Моисея действовал в видимом физическом мире, а закон духа жизни во Христе 
Иисусе отрывает нас от «плоского» и очень ограниченного мира, и дает возможность жить и 
действовать  в  духовной реальности Царства  Бога!  Именно  это  имел в  виду Павел,  когда 
писал,  что кто во Христе — тот новое творение,  что старое прошло,  и теперь все новое 
(2Кор.  5:17).  Это  можно  сравнить  с  преображением  гусеницы  в  бабочку  —  изменился 
внешний  вид,  изменилось  питание,  изменился  образ  жизни,  изменились  способности, 
изменилось все!!! А те, кто подчиняется закону Моисея пытается заставить бабочку ползать, 
как гусеницу. Разве не написано, что во Христе Иисусе мы уже сидим на небесах на престоле 
Бога!  (Еф.2:6).  Именно  этот  уровень  назван  свободой,  в  которой  мы  и  должны  стоять 
(Гал.5:1). Но в этом возможно находиться только верой! На небе закон Моисея не работает, 
потому что он дан только для видимого физического мира! (Евр.9:10).
---Рим.3:9,21-24 «Ибо мы уже доказали, что как Иудеи, так и Еллины, все под грехом... 21Но 
ныне,  независимо от закона, явилась  правда Божия, о которой свидетельствуют закон и  
пророки, 22 правда Божия через веру в Иисуса Христа во всех и на всех верующих, ибо нет 
различия, 23 потому что все согрешили и лишены славы Божией,  24 получая оправдание  
даром, по благодати Его, искуплением во Христе Иисусе».
---Лук.16:16 «Закон и пророки до Иоанна; с сего времени Царствие Божие благовествуется,  
и всякий усилием входит в него».
---Рим.4:13  «Ибо  не  законом  [даровано]  Аврааму,  или  семени  его,  обетование  —  быть 
наследником мира, но праведностью веры».
---Гал.3:25  «...по пришествии же веры, мы уже не под [руководством] детоводителя».
---Рим.7:4-11  «Так  и  вы,  братия  мои,  умерли  для  закона  телом  Христовым,  чтобы 
принадлежать другому, Воскресшему из мертвых, да приносим плод Богу. 5 Ибо, когда мы 
жили  по  плоти,  тогда  страсти  греховные,  [обнаруживаемые]  законом,  действовали  в  
членах наших, чтобы приносить плод смерти; 6 но ныне, умерши для закона, которым были 
связаны,  мы освободились от него, чтобы  нам служить Богу в обновлении духа, а не по 
ветхой букве».
---Рим.8:1-4 «Итак нет ныне никакого осуждения тем, которые во Христе Иисусе живут 
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не по плоти, но по духу, 2 потому что закон духа жизни во Христе Иисусе освободил меня  
от закона греха и смерти. 3 Как закон, ослабленный плотию, был бессилен, то Бог послал 
Сына Своего в подобии плоти греховной [в жертву] за грех и осудил грех во плоти, 4 чтобы 
оправдание закона исполнилось в нас, живущих не по плоти, но по духу».
---Иоан.1:17 «...ибо закон дан чрез Моисея; благодать же и истина произошли чрез Иисуса  
Христа».

Почему многих людей тянет подчинить себя закону Моисея? Это происходит потому 
что, многие люди не развиты духовно и они не способны видеть и понимать мир духа.
---Иоан.3:12  «Если  Я  сказал  вам  о  земном,  и  вы  не  верите,  —  как  поверите,  если  буду  
говорить вам о небесном?»
---Евр.9:10  «...  и  которые с  яствами и  питиями,  и  различными  омовениями и  обрядами,  
[относящимися] до плоти, установлены были только до времени исправления».

Когда человек на уровне физической плоти, то он пытается думать и действовать на 
этом физическом, понятном для естественной плоти, уровне. Он не видит и не слышит мир 
духа, поэтому ему очень понятно то, что говорит закон Моисея. Заповедь о покое в Новом 
Договоре  означает  полный  отказ  от  своеволия  и  попыток  самостоятельно  обустроить 
собственную  жизнь  (Евр.4:10),  и  полное  послушание  голосу  Бога,  который  говорит  что 
делать  сегодня (Евр.4:7).  И  человек,  который  живет  таким  образом  ходит  в  духовной 
реальности Божьего покоя. Но, духовно не зрелый человек не способен на это, ему очень 
понятно, когда говорят об одном дне в неделю, как об этом сказано в законе Моисея. Но 
найдутся более «продвинутые», которые читали, что мы не под законом, а под благодатью, 
поэтому  мы  не  в  субботу,  а  в  воскресенье  будем  собираться,  потому   что  по  субботам 
собираются только «отсталые религиозники». И эти люди много спорят между собой на эту 
тему, считая, что их оппоненты сильно заблудились. Не мало людей думают, что если они 
будут  говорить  Иешуа,  а  не  Иисус,  или  молитву благословения  из  из  книги  «Числа»  на 
иврите произносить (Чис.6:24-26),  то в их словах будет больше силы и  благодати.  Хочу 
обратить ваше внимание на то, что содержание благодати в наших словах зависит от наличия 
благодати в  наших сердцах,  потому что  добрый человек из доброго сокровища сердца 
своего выносит доброе, а злой человек из злого сокровища сердца своего выносит злое, 
ибо  от  избытка сердца говорят уста его (Лук.6:45).  Не национальный язык определяет 
сколько  силы  будет  в  его  словах,  а  смиренное  сердце,  которое  полно  благодати,  будет 
придавать вес сказанным словам. Да, кстати, я не сказал, что все, кто молятся во имя Иешуа, 
или благословляют на иврите, не правы. Я сказал о том, что только то, что человек молиться 
на иврите, не делает его молитву эффективнее. И что если вы не из евреев, то вы получите  
ответ на молитву на своем родном языке во имя Иисуса, если имеете веру в сердце. А без 
веры не спасет никакой иврит!!! (Евр.11:6).

Многие люди думают, что принадлежность к еврейскому народу физически придает 
больше  духовного  веса  и  делает  их  более  святыми.  Есть  даже  учение  о  том,  что  все 
спасенные люди из народов каким-то образом имеют примеси еврейской крови. Более того, 
только такие люди и спасаются. Но это полностью противоречит тому, что говорит Слово. А 
Слово говорит, что Бог не только Бог евреев, но и язычников (Рим.3:29), что в вечную славу 
войдут народы, которые обратились к Богу (Откр.21:24), что из-за ожесточения Израиля Бог 
обратился к народам (Рим.11:11,31). Апостол Павел называет себя апостолом язычников — 
апостолом народов, людей, которые не принадлежат народу Израиля физически (Рим.11:13). 
И Слово говорит, что  во всяком народе боящийся Его и поступающий по правде приятен 
Богу (Деян.10:35). И на самом деле все эти попытки стать более святым, через обращение в 
еврейство,  является  не  чем иным как  делом плоти,  потому что святость  Нового Договра 
проявляется у людей, которые живут по духу (Гал.5:22,23; Еф.5:9), а те, кто живет по плоти, 
Богу угодить не могут  — они враждуют с Ним!!! (Рим.8:5-8).  И как я уже писал выше, 
апостол Павел пишет верующим из народов, что им не надо проходить через физическое 
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обрезание — не надо становиться евреями по плоти.
---1Кор.7:18-20  «Призван ли кто обрезанным, не скрывайся; призван ли кто необрезанным,  
не обрезывайся. 19 Обрезание ничто и необрезание ничто, но [все] в соблюдении заповедей  
Божиих. 20 Каждый оставайся в том звании, в котором призван». 

По закону Моисея обрезание  это знак подчинению закону Моисея, который делал 
человека членом общества народа Израиля. И апостол Павел, когда пишет, чтобы верующие 
из народов не делали обрезание, то он имеет ввиду, что рожденным свыше людям не надо 
подчиняться закону Моисея, и что им не надо становиться евреями физически.
---Гал.3:8-12,25-29   «И  Писание,  провидя,  что  Бог  верою  оправдает  язычников,  
предвозвестило  Аврааму:  в  тебе  благословятся  все  народы.  9  Итак  верующие  
благословляются с верным Авраамом, 10 а все, утверждающиеся на делах закона, находятся  
под клятвою. Ибо написано: проклят всяк, кто не исполняет постоянно всего, что написано  
в книге закона. 11 А что законом никто не оправдывается пред Богом, это ясно, потому что  
праведный верою жив будет. 12 А закон не по вере; но кто исполняет его, тот жив будет  
им...25 по пришествии же веры, мы уже не под [руководством] детоводителя. 26 Ибо все  
вы сыны Божии по вере во Христа Иисуса; 27 все вы, во Христа крестившиеся, во Христа  
облеклись. 28 Нет уже Иудея, ни язычника; нет раба, ни свободного; нет мужеского пола,  
ни женского: ибо все вы одно во Христе Иисусе.  29 Если же вы Христовы, то вы семя  
Авраамово и по обетованию наследники». 
---Гал.6:15 «Ибо во Христе Иисусе ничего не значит ни обрезание, ни необрезание, а новая 
тварь».

Очень  важно понять,  что  по  закон  Моисея  не  говорит  о  духовной реальности,  он 
говорит о тени — о том, что только рядом с реальностью, но ею не является. 
--- Евр.10:1 «Закон, имея тень будущих благ, а не самый образ вещей». 
---Кол.2:16,17 «Итак никто да не осуждает вас за пищу, или питие, или за какой-нибудь  
праздник, или новомесячие, или субботу: 17 это есть тень будущего, а тело — во Христе».
---Иоан.1:17 «...ибо закон дан чрез Моисея; благодать же и истина произошли чрез Иисуса  
Христа».

Многие понятия из закона Моисея это лишь примитивные естественные прообразы, 
того что есть в духовной реальности. Так жертвенный ягненок в законе Моисея, в реальности 
Нового  Договора  становиться  Божьим  сыном  —  Иисусом  Помазанным  (Иоан.1:29),  а 
Иерусалимский храм, в котором находилось присутствие Бога на земле, становится телом 
человека, который поверил в Иисуса Помазанного (1Кор.6:19; 2Кор.6:16-18). Тоже относиться 
и к субботе, к десятине, и даже к  любви, ко всему, что попало в требования закона, который 
Бог установил через Моисея на уровне плоти до времени исправления, который не отражал 
духовной  реальности  вещей,  но  только  говорил  об  их  существовании!  И  вера  Нового 
Договора отменяет жизнь рядом с духовной реальностью — она дает способность жить в 
этой реальности!
---Кол.1:16 «...ибо Им создано  все,  что на небесах и что на земле,  видимое и невидимое: 
престолы ли, господства ли, начальства ли, власти ли, — все Им и для Него создано».
---Евр.11:1-3 «Вера же есть осуществление ожидаемого и уверенность в невидимом. 2 В ней  
свидетельствованы древние. 3 Верою познаем, что веки устроены словом Божиим, так что  
из невидимого произошло видимое».
---2Кор.4:18 «...когда мы смотрим не на видимое, но на невидимое: ибо видимое временно, а  
невидимое вечно».

Только  верой  в  сердце  человека  можно  познать  Иисуса  Помазанного,  как  своего 
господа и спасителя! Только верой в сердце можно увидеть духовную реальность всего того,  
что попало в закон Моисея, как естественный прообраз и понять их истинную сущность!

Почему в наши дни многие рожденные свыше люди хотят общаться не с реальностью, 
с тенью? Потому что они не развиты духовно — они понимают только то, что их мозг может 
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объяснить. Но мир духа можно понять только духом. И чтобы избежать того обольщения, 
которое дух противника Помазания пытается внедрить среди церкви, надо быть человеком, 
который изучает Слово вместе с автором этого Слова — со Святым Духом (2Пет.1:19-21), а 
на это способен только  человек, который живет через дух. Слово говорит, что существуют 
духовные законы Царства Бога, которые установил Бог для нашего духовного развития.
---1Кор.14:4,14  «  Кто  говорит  на  [незнакомом]  языке,  тот  назидает  себя;  а  кто 
пророчествует, тот назидает церковь... 14 Ибо когда я молюсь на [незнакомом] языке, то  
хотя дух мой и молится, но ум мой остается без плода».

Когда  мы  молимся  на  языках,  то  Святой  Дух  выводит  нас  из  «приземленного» 
состояния на более высокий уровень — на уровень закона духа жизни, и мы становимся 
способными  видеть,  слышать,  понимать  и  действовать  в   мире  духа.  И  никакой  дух 
противника  Помазания  не  сможет  нас  обмануть  и  убедить  в  том,  что  выходом  из  того 
положения, в котором мы оказались, является исполнение закона Моисея, и что истинное 
собрание  может  происходить  только  по  субботам   и  на  молитвы  можно  получить  ответ 
молясь только во имя Иешуа, а не какого-то там грека Иисуса. На уровне духа мы можем 
видеть  духовную  сущность  Слова  Божьего  (Иоан.6:63),  которая  описана  в  Библии,  но 
которую не возможно увидеть и понять плотью.

---Пр.1:23 «...вот, я изолью на вас дух мой, возвещу вам слова мои». 
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Глава 4: Законы

У многих людей  есть не правильное представление о вере, о благодати, о духовном 
мире, о Царстве Бога. Для них это что-то неопределенное и абстрактное. Но, любой человек, 
который начинает получать хоть какое-то откровение о духовном мире, начинает понимать, 
что этот мир на много реальнее и сильнее, чем видимый физический мир. Физический мир 
временный, а духовный мир – вечен! (2Кор. 4:18). И очень важно понять, что верой мы имеем 
дело не с недоступным и невозможным для понимания, а с невидимым. И Бог, как раз, и дал 
нам Свое  Слово,  которое  производит веру,  чтобы через  нее  мы могли увидеть,  понять  и 
научиться всем духовным законам, исполняя которые, человек будет жить! Бог хочет, чтобы 
все, что есть у Него, стало известно и доступно нам. Сам Иисус сказал, что нам дано знать 
тайны Царства Бога (Матф. 13:11). А для того, чтобы Царство Бога начало проявляться для 
нас, нам надо знать его законы и научиться приводить их в действие.

Термин «закон» означает, что делая конкретное определенное дело, мы  можем иметь 
ожидаемый  результат.  Приводя  в  действие  законы  гравитации  человек,  используя 
специальную  технику,  может  летать.  Используя  законы  природы,  люди,  сажая  семена, 
выращивают нужные им растения. Используя законы физики и химии, люди могут получить 
нужные  им  материалы  и  приборы.  И  так  можно  продолжать   без  конца.  Все  в  этом 
физическом мире сотворено через законы, существует по законам, и приводиться в действие 
конкретными законами. То же самое происходит и в Царстве Бога.

Часто, когда люди слышат о Божьем законе, то у них сразу приходят мысли о законе 
Моисея  –  о  десяти  заповедях  и  обо  всех  тех  правилах,  которые  были  установлены  для 
служения в Иерусалимском храме. Но в Библии это далеко не единственный закон, который 
установи Бог. Существуют законы, которые Бог установил еще до и после закона Моисея!

� Вся вселенная создана и существует по законам Бога (Быт. 1,2 гл. Иер. 31:35,36)
� Все процессы на земле   подчинены определенным законам (Быт. 8:22 Иер. 33:25).
� Законы   руководят всеми процессами и на небесах. (Иов. 38:33).
� Все,  что  происходит  с  человеком,  верующими  или  не  верующим,  является 

последствием запущенных им самим законов (Гал. 6:7,8 Пр. 18:21). 
� Иисус на кресте не просто освободил нас от проклятия закона Моисея, а установил 

новый закон священства, который приносит искупление человечеству (Гал. 3:13 Евр. 
7:11-17). 

� Закон Моисея был написан на каменных плитах, и он не мог изменить человеческую   
природу (Евр. 10:1). Поэтому Бог вложил  законы Нового Договора прямо в сердца 
людей (Евр. 10:16).

� Слово Божье   названо совершенным законом свободы (Иак. 1:22-25).
� У веры есть закон (Рим. 3:27).
� У Помазания есть закон (Гал. 6:2).
� И Павел полностью подчинил себя закону Помазания (1Кор.9:21).
� Есть закон Духа жизни во Христе Иисусе (Рим. 8:2).
� Любовь   названа царским законом! (Иак. 2:8).
� Даже благодать, которая нас спасает, исцеляет, обогащает, изменяет, проявляется там, 

где действует закон веры (Еф. 2:8,9 Рим. 3:27).
� Иисус постоянно учил Своих учеников  законам  Царства Бога,  которые описаны в 

каждой притче Иисуса (Матф. 13 гл.). А потом, Он дал им поручение научить этим 
законам все народы! (Матф. 28:19).

Очень  важно понять,  что  даже  самое  спонтанное,  для  естественного  понимания  и 
чувств,  духовное проявление имеет в  своем основании исполнение конкретных духовных 
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законов.  И  люди,  которые  имеют  определенное  Помазание,  но  не  понимают  духовных 
законов,  по  которым  Оно  действует,  будут  действовать  на  очень  низком  уровне  этого 
Помазания. И еще, они не смогут научить действовать в этом Помазании никого другого, а 
это значит, что их дар и  их Помазание умрет вместе с ними! Может случиться  даже так, что  
имея Помазание, но, не зная законов, по которому Оно действует, люди могут начать либо 
злоупотреблять  этим  Помазанием,  либо  вообще  идти  против  воли  Бога!  И  подобное  мы 
можем увидеть в Библии.
---Пс. 94:9-11 «…где искушали Меня отцы ваши, испытывали Меня и  видели дело Мое.  10 
Сорок лет Я был раздражаем родом этим и сказал: „Это народ, заблуждающийся сердцем; 
они не познали путей Моих, 11 и потому Я поклялся в гневе Моем, что они не войдут в покой  
Мой“».

Все евреи, которые умерли в пустыне и никогда не вошли в обещанную землю, на 
протяжении сорока лет видели своими собственными глазами проявленную славу Бога. Всех 
этих  людей  Бог  вывел  из  египетского  рабства  сильнейшими  чудесами,  знамениями  и 
сверхъестественными проявлениями, но, тем не менее, только два человека из всего народа, 
Халев  и  Иисус  Навин,  понимали  то,  что  делал  Бог  и  были  Ему  послушны.  Мы  с 
удовольствием пригласили бы этих евреев (я имею в виду не Исуса Навина и Халева), чтобы 
они засвидетельствовал нам о том, что они видели своими глазами и научил бы нас чему-то.  
Но, на деле, они ничему бы нас правильно не научили бы, потому сам Бог сказал о них, что 
они Его не понимают и Его путей не знают! Обычно мы думаем, что если человек получил 
исцеление  от  смертельной  болезни,  или  пережил  финансовое  благословение,  или 
соприкоснулся  с   определенным  духовным  проявлением,  то  он   хорошо  знает  Бога  и 
понимает законы, по которым это все произошло. Мне много раз доводилось слушать, как 
люди, лично пережив определенное проявление, свидетельствовали, а потом начинали учить 
и объяснять, но их учение и пояснения были не правильными,  потому что для того, чтобы 
учить о воле Бога, мало видеть Его силу, надо еще и знать Его пути! 

Для того чтобы знать пути Бога и понимать что и как Он делает, нужно иметь с Ним 
личное общение. Имея личное общение, мы узнаем какой Бог, что Ему нравится и что не 
нравится, как Он поступает в той или иной ситуации, а как не поступает. И вот таким людям 
Бог дает откровение о законах Своего Царства. И уже эти люди могут учить остальных о воле 
Бога. 
---Исх. 33:13 «…так, если я приобрел благоволение в очах Твоих, то молю: открой мне путь 
Твой, дабы я познал Тебя, чтобы приобрести благоволение в очах Твоих» 
---Пс. 102:7 «Он показал пути Свои Моисею, сынам Израилевым – дела Свои».
---2Тим.2:2 «...и что слышал от меня при многих свидетелях,  то  передай верным людям, 
которые были бы способны и других научить».

Моисей имел личные отношения с Богом – Бог открыл ему свои пути.  Остальные 
евреи путей Бога не знали, потому что у них не было личных отношений. Можно подумать, 
что личные отношения и знание путей Бога не для всех, а только для «больших» людей, но 
если  бы  это  было  так,  то  Бог  не  упрекал  бы  весь  остальной  народ  в  том,  что  они 
заблуждаются  в  своих  сердцах  и  не  знают  Его  путей.  Мертвая  религиозная  традиция 
говорит,  цитируя  пророка  Исайю,  что  Божьи  мысли  и  пути  для  человека  вообще  не 
постижимы и не доступны. Но, если мы внимательно прочитаем Исайю, то увидим, что Бог 
не говорит, что людям не доступно понимание Его мыслей и путей, наоборот Он упрекает 
свой  народ  в  том,  что  они  отвернулись  от  Него,  и  стали  думать  и  поступать,  как  люди, 
которые Бога не знают. А потом Бог говорит о Своем Слове, которое открывает людям Его 
мысли и пути (Ис. 55:8-13). И любой человек, который знает Слово Бога, знает Его мысли и 
волю, знает Его пути, знает законы Царства Бога, исполнение которых, дает человеку жизнь с 
избытком (Иоан. 10:10 Втор. 32:47). 
---Иак. 1:22-25 (Р.Б.О.) «Будьте исполнителями Слова, а не только слушателями — такие  
люди сами вводят себя в заблуждение. 23 Ведь если кто-то слушает Слово, но не исполняет 
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его, он похож на человека, смотрящего на себя в зеркало: 24 он рассмотрел себя, но стоит 
ему отойти от зеркала — и он уже не помнит своего лица. 25 Только тот, кто пристально 
всмотрелся в совершенный закон, несущий свободу, и уже не отступился от него, то есть  
не  забывчивый  слушатель,  а  делатель  дела,  —  будет  по-настоящему  счастлив  в  своих 
начинаниях».
---Ис. Нав. 1:8 «Да не отходит эта  книга закона от уст твоих; но поучайся в ней день и  
ночь, дабы  в точности исполнять все,  что в ней написано: тогда ты будешь успешен в  
путях твоих и будешь поступать благоразумно».

Слово  Божье  это  совершенный закон,  который дает  нам свободу,  успех  в  делах  и 
личное познание Бога. Приведенное в действие верой Слово Божье может все, потому что 
Слово это одно из имен Бога, Который может все! (Марк.10:27).
---Иоан. 1:1 «В начале было Слово, и Слово было у Бога, и Слово было Бог».
---Откр.  19:11-13  «И  увидел  я  открытое  небо,  и  вот  конь  белый,  и  сидящий  на  нем  
называется Верный и Истинный, Который праведно судит и воинствует. 12 Очи у Него, как 
пламень огненный, и на голове Его много диадем. Он имел имя написанное, которого никто  
не знал, кроме Него Самого. 13 [Он был] облечен в одежду, обагренную кровью. Имя Ему –  
Слово Божие».

Если мы пренебрегаем изучением Слова Бога, то мы пренебрегаем личным общением 
с Богом, и мы сами делаем себя не способными понимать духовные законы Царства Бога, а 
значит  и  не  способными  приводить  их  в  действие,  а  значит  и  не  способными  жить 
благословенной  жизнью.  Бог  не  оправдывает  всех,  но  только  тех,  кто  поверил  в  Иисуса 
Христа,  то  есть  поступил  по  закону,  который  приводит  к  оправданию.  То  же  самое  и  с 
восполнением нужд, исцелением, охраной, всем! Бог не может  ни ответить на молитву, ни 
освободить, ни исцелить, Он Ничего не может сделать вопреки Своему Слову!!! Потому что 
Его Слово для Него все!!! 
---Пс. 137:2 «…ибо Ты возвеличил слово Твое превыше всякого имени Твоего».

Если Слово Божье для Бога все, то он должно быть всем и для нас! Мы не можем 
действовать  в  законах  царства  Бога,  если  законы Царства  Бога  не  находятся  внутри  нас. 
Когда Слово Божье проникает в нас, то мы проникаем в Слово Божье, мы проникаем в 
совершенный закон, который делает нас свободными и способными жить через законы 
Царства Бога.
---Пс. 118:11 «В сердце моем сокрыл я слово Твое, чтобы не грешить пред Тобою»
---1Тим. 4:6 «…питаемый словами веры и добрым учением…»

Если  мы  пренебрегаем  Его  Словом,  то  мы  сами  себя  отделяем  от  благословения, 
которое действует по закону Слова Бога! Никто не может обойти или взломать законы Слова 
Божьего,  за  всю историю существования  творения  это  не  удалось  ни  одному ангелу,  ни 
одному человеку, ни дьяволу. Даже Иисус пришел для того, чтобы не нарушить или обойти, 
но исполнить законы Бога и Его царства.
---Матф. 5:17-19 «Не думайте, что Я пришел нарушить закон или пророков: не нарушить  
пришел Я, но  исполнить. 18 Ибо истинно говорю вам:  доколе не прейдет небо и земля, ни 
одна йота или ни одна черта не прейдет из закона, пока не исполнится все. 19 Итак, кто 
нарушит одну из заповедей этих малейших и научит так людей, тот малейшим наречется в  
Царстве  Небесном;  а  кто  сотворит  и  научит,  тот  великим наречется  в  Царстве 
Небесном».

Очень важно понять, что каждый человек имеет ответственность перед Богом, чтобы 
приводить  в  действие духовные законы Царства Бога и не приводить в  действие законы, 
которые приводят человека к проклятию и смерти.
---Ис. 42:21-24 «Господу угодно было, ради правды Своей, возвеличить и прославить закон. 
22 Но это народ разоренный и разграбленный; все они связаны в подземельях и сокрыты в  
темницах; сделались добычей, и нет избавителя; ограблены, и никто не говорит: «Отдай  
назад!» 23 Кто из вас приклонил к этому ухо, вникнул и выслушал это для будущего? 24 Кто  
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предал Иакова на разорение и Израиля – грабителям? Не Господь ли, против Которого мы  
грешили? Не хотели они ходить путями Его и не слушали закона Его».
---Иер. 8:7-9 (Р.Б.О.) «Даже аист в небе свое время знает, голубь, ласточка и журавль в свой  
срок прилетают.  А народ мой не знает законов Господних! 8 Что же вы говорите: «Мы 
мудры, закон Господень с нами»? Пишет ложь лживое перо книжников! 9 Мудрецы позором 
покрыты,  в  ужасе они,  попались  в  ловушку.  Слово Господа они отвергли  – в  чем же их 
мудрость?»
---Гал.  6:7,8  «Не  обманывайтесь:  Бог  поругаем  не  бывает.  Что  посеет  человек,  то  и  
пожнет: 8 сеющий в плоть свою от плоти пожнет тление, а сеющий в дух от духа пожнет  
жизнь вечную».

Это ответ на то, почему плохое происходит с хорошими людьми, и почему верующие 
люди могут иметь плохой результат – они просто приводят в действие законы греха и смерти, 
и  не  приводят  в  действие  закон  Духа  жизни.  Чаще  всего,  подобное  происходит  из-за 
элементарного незнания.
---Ос. 4:6 (совр.) «Мой народ погиб из-за неведения  »  . 
---2Пет.3:16  «как  он  говорит  об  этом  и  во  всех  посланиях,  в  которых  есть  нечто  
неудобовразумительное,  что  невежды и  неутвержденные,  к собственной своей погибели,  
превращают, как и прочие Писания».

Одной из  главных причин того,  что  большинство рожденных свыше верующих не 
вступают в права владельцев наследства, которое нам оставил Иисус Помазанный, является 
то, что подавляющее большинство людей не задействуют  активно свою веру в том, чтобы 
приводить в действие духовные законы, которые установил Бог, а вместо этого, находятся в 
пассивном бездействии. И когда их ожидания не оправдываются, и с ними ничего хорошего 
не происходит, то в их головах появляются идеи о том, что наследство и благословение не для 
всех, или, что для духовного роста нам надо пострадать от болезней или недостатка,  или 
вообще,  что  Бог  равнодушен  к  нашим  страданиям.  Такое  происходит,  в  основном,  из-за 
невежества большинства в этом вопросе. Когда Бог вел народ Израиля в  обещанную землю, 
то  Он им сказал,  что  Я отдал вам эту  землю,  она  уже ваша,  но вам нужно пойти и 
завладеть ею, то есть что-то сделать для того, чтобы земля стала их собственностью (Втор. 
1:8). Бог пообещал, что Он сделает нашей землей ту, на которую мы наступим своими ногами 
(Ис.Нав. 1:3). Большинство из нас ожидают проявление из мира духа, прежде чем поступают 
по  вере.  Но  это  так  не  работает!  Вначале  надо  поступить  по  вере,  а  потом  произойдет 
сверхъестественное проявление мира духа. Это можно сравнить с прыжками с парашютом. 
Купол раскрывается не перед прыжком, а  после.  В нашем хождении верой есть большой 
недостаток, если мы не применяем ее активно в том, чтобы использовать духовные законы, 
для овладения благословениями Царства Бога. Все Царство Бога основано на законах сеяния 
и жатвы (Матф. 13:24,31,32 Гал. 6:7,8). Заметьте, не только на законе сеяния, но и  жатвы! 
Большинство людей высвобождают свою веру, чтобы сеять, но совершенно не используют ее, 
чтобы собирать урожай, который вырос в результате посеянных ими семян в почву Царства 
Бога.  Мы должны сеять верой, и мы должны так же и верой пожинать! То есть быть не 
пассивными, а активными в том, чтобы применять свою веру, чтобы принимать из мира 
духа. Представьте крестьянина, который обработал свое поле и засеял его семенами, но когда 
пришло время собирать урожай, он сидит дома и ничего не делает, и пропускает время жатвы 
и теряет свой урожай. А после этого обвиняет почву на своем участке и семена в том, что они 
его подвели. Или обвиняет во лжи других крестьян, которые говорили, что надо сеять семя в 
землю. Но любой здравомыслящий человек (я надеюсь, вы такой) поймет, что проблема была 
не в почве и семенах, и не в том, что его обманули другие, а в том, что он сам глупый, он сам  
не  сделал  очень  важную  часть  необходимого  труда.  Неприятным  фактом  наших  дней 
является  то,  что  подавляющее  большинство  верующих,  подобно  этому  немудрому 
крестьянину могут сеять, но ничего не делают для того, чтобы собирать свой урожай.
---Пр.  10:4,5  (совр.)  «Праздные  руки  приносят  нищету,  трудолюбивые  руки  приносят 
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богатство.  5  Умный  вовремя  собирает  урожай,  спящий  во  время  жатвы  будет 
пристыжен».
---Пр. 13:23 «Много хлеба [бывает] и на ниве бедных; но некоторые гибнут от беспорядка».

Сколько раз мне приходило обличение и понимание того, что я проспал свой урожай, 
и  что  не  Бог  меня  подвел (хотя  мне так  «виделось» и  «понималось»),  и  даже не  дьявол 
подсуетился, а я сам не приводил в действие закон Царства Бога о жатве, и  ничего не 
делал для того, чтобы собирать урожай в Царстве Бога с посеянных мной семян! Важно 
понять, что с человеком никогда не происходит случайных вещей! Жизнь человека – это 
жатва с посеянных им же семян, и приведенных в действие им же самим законов! А 
недостаток в жизни верующего, чаще всего, это следствие того, что правильные семена 
не посеяны  или правильные законы не приведены в действие!
---Матф.  16:19 «…и дам  тебе ключи Царства Небесного:  и что  свяжешь на земле,  то 
будет связано на небесах, и что разрешишь на земле, то будет разрешено на небесах».

Для того чтобы желаемая жатва с посеянных нами семян проявилась в нашей жизни, 
мы должны занять активную позицию веры. Именно таким путем мы принимаем жизнь из 
Царства  Бога  во  все  области   нашей жизни!  Дело  в  том,  что  пока  мы не  начнем верой 
использовать ключи Царства Небесного и приводить в действие духовные законы, все эти 
процессы будут происходить медленно, либо вообще происходить не будут! Потому что без 
веры законы Царства Бога не действуют (Евр. 11:6), а вера без дел мертва (Иак. 2:26). Об 
этом, кстати, говорит Иаков во всем своем  послании, в котором Он учит верующих тому, 
чтобы они были активны в том, чтобы задействовать свою веру. Но, прежде чем начать что-то 
делать, надо узнать, что и как надо делать, чтобы получить нужный результат, а для этого 
нужно иметь определенный духовный рост. Маленькие дети не способны понять взрослую 
жизнь.  Так  же  и  для  того,  чтобы понять  мир  духа  нужно иметь  определенное  духовное 
развитие, потому что для душевного человека мир духа это безумие и потемки (1Кор. 2:14). 
Если вы обнаружили, что вам трудно верить тому, что говорит Слово, и вы никак не можете 
увидеть  в  духе,  то  вам срочно нужно привести в  действие духовный закон,  который Бог 
установил для нашего духовного роста. 
---1Кор. 14:4 «Кто говорит на незнакомом языке, тот назидает себя (духовно)».

Молитва на иных языках это тот самый закон,  который установил Бог для нашего 
духовного  развития.  Любой  человек,  который  приведет  его  в  действие,  получит 
определенный гарантированный результат  –  духовное развитие, которое дает понимание 
Бога и тех духовных законов, которые Он установил в Своем Слове. Потому что Слово это 
совершенный закон, он действует всегда, когда его приводят в действие, и дает тот результат, 
который  нам  нужен.  Это  значит,  что  мы  можем  поступать  целенаправленно  и  ожидать 
конкретный результат. Дело за нами, потому что Бог со Своей стороны уже все сделал!
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Глава 5: Правильное понимание Старого и Нового Договора

Одной из самых частых причин в разногласии понимания записанного Слова является 
не понимание того, как слово их Старого Договора взаимодействует со словом из Нового 
Договора,  и как это применять верой на практике рожденным свыше людям, которые не 
находятся под законом Моисея, но под благодатью Иисуса Помазанного.

Начнем с того,  что  не все,  что написано в  книгах Писания,  которые мы называем 
Старый Договор, является законом Моисея!
---Лук.24:44,45 «И сказал им: вот то, о чем Я вам говорил, еще быв с вами, что надлежит  
исполниться всему, написанному о Мне в законе Моисеевом и в пророках и псалмах. 45 Тогда 
отверз им ум к уразумению Писаний».

Иисус разделил все Писание до Нового Договора на три части,  и законом Моисея 
названа только часть. Письменные уставы закона Моисея начинаются в книге «Исход» 
двадцатой  главе  и  заканчиваются  в  книге  «Второзаконие»  в  тридцать  четвертой   главе. 
Начиная с книги «Иисуса Навина» мы видим людей, которые жили во время закона Моисея, 
но не все записанное там является законом Моисея!!! Все те люди, которые служили Богу до 
креста,  делали  это  верой  (Евр.11  гл.),  потому  что  без  веры  Богу  угодить  не  возможно 
(Евр.11:6),  и благодать,  которая дает способность  служить Богу так,  как Он этого хочет, 
приходит только через веру! (Еф.2:8,9). Хорошим примером этого является скиния Давида. 
Давид жил до креста во время закона Моисея, но о нем написано, что он  обрел благодать 
(Деян.7:45,46),  которая  приходит только через  веру!  И через  веру он смог достигнуть  на 
много большего, чем мог дать закон Моисея — того, что по плану Бога должно было стать 
частью  Нового  Договора  и  доступно  через  благодать  каждому  верующему  в  Иисуса 
Помазанного.  Интересно,  что  в  записанном  Слове  Нового  Договора  почти  ничего  нет  о 
музыке и  об  организации поклонения.  Матфей и Марк описывают единственный случай, 
когда  Иисус  и  учениками  пели  Господу  (Матф.26:30;  Мар.14:26).  В  книге  «Деяния 
апостолов» мы можем увидеть один раз,  как Павел и Сила пели, когда сидели в тюрьме 
(Деян.16:25). В посланиях к  ефесянам и колоссянам Павел упоминает о том, что поклонение 
должно исходить из духа человека (Еф.5:19;  Кол.3:16). И в книге «Откровение» мы можем 
увидеть три песни в которых использовались музыкальные инструменты (Откр. 5:1-14; 14:1-
5;  15:1-4).  И  из-за  того,  что  в  Новом  Договоре  почти  ничего  нет  о  музыке  и  игре  на 
инструментах,  у  многих  людей  складывается  впечатление,  что  это  служение  в  Новом 
Договоре не важное, а некоторые вообще не используют музыкальные орудия, потому что в 
Новом Договоре, с их точки зрения, ничего не сказано об этом. Да, в Евангелиях и посланиях 
апостолов почти ничего нет о пении и игре на музыкальных инструментах, потому что об 
этом уже достаточно записано  в псалмах и пророках, которые Новый Договор не отменяет 
— он является их исполнением!
---Лук.24:44 И сказал им: вот то, о чем Я вам говорил, еще быв с вами, что  надлежит 
исполниться всему, написанному о Мне в законе Моисеевом и в пророках и псалмах.

Скиния Давида не описана в законе Моисея. О ней записано у пророков и в псалмах. 
Пророк Амос пишет, что в последние дни, что означает время после креста, Бог восстановит 
служение именно скинии, которую Давид установил еще до креста (Ам.9:11-15). И в книге 
«Деяния» , уже после креста, апостол Иаков  подтвердил слова Амоса (Деян. 15:13-17). Это 
говорит нам о том, что очень многому мы можем научиться из Писания Старого Договора!!! 
Поэтому два апостола Нового Договора пишут, что для рожденных свыше верующих много 
полезного записано еще в Старом Договоре.
---2Пет.1:19-21 «И притом мы имеем вернейшее пророческое слово; и  вы хорошо делаете,  
что обращаетесь к нему, как к светильнику, сияющему в темном месте, доколе не начнет  
рассветать день и не взойдет утренняя звезда в сердцах ваших, 20 зная прежде всего то,  
что  никакого  пророчества  в  Писании  нельзя  разрешить  самому  собою.  21  Ибо  никогда  
пророчество  не  было  произносимо по воле  человеческой,  но  изрекали  его  святые Божии  
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человеки, будучи движимы Духом Святым».
---2Тим.3:16  «Все  Писание  богодухновенно  и  полезно для  научения,  для  обличения,  для  
исправления, для наставления в праведности».
---Рим.15:4,13 «А все,  что писано было прежде, написано нам в наставление, чтобы мы  
терпением и утешением из Писаний сохраняли надежду».
---Рим.14:24,25  «Могущему же  утвердить  вас,  по  благовествованию  моему  и  проповеди 
Иисуса Христа, по откровению тайны, о которой от вечных времен было умолчано, 25 но  
которая ныне явлена, и через писания пророческие, по повелению вечного Бога, возвещена  
всем народам для покорения их вере».

Читая  пророческое  Писание  Старого  Договора  мы  можем  найти  свет  Истины  и 
подготовиться к служению Нового Договора,  мы можем держаться за нашу надежду Господа 
Иисуса Помазанного (1Тим.1:1) и открывать тайны Его Помазания!

Очень важно понять, что  крест Иисуса не отменяет все, что записано до креста. Крест 
Иисуса отменяет законы Старого Договора, которые относились к служению священников и 
порядку жертвоприношений, через которые люди освящались и могли оставаться в воле Бога 
на уровне плоти. ---Евр.9:9,10 «Она есть образ настоящего времени, в которое приносятся  
дары и жертвы, не могущие сделать в совести совершенным приносящего, 10 и которые с  
яствами  и  питиями,  и  различными  омовениями  и  обрядами,  [относящимися] до  плоти,  
установлены были только до времени исправления».

То, что по закону Моисея очищало только тело человека (Лев.1-7 гл.), является тенью 
или физическим прообразом духовной реальности, которую в Новом Договоре принес людям 
Иисус!
---Евр.10:1 «Закон, имея тень будущих благ, а не самый образ вещей, одними и теми же  
жертвами,  каждый  год  постоянно  приносимыми,  никогда  не  может  сделать  
совершенными приходящих [с ними]».
---Евр.10:14 «Ибо Он одним приношением навсегда сделал совершенными освящаемых».
---1Кор.6:11 «И такими были некоторые из вас; но омылись, но освятились, но оправдались 
именем Господа нашего Иисуса Христа и Духом Бога нашего»
---1Пет.1:18,19 «...зная, что не тленным серебром или золотом искуплены вы от суетной 
жизни, преданной вам от отцов,  19 но  драгоценною Кровию Христа, как непорочного и  
чистого Агнца».
---Иоан.1:17 «...ибо закон дан чрез Моисея; благодать же и истина произошли чрез Иисуса  
Христа».

Некоторые  вещи  из  Старого  Договора,  а  конкретно  из  закона  Моисея,  говорят  о 
принципе  договора  —  открывают  отношения  Договора.  Да,  мы  живем  не  по  Старому 
Договору через закон Моисея, но по Новому Договору, который тоже является Договором! И 
поэтому это применимо и для нас, только с пониманием того, что мы в Новом Договоре.
---Ис.Нав.1:8 «Да не отходит сия книга закона от уст твоих; но поучайся в ней день и ночь,  
дабы в точности исполнять все, что в ней написано: тогда ты будешь успешен в путях  
твоих и будешь поступать благоразумно».
---Иак.1:22-25  «Будьте  же  исполнители  слова,  а  не  слышатели  только,  обманывающие  
самих  себя.  23  Ибо,  кто  слушает  слово  и  не  исполняет,  тот  подобен  человеку,  
рассматривающему  природные  черты  лица  своего  в  зеркале:  24  он  посмотрел  на  себя,  
отошел и тотчас забыл, каков он. 25 Но кто вникнет в закон совершенный, [закон] свободы,  
и пребудет в нем, тот, будучи не слушателем забывчивым, но исполнителем дела, блажен  
будет в своем действии».

Духовный закон отношения к Слову в Старом и Новом Договорах одинаковый. Само 
Слово отличается по сути, но принцип отношения к Слову тот же.
---Иер.29:7  «...  и  заботьтесь  о  благосостоянии  города,  в  который  Я  переселил  вас,  и  
молитесь за него Господу; ибо при благосостоянии его и вам будет мир».
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---1Тим.2:1-4  «Итак  прежде  всего  прошу  совершать  молитвы,  прошения,  моления,  
благодарения за всех человеков, 2 за царей и за всех начальствующих, дабы проводить нам 
жизнь тихую и безмятежную во всяком благочестии и чистоте, 3 ибо это хорошо и угодно  
Спасителю нашему Богу, 4 Который хочет, чтобы все люди спаслись и достигли познания  
истины».

Бог через пророка Иеремию говорит к людям, которые были в Вавилонском плену, 
чтобы они молились за город, в котором они живут. И через это в городе будет происходить 
что-то  хорошее,  что  повлияет и  на  их качество жизни,  и  убережет  их от  многих  плохих 
процессов и вещей.   Вообще это очень глубокое откровение — убирай у себя дома и ты 
будешь жить в чистоте. Но что интересно, что и апостол Павел пишет в Новом Договоре то 
же самое — молитесь за правительство вашего города, вашего государства и это убережет нас 
от многих плохих процессов и вещей. И Иеремия до креста и Павел после креста говорят об 
одном и том же. Это говорит о том, что закон управления землей через молитву тот же самый, 
и  мы,  как  верующие  Нового  Договора,  можем  многому  научиться  из  Писания,  которые 
написаны еще до креста.
---Еф.6:1-3  «Дети,  повинуйтесь  своим  родителям  в  Господе,  ибо  сего  [требует]  
справедливость. 2 Почитай отца твоего и мать, это первая заповедь с обетованием: 3 да  
будет тебе благо, и будешь долголетен на земле».

Павел цитирует в Новом Договоре заповедь из Старого Договора, которая говорит о 
правильных взаимоотношениях в семье, потому что Бог за семью и в Старом и в Новом 
Договоре. Просто в Новом у людей больше благодати и Помазания для решения проблем, 
поэтому он и лучший!

Мы часто цитируем Слова Иисуса о заповеди о любви, но что интересно, что Иисус 
говорил  о  главной  заповеди  в  законе  Моисея!  (Матф.22:36-40).  Но  заповедь   о  любви 
является главной заповедью и Нового Договора (1Иоан.4:7-21; 1Кор.13гл.), только в Новом 
она имеет более глубокое откровение (1Иоан.2:7,8).  В Старом Договоре любить ближнего 
надо, как самого себя (Матф.22:39), а в Новом Договоре мы должны любить друг друга, как 
Бог возлюбил нас  (1Иоан.4:11;  Еф.5:2).  Из-за того,  что заповедь о любви упоминается в 
Старом Договоре,  крест не отменяет то,  что любовь это главное и для верующих Нового 
Договора. 

Кстати, в наши дни некоторые пытаются доказать, что закон о десятине относиться 
только к  закону Моисея,  и  что к  рожденным свыше верующим этот закон не  применим. 
Начнем  с того, что о десятине впервые упоминается еще за долго до закона Моисея!!! Наш 
отец веры Авраам, почтил Бога приношением десятины, потому что верил — это действие 
было проявлением его веры! (Иак.2:14-26), которую он имел не только за долго до креста, но 
и за долго до времени закона Моисея. И в послании  к «Евреям» написано, что верующие 
Нового  Договора  приносят  десятину  не  первосвященнику  по  закону  Моисея,  а 
первосвященнику по чину Мелхиседека — по совершенно другому закону (Евр.7:6-10).  И 
этим первосвященником является наш Господь Иисус Помазанный (Евр.6:20).
---Евр.7:6 «Но сей, не происходящий от рода их, получил десятину от Авраама и благословил 
имевшего обетования».

Через правильное приношение десятины приходит благословение, которое приводит в 
действие  обещания  Договора.  О   десятине  в  Новом  Договоре  почти  ничего  не  сказано, 
потому что о ней уже много сказано в и законе Моисея, как о прообразе, и в пророках, как о 
предстоящей   более  глубокой  реальности   (Мал.3:6-12).  Новый  Договор  не  отменяет 
десятину, он выводит ее на более высокий уровень законов Царства Бога во Христе Иисусе. 
Поэтому десятина в Новом Договоре дает право на исполнение обещаний Бога, которые были 
не доступны тем, кто состоял с Богом в Старом Договоре, и поэтому Новый и назван лучшим 
Договором (Евр.7:22).  

Еще хочу затронуть тему субботы, о которой в наши дни не умолкают споры. Главный 
из  которых заключаются в  том,  что  в  какой день  для  церкви  собираться  правильно — в 
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субботу  или  в  воскресенье.  Самые  дотошные  обнаружили,  что  когда  Павел  пишет 
коринфянам,  что  они  должны  отделять  финансовые  приношения  в  первый  день  недели 
(1Кор.16:1,2), то  в греческом оригинале Нового Договора стоят слова «в день субботы». И 
они торжественно ликуют, потому что их теология победила, и Библия, с их точки зрения, 
говорит что правильно для церкви собираться не в воскресенье, а в субботу. Но, здесь есть 
большое  НО.  Чтобы  правильно  понять,  что  имел  в  виду  Павел  когда  поставил  слово 
«суббота»,  нужно  понять  как  вообще  этот  апостол  относился  к  тем,  кто  проповедовал 
подчинению закону Моисея. В послании «Галатам» он пишет, что если человек подчиняется 
исполнению закона Моисея, то он отпадает от благодати и Помазание для него становиться 
недоступным (Гал.5:2-4). А в послании «к Евреям» написано,  что подобные люди становятся 
«горькими корнями»,  которые оскверняют окружающих.  Далее,  тот  же Павел в  послании 
«Колоссянам» пишет, что особые дни праздников, новомесячие и  день субботы по закону 
Моисея, это не духовная реальность а всего лишь ее тень (Кол.2:16). Об этом же написано и 
в послании «Евреям», где говориться, что закон имеет тень будущих благ, а не самый образ 
вещей (Евр.10:1).

И  вот  теперь  этот  человек  вдруг  пишет,  что  именно  деньги  надо  использовать  в 
поклонении по обряду Моисея,  и  только  в  этот  один единственный специальный день  в 
неделю?  — Полный абсурд!
Принимая  во  внимание  вышесказанное,  можно  понять,  что  Павел  не  имел  в  виду 
определенный день недели, а имел в виду покой, но покой Нового Договора, в который он 
верил  всем своим сердцем,  который и  является  духовной  реальностью,  в  которой  живут 
верующие Нового Договора. В законе Моисея суббота или покой это один конкретный день в 
неделю,  а  в  Новом  Договоре,  который  открывает   нам  истинную  духовную  реальность, 
суббота  или  покой это  полный отказ  от  от  собственных планов по  обустройству личной 
жизни  и   послушание  голосу  Бога  сегодня!  (Евр.3:7;  4:7,10).  То  есть  человек,  который, 
прежде всего, через личное общение с Богом, ищет Его волю  и откровения Его плана для 
жизни, узнает эти планы и исполняет их, живет в покое Бога — это реальность субботы 
Нового Договора! И так мы должны жить не один день в неделю, а каждый день нашей 
жизни. И теперь, давайте  вернемся к тому что Павел писал коринфянам о почтении Бога 
деньгами в субботу. Понимая духовную реальность покоя Нового Договора, Павел писал, что 
вначале надо узнать волю Бога, а потом отделить  сколько и кому решили в своем сердце 
верой, и дать по воле Бога.

Понимать что и как в Слове правильно, для человека жизненно необходимо, потому 
что невежество и неправильное понимание приводит к тому, что люди могут стать на путь 
гибели!!!  (Пет.3:16;  Пр.14:12).  Когда дьявол пытался через искушения довести Иисуса до 
духовного  падения,  то  он  пытался  запутать  Иисуса  используя  Слово  Божье,  только  в 
неправильном  понимании.  Иисус  смог  отразить  нападки  сатаны,  потому  что  правильно 
понимал и использовал Слово (Матф.4:1-11). А Слово Он понимал правильно, потому что Он 
был  соединен  с  автором  Слова.  Иисус  говорил  и  делал  только  то,  что  видел  у  Отца 
(Иоан.5:19; 6:39; 8:38). Поэтому Он видел и понимал Слово так, как Его видел и понимал Бог.

Один брат, который только начинал свой путь веры, и еще наверное сам не читал, а 
только слышал от других, считал, что верующий человек может курить сигареты, потому что 
Слово говорит, что он все может в укрепляющем его Иисусе Христе.  Да,  апостол Павел 
действительно так написал в послании «Филиппийцам» (Фил.4:13), но тот смысл, который он 
вложил  в  эти  слова  был  совершенно  другим.  Павел  писал,  что  он  мог  пройти  любые 
трудности, которые он мог встретить как служитель Евангелия, потому что он черпал силы в 
Иисусе Христе.  И это можно было понять,  если принять во внимание общее содержание 
послания, а не вырывать эти слова отдельно от остального и применять их произвольно.

Как-то раз я гулял со своим племянником, которому тогда было около четырех лет. И 
он увидел дорожный знак «порядок дорожного движения в жилой зоне», на котором дети 
играют с мячом. И он, глядя на него сказал, что здесь на дороге разрешено играть детям. В 
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тот момент я получил откровение о том, как и почему читая одно и то же место Писания, 
люди  могут  понимать  совершенно  по-разному  и  зачастую  неправильно.  Мой  племянник 
понял назначение знака неправильно, потому что он не знал того смысла, которого вложили в 
это изображение те,  кто создал этот знак.  И еще он не знал общих правил и того места,  
которое  определено  этому  знаку,  то  есть  для  кого  он  поставлен.  Это  очень  похоже  на 
записанное Слово. Чтобы правильно понимать то или иное место Писания, надо узнать у 
автора какой смысл Он вложил в эти слова и для кого они написаны, и только так можно 
получить правильное понимание записанного Слова, которое произведет правильный образ 
мыслей и правильную веру, которую можно будет привести в действие правильными делами.

Все дело в том,  что понимание Слова зависит от внутреннего состояния человека. 
Можно читать  написанное  Слово,  но  ничего  не  понимать  и  ничего  не  видеть.  Одной из 
главных проблем первой церкви, которая почти целиком состояла из евреев, была в  том, что 
они читая Писания видели в нем только себя, но ничего не видели о других народах. Вернее  
сказать не видели о других народах ничего хорошего. Многие иудеи считали, что Бог создал 
народы только для того, чтобы было топливо для адского пламени. Такое представление у 
них сложилось на протяжении сотен и сотен лет, когда по привилегиям Старого Договора Бог 
давал преимущества  своему народу над всеми остальными народами.
---Чис.23:9 «...вот, народ живет отдельно и между народами не числится».
---Ис.43:3,4 «Ибо Я Господь, Бог твой, Святый Израилев, Спаситель твой; в выкуп за тебя  
отдал Египет, Ефиопию и Савею за тебя. 4 Так как ты дорог в очах Моих, многоценен, и Я  
возлюбил тебя, то отдам [других] людей за тебя, и народы за душу твою».

Но что интересно, что даже во время Старого Договора Бог постоянно говорил и о 
спасении всех остальных народов, если они присоединяться к Божьему народу правильным 
путем. Почитайте псалмы или книги пророков. Кстати Дом Бога, который Бог назвал домом 
молитвы для всех народов, получил это название еще за шестьсот лет до распятия Иисуса 
Христа на кресте (Ис.56:7). Все эти места Писания евреи читали в своих синагогах каждую 
субботу, но они ничего не видели. Почему? Потому что в своих сердцах они были разделены 
с Богом. Эта проблема была настолько серьезной, что в итоге иудеи выдумали свою религию, 
думая, что они исполняют Слово.
---Марк.7:6-9,13 «Он сказал им в ответ: хорошо пророчествовал о вас, лицемерах, Исаия,  
как написано: люди сии чтут Меня устами, сердце же их далеко отстоит от Меня, 7 но 
тщетно чтут Меня,  уча  учениям,  заповедям человеческим.  8  Ибо  вы,  оставив  заповедь 
Божию,  держитесь  предания  человеческого,  омовения  кружек  и  чаш,  и  делаете  многое  
другое,  сему подобное. 9 И сказал им: хорошо ли,  [что]  вы отменяете заповедь Божию,  
чтобы соблюсти свое предание?...13  устраняя слово Божие преданием вашим, которое вы  
установили; и делаете многое сему подобное».

Собственная религия,  приводит к тому,  что люди сходят с  пути спасения,  который 
приготовил для людей Бог — они ему противятся! (Рим.10:2-4).
---Матф.13:9-18 «Кто имеет уши слышать, да слышит! 10 И, приступив, ученики сказали  
Ему: для чего притчами говоришь им? 11 Он сказал им в ответ: для того, что  вам дано 
знать тайны Царствия Небесного, а им не дано, 12 ибо кто имеет, тому дано будет и  
приумножится, а кто не имеет, у того отнимется и то, что имеет; 13 потому говорю им  
притчами, что они видя не видят, и слыша не слышат, и не разумеют; 14 и сбывается над  
ними пророчество Исаии, которое говорит: слухом услышите — и не уразумеете, и глазами  
смотреть будете — и не увидите, 15 ибо огрубело сердце людей сих и ушами с трудом  
слышат, и глаза свои сомкнули, да не увидят глазами и не услышат ушами, и не уразумеют  
сердцем, и да не обратятся, чтобы Я исцелил их. 16 Ваши же блаженны очи, что видят, и  
уши ваши,  что слышат,  17  ибо истинно говорю вам,  что многие пророки и праведники  
желали видеть, что вы видите, и не видели, и слышать, что вы слышите, и не слышали. 18  
Вы же выслушайте [значение] притчи о сеятеле».

Иисус проповедовал народу используя притчи, правильно поняв которые, можно было 
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правильно  понять  истины  о  Царстве  Бога.  Но,  многие  люди ничего  не  понимали в  них, 
потому что их сердца не были соединены с автором этих притч. Поэтому смысл для них был 
не доступен. Но, Иисус сказал ученикам, что их глаза и уши блаженны, потому что они могли 
видеть и слышать. Причина по которой глаза учеников видели и уши слышали заключалась в 
том,  что  они  имели  личное  общение  с  автором  этих  притч,  смысл  которых  Он  лично 
объяснял им!

Вы когда-нибудь задумывались, как апостол Павел читая Писания Старого Договора 
понял, что правило из закона Моисея о том, что бы не заграждали рта у вола молотящего, в 
Новом Договоре говорит о служителях Евангелия? (1Кор.9:9,10). Или что Агарь и Сарра это 
символы  Старого  и  Нового  Договора?  (Гал.4:21-31).  Или  как  можно  понять,  что  слово 
сегодня, которое  в псалме никак не выделено, означает новую реальность заповеди о покое? 
(Пс.94:7-11). Или почему Павлу ясно, что праведный живет верой (Гал.3:11), хотя для многих 
это и сегодня не ясно?

Чтобы правильно понять значение записанного в Старом Договоре, надо понять какой 
смысл Бог вложил в эти слова с точки зрения Нового Договора. Потому что старый договор 
был только временной мерой до пришествия Иисуса Помазанного.
---Гал.3:19,25  «Для  чего  же  закон?  Он  дан  после  по  причине  преступлений,  до  времени  
пришествия семени, к которому [относится] обетование, и преподан через Ангелов, рукою  
посредника...25 по пришествии же веры, мы уже не под [руководством] детоводителя».

Старый Договор не говорил о духовной реальности, которую можно понять только 
рожденным свыше духом через откровение от Святого Духа,  который и является автором 
Слова  (2Пет1:21).  Поэтому Бог  крестит  рожденных  свыше  людей  Святым Духом,  чтобы 
каждый мог принять от Него духовную реальность Слова.
---Пр.1:23 «Обратитесь к моему обличению: вот, я изолью на вас дух мой, возвещу вам слова  
мои».
---Иез.2:8 «Ты же, сын человеческий, слушай, что Я буду говорить тебе; не будь упрям, как  
этот мятежный дом; открой уста твои и съешь, что Я дам тебе».

Когда мы молимся на языках мы едим духовную реальность Слова Божьего!!!
Несколько раз,  во время молитвы на языках с моего языка слетало слово «докса». 

Когда я услышал его, то почувствовал в своем сердце, что надо обратить на него внимание, 
потому что через это Святой Дух хотел мне что-то сказать. Слово «докса» взято из греческого 
языка и оно означает «мнение» или «взгляд». И через это слово Святой Дух проговорил ко 
мне, что когда мы молимся на языках, то Святой Дух дает нам способность увидеть Слово 
так, как на Него смотрит Бог! Мы можем видеть духовную реальность и жизнь — самого 
Иисуса Помазанного, а значит мы сможем и проповедовать неповрежденное Слово, которое 
является образцом здравого учения! Поэтому Павел и благодарит Бога,  что он более всех 
говорит языками (1Кор.14:18), и хочет, чтобы все остальные тоже это делали (1Кор.14:5), и 
чтобы никто этому не препятствовал (1Кор.14:39).
---Еккл.12:11  «Слова  мудрых — как  иглы и  как  вбитые гвозди,  и  составители  их  —  от 
единого пастыря».
---Пр.22:20,21 «Не писал ли я тебе  трижды в советах и наставлении, 21 чтобы  научить 
тебя точным словам истины, дабы ты мог передавать слова истины посылающим тебя?».
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Глава 6: Правильное слово

Интересно, мы все читаем одну и туже Библию, но как по-разному мы ее понимаем. 
Да, Бог очень большой и Его Слово не знает границ (Пс.118:96). Да, мы все разные, и дары у 
нас разные, и места в теле Христа у нас могут отличаться, поэтому и подготовка у нас может 
быть  разная,  и  Слово  может  проповедоваться  в  определенном  ракурсе,  который  может 
отличаться, и задание Бог дает разные и метод исполнения этих заданий может отличаться. 
Но,  я  сейчас  говорю  о  другом  —  я  говорю  о  понимании  личности  Бога  и  Иисуса 
Помазанного, о понимании воли Бога и Его намерений по отношению к людям — особенно к 
тем, кто состоит с Ним в Договоре. И если все это человек понимает не правильно, то он 
будет проповедовать поврежденное слово,  которое будет подталкивать людей верить в не 
правильного Иисуса (2Кор.11:4).

Очень  важно  понять,  что  естественный  образ  мыслей  человека  полностью 
противоположен образу мыслей Бога (Ис.55:). Не рожденных свыше людей, Библия называет 
душевными, для которых истинная духовность это что-то безумное (1Кор.2:14).
---Ис.55:6-9 «Ищите Господа, когда можно найти Его; призывайте Его, когда Он близко. 7  
Да  оставит  нечестивый  путь  свой  и  беззаконник  —  помыслы  свои,  и  да  обратится  к  
Господу, и Он помилует его, и к Богу нашему, ибо Он многомилостив. 8  Мои мысли — не 
ваши мысли, ни ваши пути — пути Мои, говорит Господь. 9 Но как небо выше земли, так  
пути Мои выше путей ваших, и мысли Мои выше мыслей ваших».

Слово Божье обращается к каждому человеку, который поверит в Иисуса Помазанного 
и родится свыше, чтобы он искал Господа, чтобы он оставил прежний образ мыслей, который 
у него сформировался через семью, образование и жизненный опыт не по Слову Бога и не 
через  Помазание.   Иисус  поставил  серьезное  условие  каждому  человеку,  не  выполнив 
которое  ни один человек не может стать  Его учеником.
---Лук.9:23  «Ко всем же сказал: если кто хочет идти за Мною, отвергнись себя, и возьми  
крест свой, и следуй за Мною».
---Лук.14:33 «Так всякий из вас, кто не отрешится от всего, что имеет, не может быть  
Моим учеником».

Слово так же ставит серьезные ограничения каждому служителю Слова, что никто не 
имеет права проповедовать себя (Ииоан.7:18; 2Кор.4:5), но только Слово Бога (1Пет.4:11). 
---1Тим.6:13,14  «Пред  Богом,  все  животворящим,  и  пред  Христом  Иисусом,  Который  
засвидетельствовал  пред  Понтием  Пилатом  доброе  исповедание,  завещеваю  тебе  14  
соблюсти  заповедь  чисто  и  неукоризненно,  даже  до  явления  Господа  нашего  Иисуса  
Христа».
---2Тим.1:13,14 «Держись образца здравого учения, которое ты слышал от меня, с верою и 
любовью во Христе Иисусе». 
---2Тим.2:15,16 «Старайся представить себя Богу достойным, делателем неукоризненным, 
верно преподающим слово истины. 16 А непотребного пустословия удаляйся; ибо они еще  
более будут преуспевать в нечестии».
---Тит.1:7,9 « Ибо епископ... 9 держащийся истинного слова, согласного с учением, чтобы он 
был силен и наставлять в здравом учении и противящихся обличать».
---Тит.2:1 «Ты же говори то, что сообразно с здравым учением».
---Тит.2:7,8  «Во  всем  показывай  в  себе  образец  добрых  дел,  в  учительстве чистоту, 
степенность, неповрежденность, 8  слово здравое, неукоризненное, чтобы противник был  
посрамлен, не имея ничего сказать о нас худого».
---1Тим.6:20 «  О,  Тимофей!  храни преданное тебе,  отвращаясь негодного пустословия  и  
прекословий лжеименного знания».
---1Тим.4:12 «...но будь образцом для верных в слове...».
---Кол.4:3,4 «Молитесь также и о нас, чтобы Бог отверз нам дверь для слова,  возвещать 
тайну Христову, за которую я и в узах, 4 дабы я открыл ее, как должно мне возвещать».
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---Пр.22:20,21 «Не писал ли я тебе  трижды в советах и наставлении, 21 чтобы  научить 
тебя точным словам истины, дабы ты мог передавать слова истины посылающим тебя?».
---2Кор.4:2  «...но,  отвергнув  скрытные постыдные [дела],  не  прибегая  к  хитрости и не 
искажая слова Божия,  а открывая истину,  представляем себя  совести всякого человека  
пред Богом».
---2Кор. 2:17 «Ибо мы не повреждаем слова Божия, как многие, но проповедуем искренно,  
как от Бога, пред Богом, во Христе». 

Апостол Павел предупреждает, что не все проповедники и учители предлагают телу 
Христа  правильное  Слово.  Не  обязательно  они это  делают из-за  того,  что  они  хотят  это 
делать. Скорей наоборот, большинство из них искренно хотят служить Богу, а вред, который 
они могут приносить людям, скорей из-за недостатка знания и духовной незрелости, а не из-
за сознательной вредности. Но, тем не менее, результат у не сознательных злодеев может 
быть такой же, как и у сознательных. Не редко бывало, что человека отравляли руками тех, 
кто его любит, а злодей, который сознательно вложил им яд в руки,  находился вдалеке.  И 
трагизм этой ситуации не только в том, что человека убили, но и в том, что его убили руками 
людей, которые этого делать не хотели. Давая еду или питье, с лицом любящей кормящей 
матери,  люди  могут  убить  того,  к  кому  они  относятся  хорошо,  и  кого  они  убивать  не 
собирались. Чтобы подобного не происходило, каждый служитель должен ясно понимать, 
что никто не имеет право на отсебятину. 
---Иоан.7:18 «Говорящий сам от себя ищет славы себе; а Кто ищет славы Пославшему Его,  
Тот истинен, и нет неправды в Нем».
---2Кор.4:5 «Ибо мы не себя проповедуем, но Христа Иисуса, Господа; а мы — рабы ваши 
для Иисуса».
---1Пет.4:11 « Говорит ли кто, [говори] как слова Божии; служит ли кто, [служи] по силе,  
какую дает Бог, дабы во всем прославлялся Бог через Иисуса Христа, Которому слава и  
держава во веки веков. Аминь».
---Иак.3:1  «Братия  мои!  не  многие  делайтесь  учителями,  зная,  что  мы  подвергнемся 
большему осуждению».

Если мы посланники от  имени Христова  (2Кор.5:20),  то  и  наше послание  должно 
нести в себе только Слово Христа, то есть, как если бы Он говорил сам! Чтобы правильно 
понять, что значит проповедовать правильное Слово Божье, которое ничем не повреждено, и 
которое является истиной от Бога, прежде всего, надо понять, что Слово Божье это личность.
---Иоан.1:1-5 « В начале было Слово, и Слово было у Бога, и Слово было Бог. 2 Оно было в  
начале у Бога. 3 Все чрез Него начало быть, и без Него ничто не начало быть, что начало  
быть. 4 В Нем была жизнь, и жизнь была свет человеков. 5 И свет во тьме светит, и тьма  
не объяла его».
---Евр.1:2 «...в последние дни сии говорил нам в Сыне, Которого поставил наследником всего,  
чрез Которого и веки сотворил».
---Откр.19:13 «[Он был] облечен в одежду, обагренную кровью. Имя Ему: "Слово Божие"».

Правильное  Слово  — это  правильный  Иисус  Помазанный.  Проповедуя  Слово  мы 
проповедуем Иисуса Христа.  Повреждая слово, мы искажаем образ Иисуса Христа,  и мы 
проповедуем неправильного Иисуса!!! 
---2Кор.11:3,4 «Но боюсь, чтобы, как змий хитростью своею прельстил Еву, так и ваши умы  
не повредились, [уклонившись]  от простоты во Христе. 4 Ибо если бы кто, придя, начал  
проповедывать  другого Иисуса, которого мы не проповедывали, или если бы вы получили  
иного Духа, которого не получили, или иное благовестие, которого не принимали, — то вы 
были бы очень снисходительны [к тому]».

Мне не раз  доводилось слышать,  как  эти слова Павла используют с ударением на 
слово «простота», желая побудить братьев не быть в общении сложными и надменными. Да, 
Слово говорит нам,  чтобы мы любили братство (1Пет.2:17),  и ни при каких условиях не 
допускали в свои сердца надменность, потому что это всегда приводит к падению (Пр.16:18). 
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Но  ключевым   в  этом  месте  является  слово  «во  Христе».  И  Павел  здесь  говорит  не  о 
взаимоотношениях между братьями, а о том, что очень просто определить, что правильно, а 
что не правильно. Если  это Иисус через Которого действует Помазание, то это правильный 
Иисус,  а  если  нет,  то  это  не  правильный  Иисус.  И  если  это  пришло  через  Иисуса 
Помазанного и Его Помазание, то это правильно, а если нет, то не правильно.
---Кол.2:2-10 «...для  познания  тайны Бога и  Отца и  Христа,  3  в  Котором сокрыты все  
сокровища  премудрости  и  ведения.  4  Это  говорю  я  для  того,  чтобы  кто-нибудь  не 
прельстил вас вкрадчивыми словами; 5 ибо хотя я и отсутствую телом, но духом нахожусь  
с вами, радуясь и видя ваше благоустройство и твердость веры вашей во Христа. 6 Посему,  
как  вы  приняли  Христа  Иисуса  Господа,  [так]  и  ходите  в  Нем,  7  будучи  укоренены  и  
утверждены в Нем и укреплены в вере, как вы научены, преуспевая в ней с благодарением. 8  
Смотрите,  братия,  чтобы  кто  не  увлек  вас  философиею  и  пустым  обольщением,  по  
преданию  человеческому,  по  стихиям  мира,  а  не  по  Христу;  9  ибо  в  Нем  обитает  вся  
полнота Божества телесно, 10 и  вы имеете полноту в Нем, Который есть глава всякого  
начальства и власти».

Апостол Павел, который написал две трети откровения Нового Договора,  смог это 
сделать не потому что он был самым образованным человеком своего поколения, хотя он  и 
был  таким  (Гал.1:14).  Он  стал  человеком,  которого  использовал  Бог,  чтобы  записать 
неповрежденное  Слово  Нового  Договора,  потому  что  он  лично  жил  только  через 
Помазанного и Его Помазание.
---Фил.1:21 «Ибо для меня жизнь — Христос, и смерть — приобретение».
---Фил.3:7,8 «Но что для меня было преимуществом, то ради Христа я почел тщетою. 8 Да 
и все почитаю тщетою ради превосходства познания Христа Иисуса, Господа моего:  для 
Него я от всего отказался, и все почитаю за сор, чтобы приобрести Христа».

На  первый  взгляд  выглядит  по-сектантски  фанатично  и  напоминает  преданность 
глупых людей, которые попали под неправильно человеческое влияние. И это было бы так, 
если бы речь шла о следовании за человеком,  или о каком-то научном или философском 
учении. Но Павел говорит о полной зависимости от источника жизни, который сотворил все 
существующее — видимое и не видимое (Кол.1:16),  и который призвал каждого человека 
делать Его дела на земле, как на небе (Иоан.14:12; Матф.6:10). И на суд Которого предстанет, 
каждый человек  (Евр.9:27; 2Кор.5:10; Откр.20:11-15). И такому человеку доступны тайны 
Царства Бога и Помазания. Это описание человека, который отверг себя, взял свой крест и 
последовал за Иисусом. И такой человек способен проповедовать неповрежденное Слово — 
Слово, которое содержит  в себе дух и жизнь самого Бога (Иоан.6:63). Слово, которое полно 
благодати (Лук.4:22; Еф.4:29). Слово, которое от имени Бога (2Кор.5:20). Слово, которое есть 
сам  Иисус  Помазанный.  А  причиной  тому,  что  многие  повреждают  Слово  (2Кор.  2:17), 
является  то,  что  эти  люди  делают  другой  выбор,  который  отличается  от  того,  к  чему 
призывает людей Иисус.
---Фил.2:21 «...потому что все ищут своего, а не того, что [угодно] Иисусу Христу».

До тех пор, пока человек живет своевольно — своим умом и своими силами, он будет 
находиться на низком духовном уровне, на котором люди мало что знают о личности Бога 
Отца и Господа Иисуса Христа. Не знающий и не умеющий ребенок это нормально, но не 
знающий и  не  умеющий человек,  который  судя  по  времени  должен  быть  взрослым,  это 
опасный человек и для людей и для себя.
---2Пет.3:15,16  «...и  долготерпение  Господа  нашего  почитайте  спасением,  как  и  
возлюбленный брат наш Павел, по данной ему премудрости, написал вам, 16 как он говорит  
об этом и во всех посланиях, в которых есть нечто неудобовразумительное, что невежды и 
неутвержденные, к собственной своей погибели, превращают, как и прочие Писания». 

Невежда это  человек,  который не не знает всего,  а  не  знает  Иисуса  Христа  — не 
может  определить  это  от  Бога  или  не   от  Бога,  поэтому и  слово,  в  которое  он  верит  и 
проповедует поврежденное — оно не содержит   в себе духовную сущность — благодать 
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Господа нашего Иисуса Помазанного. Поэтому оно и не приносит людям веру, через которую 
мы  получаем  благодать,  которая  нас  спасает  (Еф.2:8,9).  И  зачастую,  оказавшись  в  такой 
ситуации,  гордые люди, не признают то, что  проблема в них. Они либо обвиняют Бога в том, 
что Он их подвел, либо выдумывают странные теории о том, что верующим болеть полезно, 
а недостаток денег освящает. В итоге они верят в ложь сами, и проповедует поврежденное 
слово, которое обманывает других людей.
---Ис. 32:6 «Ибо невежда говорит глупое, и сердце его помышляет о беззаконном, чтобы  
действовать лицемерно и  произносить хулу  на Господа,  душу голодного лишать хлеба и  
отнимать питье у жаждущего». 

Поврежденное слово лживо обвиняет Бога в том, что Он не делал и делать никогда не 
будет, и если люди верят в эту ложь, то в их жизни будет недостаток — недостаток здоровья, 
финансов, мира, радости, благодати, Помазания, недостаток всего! Поэтому даже в законе 
Моисея, которым познается что такое грех (Рим.3:20), есть заповедь, в которой говориться, 
что  мы  не  произносили  имени  Бога  напрасно  (Исх.20:7).  Это  происходит,  когда  мы 
приписываем дела дьявола и собственную глупость Богу, и верим в то, что это Его никому не 
постижимая воля. А это приводит к тому, что образ доброго и любящего Бога полностью 
искажается.  Бог  представляется  жестоким  и  равнодушным.  И  одни  люди,  веря  в  ложь, 
страдают из-за того, что у них нет веры в правильного Иисуса, который дает благодать, а 
другие вообще не хотят иметь с таким Богом никаких дел.

Очень  важно понять,  что  люди верят  в  неправильного Иисуса,  не  потому что  Бог 
одним дает правильное Слово, а другим поврежденное — нет! Слово для всех одинаковое — 
сердца людей, которые слышат Его, разные. Проблема не в Слове, а в сердце человека. Если 
сердце человека имеет повреждения грехом, то это буде повреждать способность человека 
правильно  видеть,  слышать  и  понимать  Слово.  И  попав  в  такое  сердце  слово  тоже 
повредиться. Об  этом как раз говорит притча Иисуса о сеятеле Слова и урожае с посеянных 
семян (Лук.8:5-15).
---2Фес.2:7-12 «Ибо тайна беззакония уже в действии, только [не совершится] до тех пор,  
пока не будет взят от среды удерживающий теперь. 8 И тогда откроется беззаконник,  
которого Господь Иисус убьет духом уст Своих и истребит явлением пришествия Своего 9  
того, которого пришествие, по действию сатаны, будет со всякою силою и знамениями и  
чудесами ложными, 10 и со всяким неправедным обольщением погибающих за то, что они не  
приняли  любви  истины  для  своего  спасения.  11  И  за  сие  пошлет  им  Бог  действие  
заблуждения, так что они будут верить лжи, 12 да будут осуждены все, не веровавшие  
истине, но возлюбившие неправду».

Человек  верит  в  ложь,  потому  что  он  не  любит  истину,  а  любит  неправду!  Это 
происходит с теми, кто так и не подчинил свою жизнь исполнению Слова — они не любят 
Бога, потому что не исполняют Слово (2Иоан.1:6). Они своевольные и выбирают свой путь, 
который им нравиться больше, чем Божий, и от которого они получают удовлетворение от 
жизни без Бога.
---Пс.124:5  «...а  совращающихся  на  кривые  пути  свои  да  оставит  Господь  ходить  с  
делающими беззаконие».

Человек,  который  выбирает  своеволие,  будет  искать  подтверждение  своему 
своеволию, через общение с единомышленниками, и через это еще больше утверждаться в 
своем своеволии и зле.
---2Тим.4:3,4 « Ибо будет время, когда  здравого учения принимать не будут, но по своим 
прихотям  будут  избирать  себе  учителей,  которые  льстили  бы  слуху;  4  и  от  истины 
отвратят слух и обратятся к басням».

Человек выбирает верить в обман, потому что этот обман уже в его сердце — этот 
обман соответствует внутреннему образу мыслей!
---Пр.17:4 «Злодей внимает устам беззаконным, лжец слушается языка пагубного».
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---Пр. 19:28 «...уста беззаконных глотают неправду».
Человек не считает зло злом, потому что зло часть его сознания, часть его личности, и 

он ничего не видит в этом плохого. Такое состояние говорит о том, что у этого человека нет 
личного общения со Святым Духом, который является автором Слова (2Пет.1:21). Одно из 
главных  поручений,  которое  дал  Ему  Бог  Отец  это  наставлять  верующих  в  Иисуса 
Помазанного  на  всякую  истину  (Иоан.16:13),  и  открывать  истинного  Иисуса  людям 
(Иоан.15:26,27).
---2Пет.2:1 «Были и лжепророки в народе, как и у вас будут лжеучители, которые введут 
пагубные  ереси и,  отвергаясь  искупившего  их  Господа,  навлекут  сами  на  себя  скорую 
погибель».

Пагубные ереси проповедуют люди, которые, чаще всего, сами не понимают, что это 
пагубные ереси. Они обманывают, потому что сами уже обмануты!
---2Тим.3:13 «Злые же люди и обманщики будут преуспевать во зле, вводя в заблуждение и  
заблуждаясь».
---Пр.28:5 «Злые люди не разумеют справедливости, а ищущие Господа разумеют все».

Поэтому,  чтобы  решить  проблему  поврежденного  образа  Иисуса  Помазанного  и 
поврежденного слова, в которое верят и проповедуют, прежде всего надо решить проблему 
сердца,  которое  любит  неправду  больше  истины.  И  апостол  Павел  пишет  как  это 
происходило у него.
---Деян.22:14,15 «Он же сказал мне: Бог отцов наших предъизбрал тебя, чтобы ты познал  
волю Его,  увидел Праведника и услышал глас из уст Его, 15 потому что ты будешь Ему  
свидетелем пред всеми людьми о том, что ты видел и слышал».

Павел  смог  проповедовать  правильное,  ничем  не  поврежденное  Слово,  которое 
представляло людям правильного  Иисуса (Гал.3:1),  потому что он увидел Праведника — 
правильного  Иисуса  без  всяких  искажений  и  человеческих  домыслов.  Для  того,  чтобы 
увидеть Правильного Иисуса не обязательно видеть сверхъестественное видение. Это можно 
увидеть через откровение Святого Духа в записанном Слове, потому что сам Иисус  и есть 
Истинное Слово Божье (Иоан.1:1-5; Откр.19:13), и когда Слово Божье в нас и мы в Слове 
Божьем, то мы в Иисусе Помазанном и Его Помазании. Каждый рожденный свыше человек 
имеет эту привилегию (Гал.3:26-29), но не каждый рожденный свыше человек ходит в этой 
реальности. 
---2Кор.12:19 «...Мы говорим пред Богом, во Христе...».
---1Тим.2:7 «...для которого я поставлен проповедником и Апостолом, — истину говорю во 
Христе, не лгу, — учителем язычников в вере и истине».
---Рим.9:1  «Истину говорю во Христе, не лгу,  свидетельствует мне  совесть моя в Духе 
Святом».
---Гал 5:6 «Ибо  во Христе Иисусе не имеет силы ни обрезание,  ни необрезание, но  вера,  
действующая любовью».

Живет и действует через Помазанного и Его Помазание только тот человек, в сердце 
которого вера действует любовью. Если человек нарушает заповедь о любви,  то его вера 
парализована, а значит он и сам думает, желает, говорит, действует не через Помазание. Если 
этот человек пытается проповедовать, то он проповедует поврежденное Слово, потому что 
оно без Помазания — без духовной реальности и жизни Бога.  А такое «слово» приносит 
людям только смерть (2Кор.3:6). Выход в этой ситуации один — помощь Святого Духа! Без 
Него мы не сможем ничего, но с Ним мы сможет все, чего от нас хочет Бог. Один из самых 
эффективных методов,  через который мы можем принять помощь и обучение от  Святого 
Духа это молитва на языках!
---Иуда 1:20,21 «А вы, возлюбленные,  назидая себя на святейшей вере вашей, молясь Духом 
Святым, 21 сохраняйте себя в любви Божией, ожидая милости от Господа нашего Иисуса  
Христа, для вечной жизни».
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Молясь на языках, мы позволяем любви Бога делать нашу веру действенной. Вера, 
которая  действует  любовью  позволяет  познавать  Иисуса  Помазанного,  который  и  есть 
истинное Слово Бога,  таким, кокой Он есть. А это значит, что Слово,  которое мы будем 
проповедовать не будет поврежденным. Это будет Слово,  которое содержит в себе жизнь 
Бога и реальность Царства Бога,   и в нем не будет никаких нечистых примесей, которые 
могут обманывать людей и отдалять от Иисуса Помазанного.
---2Тим.1:13,14 «Держись образца здравого учения, которое ты слышал от меня, с верою и  
любовью во Христе Иисусе. 14 Храни добрый залог Духом Святым, живущим в нас».
---Пр.1:23 «Обратитесь к моему обличению: вот, я изолью на вас дух мой, возвещу вам слова  
мои».
---Еккл.12:11  «Слова  мудрых — как  иглы и  как  вбитые гвозди,  и  составители  их  —  от 
единого пастыря».

Когда мы молимся на языках, то мы позволяем Святому Духу присоединять к уже 
записанному Слову дух и жизнь (Иоан.6:63), что дает способность ясно видеть истину. И мы 
становимся способными проповедовать и учить настоящее живое Слово Бога так, как это 
делал Иисус.
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Глава 7: Чистое Слово

---Еф.4:29  «Никакое  гнилое  слово да  не  исходит  из  уст  ваших,  а  только  доброе  для  
назидания в вере, дабы».

У большинства людей такое представление, что когда они читают о том, что мы не 
должны говорить гнилые слова, то речь идет о матерщине, и если я не матерюсь, то и не 
говорю гнилых слов. Да, матерщина для святых не прилична, но Павел говорит не только о 
матерщине  и  каких-то  особых  словах  проклятия.  Гнилыми  словами  являются  те  слова, 
которые имеют в себе  примеси духовных нечистот.  Иисус  сказал,  что  от  избытка сердца 
говорят уста, то есть слова содержат в себе то, что есть в сердце человека. И если в сердце 
человека есть то, что Библия называет нечистым, то все слова, которые говорит этот человек, 
будут содержать в себе то, что Павел назвал гнилью.
---Матф.12:34 «Порождения ехиднины! как вы можете говорить доброе, будучи злы? Ибо 
от избытка сердца говорят уста».
---Марк.7:20-23 «Далее сказал: исходящее из человека оскверняет человека. 21 Ибо извнутрь,  
из сердца человеческого, исходят злые помыслы, прелюбодеяния, любодеяния, убийства, 22  
кражи,  лихоимство,  злоба,  коварство,  непотребство,  завистливое  око,  богохульство,  
гордость, безумство, — 23 все это зло извнутрь исходит и оскверняет человека».

Человек  может  постоянно  говорить  Библейскими фразами,  то  есть  с  точки  зрения 
буквы они будут правильные, но если человек в своем сердце имеет духовные нечистоты, то 
все слова, которые он  говорит, будут поврежденными и с гнилыми  примесями. Такие учения 
будут искажать образ и характер Иисуса Помазанного,  что будет запутывать людей и мешать 
им  принимать  от  Бога,  либо  вообще  уводить  в  сторону  от  пути  спасения,  и  делать  их 
открытыми для демонического обмана!
---1Тим.4:1,7,9 «Дух же ясно говорит, что в последние времена отступят некоторые от  
веры, внимая духам обольстителям и учениям бесовским,  2 через лицемерие лжесловесников,  
сожженных в совести своей... 7 Негодных же и бабьих басен отвращайся, а упражняй себя  
в благочестии... 9 Слово сие верно и всякого принятия достойно».

Человек  принимает  голос  духов  обольстителей  за  голос  Святого  Духа  и   учения, 
которые придумали бесы за учение Христа, потому что с его духом уже произошло что-то 
плохое!  Его  совесть,  его  духовное  сознание  повреждено,  и  он  не  способен  думать 
правильными духовными мыслями.  Такое  происходит  с  человеком,  когда  он  допускает  в 
своей жизни грех, как что-то приемлемое. Я не говорю о  разовом грехе, я говорю о том, что 
грех присутствует в жизни человека на протяжении долгого времени, и он даже не считает 
это грехом. Важно понять,  что я сейчас не говорю о тайном алкоголизме или сексуальных 
грехах. Да, это грех, но это примитивный грех, о котором все знают, что это грех. Я говорю о 
том, что Библия говорит, что все, что не по вере — грех! (Рим.14:23). И о том, что любые 
идеи, которые не основаны на учении Иисуса Помазанного о Помазании, вере и любви — это 
греховные идеи (2Иоан.1:7-11). 

---1Фес.2:3-6  «Ибо  в  учении нашем нет ни заблуждения,  ни  нечистых [побуждений],  ни 
лукавства; 4 но, как Бог удостоил нас того, чтобы вверить [нам] благовестие, так мы и  
говорим, угождая не человекам, но Богу, испытующему сердца наши. 5 Ибо никогда не было 
у нас перед вами ни слов ласкательства, как вы знаете, ни видов корысти: Бог свидетель! 6  
Не ищем славы человеческой ни от вас, ни от других».

В  этом  месте  апостол  Павел  перечисляет  вещи,  которые  являются  духовными 
нечистотами,  и наличие которых в сердце человека, и особенно проповедника, оскверняют 
Слово,  и  делают  его  нечистым,  поврежденным,  извращенным.  Давайте  по  порядку 
посмотрим о чем говорил Павел.

Заблуждения — это когда ты шел в одно место, а оказался в другом, и при этом и 
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понятия  не  имеешь,  как  ты  туда  попал,  где  ты  находишься  и  куда  идти.  А  это  является 
следствием того, что человек уже до этого на протяжении долгого времени не имеет личных 
и близких отношений с Господом Иисусом Помазанным, и уже не единожды игнорировал 
голос  Святого  Духа.  Пророк  Осия  пишет,  что  люди,  которые  заблудились,  не  могут 
обернуться к Господу, потому что из дела мешают им это сделать! (Ос.5:4). Заблудившийся 
проповедник  ведет  людей  не  к  Господу,  а  от  Него!  Мне  не  раз  доводилось  слышать 
проповеди, в которых говорилось много о чем, и много мест Писания цитировалось, но я 
никак не мог понять, о чем же говорит проповедник, куда он пытается меня вести, и что надо 
делать, чтобы моя вера подтверждалась правильными делами. Признаюсь честно, я так тоже 
иногда поступал. Господи, стыдно то как!!!

Нечистые побуждения приводят к тому, что человек противиться чистым мотивам и 
делам. Это произошло с Иудой. Слово говорит, что он был вор — он любил деньги больше 
Бога  (Иоан.  12:6).  А  где  есть  нечистоты,  там  могут  действовать  нечистые  духи,  и  из-за 
нечистоты  нечистый  дьявол  имел  доступ  к  апостолу  и  участвовал  в  формировании  его 
мышления (Иоан.13:2,11), что привело к тому, что он предал Иисуса и сам повесился. Но что 
интересно, что до этого он  еще критиковал тех, кто использовал материальные блага с точки 
зрения Бога правильно (Иоан.12:2-8). В корне многих теологических разногласий и спорных 
мнений, о том что надо делать,  а  что не надо,  лежит не полет оригинальной и высокой 
мысли, а духовная нечистота, которая и не позволяет многим людям видеть то, что  от Бога, а 
что нет. И для них противится истине это что-то естественное, потому что их сердца не на 
стороне  истины.  Я  не  говорю  о  том,  что  любое  оригинальное  мнение  и  действие  это 
порождение духовной нечистоты.  Я говорю о том,  что  непонимание Бога  и  Его Слова и 
противление  движению  Духа  в  своем  основании  имеет  духовную  нечистоту  в  сердце 
человека. И любой человек, который будет иметь в сердце то, что Слово называет нечистым, 
в  той  или  иной  мере  будет  противиться  чистому  Слову  Бога,  и  выбирать  верить  в 
извращенные нечистотой учения!
---Иоан.16:1-3 «Сие сказал Я вам, чтобы вы не соблазнились. 2 Изгонят вас из синагог; даже  
наступает время, когда всякий, убивающий вас, будет думать, что он тем служит Богу. 3  
Так будут поступать, потому что не познали ни Отца, ни Меня».

Слово, которое используется в синодальном переводе как «лукавство», в наши дни 
можно  перевести,  как  «злая  хитрость»  или  «коварство».  Это  описание  природы  самого 
дьявола  (Матф.13:19).  Даже  если  все  слова,  с  точки  зрения  буквы,  у  такого  человека 
правильные, но ничего, кроме смерти, они людям нести не будут! И люди так поступают, 
потому что живут вдалеке от мудрости Бога — они сами под сильным влиянием смерти!
---2Фес.3:2 «...и чтобы нам избавиться от беспорядочных и лукавых людей, ибо  не во всех  
вера».

Обычно эти люди на уровне интеллекта много знают о психологии, но они либо мало, 
либо вообще ничего не знают о том,  как себя ведет любовь. Поэтому они, для того, чтобы 
мотивировать  людей,  и  направить  их  к  определенным действиям,   через  свои проповеди 
пытаются манипулировать  и заставляют людей действовать,  даже если в  сердце человека 
нету откровения и веры, что обязательно приведет к поражению и разочарованию! А откуда 
там будет откровение и вера, если учение основано на злой хитрости. И Слово ясно говорит, 
что  все,  что  не  по  вере  грех!!!  (Рим.14:23).  Такой  проповедник  думает,  что  проповедует 
истину, а на деле побуждает жить и действовать людей в страхе, а это грех! И апостол Петр  
дает  служителям инструкции  о  тех  мотивах,  которые должны побуждать к  правильному 
служению и к правильному учению Слова.
---1Пет.5:1-4 «Пастырей ваших умоляю я, сопастырь и свидетель страданий Христовых и  
соучастник  в  славе,  которая  должна  открыться:  2  пасите  Божие  стадо,  какое  у  вас,  
надзирая за ним не принужденно, но охотно и богоугодно,  не для гнусной корысти, но из  
усердия, 3 и  не господствуя над наследием [Божиим], но  подавая пример стаду; 4 и когда 
явится Пастыреначальник, вы получите неувядающий венец славы».
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Слова  ласкательства,  которые   не  затрагивают  неправильное  поведения  людей,  не 
обличают их в грехах, чтобы не лишить людей «позитива», и не создавать трудных ситуаций, 
Евангелием не  является.  Это  не  учение  Иисуса  Помазанного!  Это  то,  что  апостол  Павел 
назвал поврежденным словом.  Да,  каждый служитель  Евангелия призван быть   образцом 
исполнения  заповеди  о  любви.  Но  любовь  не  означает  вседозволенность  и  потворство  в 
грехах.  Иисус,  как  совершенное  воплощение  любви  Бога,  который  является  для  нас 
идеальным примером того, как надо относиться к людям, и как надо проповедовать Слово, 
очень терпимо относился к слабым людям, которые были разбиты грехом.
(Матф.9:11-13;  Матф.12:18-21).  Но  были  случаи,  когда  Иисус  очень  прямо  и  жестко 
противостоял некоторым людям, и говорил о том, что они сильно не правы. И что при этом 
важно понять, что он не нарушил заповедь о любви — это и была самая настоящая любовь, 
которая хотела спасти тех, кто сильно противился этому спасению.  И апостол Павел пишет 
об этом же.
---Тит.1:10-13  «Ибо  есть  много  и  непокорных,  пустословов  и  обманщиков,  особенно  из  
обрезанных, 11 каковым должно заграждать уста: они развращают целые домы, уча, чему  
не должно, из постыдной корысти. 12 Из них же самих один стихотворец сказал: "Критяне 
всегда лжецы, злые звери,  утробы ленивые".  13  Свидетельство это справедливо. По сей 
причине обличай их строго, дабы они были здравы в вере».

Если мы не решаем проблемы греха общества,  то мы не проповедуем Евангелие!!! 
Когда мы милуем то,  что Бог не милует,  или когда мы на «позитиве», а Бог категорично 
против, то мы проповедуем поврежденное и нечистое слово, которое не является Евангелием! 
Причиной этому чаще всего  является  не  любовь  к  людям,  а  страх  перед  людьми.  Слово 
говорит, что кто боится, тот не совершенен в любви! (1Иоан.4:18). И получается, что человек 
думает, что он проявляет любовь, а на деле все наоборот!

Корысть является  порождением отсутствия  личного  откровения  того,  что  Бог  наш 
источник (Евр.13:5,6),  и того что Он дает нам все обильно для наслаждения (1Тим.6:17). 
Корысть чаще всего проявляется в том, что некоторые служители пытаются любой ценой 
добиться  того,  чтобы люди  просто  давали,  оправдывая  это  тем,  что  они  это  делают  для 
Евангелия.  Но,  тут  важно  понять,  что  людей  нужно учить  не  только  давать,  но  и  верой 
пожинать. Причем и давать тоже надо верой, а не из-за чувства вины и под принуждением. 
Такое принуждение повреждает слово, и оно не приносит того результата, которое должно. 
Хорошим  примером  правильного  даяния  является  описанное  во  втором  послании  к 
коринфянам (2Кор.8:1-5). Там говориться, что люди сами упрашивали, чтобы им позволили 
участвовать  в  даянии.  Они  сами  были  очень  бедными,  но  услышав  правильное  и   не 
поврежденное Евангелие, у них в сердцах была вера и ясное откровение того что и зачем они 
делают со своими деньгами. На них никто не давил  — они сами умоляли принять их даяние, 
потому что у них была вера об освобождении от нищеты через даяние веры!!!

Еще корысть может проявляться в том, что духовные лидеры используют самих людей 
в своих «проектах от Бога». Павел пишет, что не дети собирают для родителей, а родители 
для детей (2Кор.12:14). Я не против церковных программ, которые пришли от Бога. Я хочу 
сказать, что главная церковная программа для всех духовных лидеров это духовное развитие 
тех людей, которых нам дал Бог!!! (Еф.4:11:16). И когда люди растут в духе, то они сами 
начинают видеть и слышать что Бог делает в этом служении, и присоединяются верой туда, 
куда им Бог определил согласно их дару благодати. И эти люди делают дело не как наемники 
или  временные попутчики,  а  как  соработники с  Богом,  и  тем служителем,  которому они 
преданы по воле Бога (2Кор.8:5). Церковь, которая состоит из таких людей это мечта каждого 
пастора,  но  для  этого  людей надо кормить  правильной духовной пищей — чистым и не 
поврежденным Словом.

Желание  получить  славу от  людей,  говорит  о  том,  что  человек  не  имеет  личного 
откровения о славе Бога и о вечных последствия всего того, что мы говорим и делаем.
---2Кор.5:10 «...ибо всем нам должно явиться пред судилище Христово,  чтобы каждому  
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получить [соответственно тому], что он делал, живя в теле, доброе или худое».
---Рим.14:10-12 «...Все мы предстанем на суд Христов. 11 Ибо написано: живу Я, говорит  
Господь, предо Мною преклонится всякое колено, и всякий язык будет исповедывать Бога.  
12 Итак каждый из нас за себя даст отчет Богу».
---Евр.10:30,31 « Мы знаем Того, Кто сказал: у Меня отмщение, Я воздам, говорит Господь.  
И еще: Господь будет судить народ Свой. 31 Страшно впасть в руки Бога живаго!».

Апостол Иаков пишет, что учители пройдут через строгий суд (Иак.3:1),  и в итоге 
ответят  за  то,  чему  они  учили  народ  Бога  —  истине  Слова  или  чему-то  удобному  для 
общества  и  ситуации,  но что не  способно принести  людям понимание воли  Бога  и  силу 
жизни. Поэтому апостол Павел очень серьезно предупреждает своего сына  вере Тимофея.
---2Тим.4:1-5  «Итак  заклинаю  тебя  пред  Богом  и  Господом  нашим  Иисусом  Христом,  
Который будет судить живых и мертвых в  явление Его и Царствие Его:  2  проповедуй 
слово,  настой  во  время  и  не  во  время,  обличай,  запрещай,  увещевай  со  всяким  
долготерпением и  назиданием.  3  Ибо  будет время,  когда  здравого  учения  принимать  не  
будут, но по своим прихотям будут избирать себе учителей, которые льстили бы слуху; 4 и 
от  истины  отвратят  слух и  обратятся  к  басням.  5  Но  ты  будь  бдителен  во  всем,  
переноси скорби, совершай дело благовестника, исполняй служение твое».

Чтобы иметь успешное служение, которое прославит Бога,  и нас по Его благодати 
(2Фес.1:12), надо понять, что успех означает, когда мы говорим и делаем то, что Бог хочет, а 
не то, что от нас ждут люди!!! 
---1Тим.6:13,14  «Пред  Богом,  все  животворящим,  и  пред  Христом  Иисусом,  Который  
засвидетельствовал  пред  Понтием  Пилатом  доброе  исповедание,  завещеваю  тебе  14  
соблюсти  заповедь  чисто  и  неукоризненно,  даже  до  явления  Господа  нашего  Иисуса  
Христа».
---2Тим.1:13,14 «Держись образца здравого учения, которое ты слышал от меня, с верою и 
любовью во Христе Иисусе». 
---Тит.2:7,8  «Во  всем  показывай  в  себе  образец  добрых  дел,  в  учительстве чистоту, 
степенность, неповрежденность, 8  слово здравое, неукоризненное, чтобы противник был  
посрамлен, не имея ничего сказать о нас худого».

Только  чистое  сердце  позволит  видеть  правильно  Бога,   и  проповедовать  и  учить 
учения, которые не будут содержать в себе ничего нечистого, но только не поврежденное 
чистое Слово. И чистота сердца это прямая обязанность каждого верующего, а тем более 
служителя Слова!
---1Тим.4:12 «Никто да не пренебрегает юностью твоею; но будь образцом для верных в 
слове, в житии, в любви, в духе, в вере, в чистоте».
---Пр.4:23  «Больше  всего  хранимого  храни  сердце  твое,  потому  что  из  него  источники  
жизни».
---2Кор. 7:1 «Итак, возлюбленные, имея такие обетования, очистим себя от всякой скверны 
плоти и духа, совершая святыню в страхе Божием».

Важно понять,  что одним из самых нечистых учений,  которое оскверняет людей и 
служителей,  являются то, которое  побуждает к очищению самостоятельно, без Бога своими 
силами. Которое убеждает, что вначале надо очиститься от всего, а  только потом мы можем 
приходить к чистому Богу. Это одно из самых духовно грязных учений придуманных бесами, 
для  того,  чтобы  люди  не  могли  освободиться  от  грехов.  Потому что  нас  очищает  кровь 
Иисуса  и  Слово,  а  они  действуют  только  когда  мы  лично  общаемся  со  святым  Богом 
(1Иоан.1:7).  Для того,  чтобы очистить свое сердце от всех нечистых духовных примесей, 
человеку надо прийти, такому как есть, к святому Богу, Который и освящает нас. Право на 
это дает имя Иисуса Помазанного, в которое мы должны верить  — это заповедь Нового 
Договора (1Иоан.3:23).
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---Ис.1:25 «И обращу на тебя руку Мою и, как в щелочи, очищу с тебя примесь, и отделю от 
тебя все свинцовое».

Важно понять, что мы имеем право не только на очищение от уже сделанных грехов, 
которые  поселились  в  сердце.  Мы  имеем  право  на  чистый  образ  жизни,  когда  никакая 
нечистота  не  способна  проникнуть  в  наше  сердце,  когда  кровь  Иисуса  и  Помазание 
постоянно поддерживают порядок в наших сердцах. И все это приводиться в действие через 
исполнение определенных духовных законов Царства Бога. 
---Иоан.15:3 «Вы уже очищены через слово, которое Я проповедал вам».
---Пс.11:7 «Слова Господни — слова чистые, серебро, очищенное от земли в горниле, семь  
раз переплавленное».
---Иоан.17:17 «Освяти их истиною Твоею; слово Твое есть истина».

Слово Бога  имеет в  себе  чистоту Бога  и  силу очищать  от  всего  нечистого.  Слова, 
которые  проповедовал  Иисус  очищали  учеников  —  меняли  их  образ  мыслей  и  мотивы. 
Поэтому так  важно,  слушать  учения  служителей,  которые  учат  чистому  учению  Иисуса 
Помазанного.  Но,  что  интересно,  что  нечистоты в сердце человека могут  подталкивать к 
тому, чтобы противиться служителям, которые проповедуют чистое Слово. Чтобы этого не 
происходило, и мы принимали омовение от нечистот, нам надо привести в действие закон 
Помазания (Гал. 6:2), который предназначен для того, чтобы   каждый человек  мог лично 
принимать чистое Слово, даже если у него есть какие-то нечистоты.
---Пр.1:23 «Обратитесь к моему обличению: вот, я изолью на вас дух мой, возвещу вам слова  
мои».
---2Тим.1:13,14 «Держись образца здравого учения, которое ты слышал от меня, с верою и  
любовью во Христе Иисусе. 14 Храни добрый залог Духом Святым, живущим в нас».

Одним  из  самых  важных  и  сильных  законов,  приведение  в  действие  которого, 
сохраняет наше сердце в чистоте, это молитва на языках! Когда мы молимся на языках нас 
омывает  Слово  от  всего  нечистого  —  сам  Дух  проповедует  нам  чистое  Слово!  И  мы 
становимся людьми, которые не противятся чистому Слову, которое проповедуют другие, и 
сами становимся способными проповедовать только чистое Слово!!!
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Глава 8: Недопустимое пренебрежение меньшей заповедью

Часто я допускал, на мой взгляд, одну очень большую ошибку, когда хотел привлечь 
внимание людей к основным и особенно важным вещам говоря, что  важно только главное и 
важное,  а  остальное  не  стоит  нашего  внимания.  Например,  когда  учил  о  поклонении  я 
говорил,  что   самое  важное  это  петь  Господу  с  любовью  и  почтением  в  сердце,  а 
инструменты, ритм, мотив, мастерство, не имеют значения. Мною двигали  действительно 
хорошие (по крайней мере на мой взгляд) побуждения, потому что я видел в Библии, что 
любовь это самое главное. Что любовь это то, что должно быть в нашей жизни на первом 
месте.  И это  правильно!Но,  не  правильно  было то,  что  я  пренебрегал вторым, третьим, 
двадцатым, восемьдесят шестым и тысяча девятым. Знаете, можно увидеть, как  эту ошибку 
допускают очень  многие  служители,  и  даже  очень  помазанные и  еще более  знаменитые. 
Очень  важно  понять,  что  если  Библия  говорит  о  чем-то  даже  вскользь,  то  на  это  надо 
обращать внимание. Слово Божье заслуживает того, чтобы к нему относились с уважением, а 
не  с  пренебрежением,  даже  если  мы чего-то  не  понимаем и  не  видим в  этом важности. 
Просто первое должно быть первым, седьмое — седьмым, сто третье — сто третьим, и так 
далее.

---Пс.137:2 «…ибо Ты возвеличил слово Твое превыше всякого имени Твоего».
---Пс.118:128  «Все  повеления  Твои  –  все  признаю  справедливыми;  всякий  путь  лжи 
ненавижу».
---Ис.66:2,5 «Ибо все это сотворила рука Моя, и все это было, – говорит Господь. – А вот  
на кого  Я  призрю:  на  смиренного и  сокрушенного духом и  на  трепещущего  пред  словом  
Моим.  5  Выслушайте  слово  Господа,  трепещущие  пред  словом  Его:  «Ваши  братья,  
ненавидящие вас и изгоняющие вас за имя Мое, говорят: „Пусть явит Себя в славе Господь,  
и мы посмотрим на веселье ваше“. Но они будут постыжены». 

Здесь  мы  видим  насколько  важно   каждое  Слово,  которое  говорит  Господь,  и  то 
насколько уважительно мы должны относиться к нему.
---Ис.Нав.1:8 «Да не отходит эта книга закона от уст твоих; но поучайся в ней день и ночь,  
дабы в точности исполнять все, что в ней написано: тогда ты будешь успешен в путях  
твоих и будешь поступать благоразумно».
---Иак.1:22 «Будьте же исполнителями слова, а не слушателями только, обманывающими  
самих себя».

Библия снова и снова говорит нам, чтобы мы исполняли то, что в ней написано. И 
сейчас я хочу показать вам в Слове какое отношение должно быть к мелочам.
---Матф.5:17-19 «Не думайте, что Я пришел нарушить закон или пророков: не нарушить  
пришел Я, но исполнить. 18 Ибо истинно говорю вам: доколе не прейдет небо и земля, ни  
одна йота или ни одна черта не прейдет из закона, пока не исполнится все. 19 Итак, кто  
нарушит одну из заповедей этих малейших и научит так людей, тот малейшим наречется в  
Царстве  Небесном;  а  кто  сотворит  и  научит,  тот  великим  наречется  в  Царстве  
Небесном».

Иисус пришел  исполнить не только главное, но и второстепенное! И Он сказал, что 
тот,  кто  пренебрегает  меньшей  заповедью  (заметьте  не  большей,  а  меньшей)  в  Царстве 
Небесном назовется меньшим, а тот, кто научит меньшей заповеди — назовется большим.
---Матф.23:23 «Горе вам,  книжники и фарисеи,  лицемеры, что даете десятину с мяты,  
аниса и тмина и оставили важнейшее в законе: суд, милость и веру; это надлежало делать 
и того не оставлять».

Фарисеи потеряли правильный фокус — они возвысили второстепенное и оставили 
вне своего внимания главное. Но что интересно, что Иисус не отверг второстепенное. Он 
просто первое поставил на первое место, а второе на второе.
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---Матф.22:35-40 «И один из  них,  законник,  искушая Его,  спросил,  говоря:  36  «Учитель!  
Какая наибольшая заповедь в законе?» 37 Иисус сказал ему: «Возлюби Господа, Бога твоего,  
всем  сердцем  твоим  и  всей  душой  твоей,  и  всем  разумением  твоим.  38  Это  первая  и  
наибольшая заповедь; 39 вторая же, подобная ей: возлюби ближнего твоего, как самого  
себя. 40 На этих двух заповедях утверждаются весь закон и пророки».

Первая и вторая заповедь о любви является правильным основанием для исполнения 
десятой, сорок пятой и двести семьдесят третьей! Фактически здесь говориться, что любовь 
исполнит все, что Бог говорит исполнять! Павел сказал, что если мы ходим верой, то мы 
исполним все, что надо ничем не пренебрегая (Рим.3:31). Не пренебрегайте мелочами, ведь 
от них зависит многое! Например: все большие и важные вещи состоят из множества мелких 
деталей. И любой механизм не будет работать, хотя бы частично, если какая-то даже самая 
малая деталь не работает так, как должна. Именно на это обращает наше внимание Иисус.
---Лук.16:17 «Но скорее небо и земля прейдут, нежели одна черта из закона пропадет».

В книге «Исход» описывается потрясающая картина пребывания славы Бога среди 
народа Израиля (Исх.40:34-38).  Ответ на вопрос, как это произошло, можно увидеть здесь.
---Исх.25:8,9 (совр.) «Пусть люди построят для Меня святилище , и тогда Я смогу жить  
среди них. 9 Я покажу тебе, как должен выглядеть священный шатёр и всё в нём. Построй 
всё в точности так, как Я показываю тебе».
---Лев.9:5,6 (совр.) «Весь народ пришёл к скинии собрания. Люди принесли всё, что приказал  
им  Моисей,  и  встали  перед  Господом.  6  Моисей  сказал:  „Вы должны сделать  всё,  что 
повелел Господь, тогда слава Господняя явится к вам».

Бог пообещал Своим людям, что Его слава проявиться среди них, но им надо сделать 
то, что Бог говорит сделать! Как верующие Нового — лучшего Договора (Евр.8:6), мы имеем 
право на славу Бога (Евр.2:10), в которой восполняются все наши нужды (Фил.4:19). Но , 
почему имея лучшие условия Договора, чем евреи, мы так редко соприкасаемся со славой 
Бога, которая является нашим законным наследством во Христе Иисусе (2Кор.3:18; Евр.2:10). 
Я думаю, что все наши проблемы из-за нашей необязательности, самоволия и импровизаций, 
которые бывают то тут, то там. В книге «Исход» с двадцать пятой по тридцатую главу Бог 
дает  очень  конкретный  план  Израилю  по  устройству  места  пребывания  Его  славы.  А  в 
сороковой главе написано, что слава проявилась! Ответ мы можем найти в главах с тридцать 
пятой по сороковую — Израиль сделал все в точности, как скал Бог! В сорокой главе книги 
«Исход» Святой  Дух  девять  раз  записал  для  нас  что  нам надо  делать,  чтобы слава  Бога 
проявилась среди нас —  нам надо делать то,  что Он говорить нам делать!  Подобную 
историю  можно  увидеть  в  книге  пророка  Иезикииля  (Иез.40-48  г.).  Там  Бог  показывает 
конкретный план места, в котором находилось славное присутствие Бога.
---Иез.48:35 «А имя городу с того дня будет: "Господь там"».

Хочу  особенно  обратить  ваше  внимание  на  то,  как  Дух  Божий  инструктировал 
пророка. Он показал не просто общий план с главным направлением, а множество деталей из 
которых и состоял этот общий план!
---Иез.40:4 (совр.) «И этот человек сказал мне: „Сын человеческий, смотри глазами своими  
и слушай своими ушами, смотри на всё и слушай меня, обрати внимание на всё, что я тебе  
покажу, ибо ты для этого находишься здесь, и  ты должен рассказать семье Израиля всё,  
что здесь увидишь».
---Иез.43:10,11 «Ты, сын человеческий,  возвести дому Израилеву о храме сем,  чтобы они  
устыдились беззаконий своих и чтобы  сняли с него меру. 11 И если они устыдятся всего  
того, что делали, то покажи им вид храма и расположение его, и выходы его, и входы его, и  
все очертания его, и все уставы его, и все образы его, и все законы его, и напиши при глазах  
их, чтобы они сохраняли все очертания его и все уставы его и поступали по ним».
--Иез.44:5,6  (совр.)  «Господь  сказал  мне:  „Сын человеческий,  замечай,  присматривайся  и  
прислушивайся, взгляни на всё и слушай всё, что Я говорю тебе о законах Господнего храма. 
Посмотри внимательно на все входы в храм и на выходы из святилища. 6 И затем передай  
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весть всем людям Израиля, которые отказались Мне подчиниться, скажи им так: "Господь  
Всемогущий говорит следующее: Семья Израиля, с Меня достаточно всех тех гадостей,  
которые вы сотворили».
--Иез.47:6 (совр.) «Затем он сказал: „Сын человеческий, обратил ли ты внимание на всё, что 
ты видел?».

Все, что было показано пророку, было важно, поэтому и Святой Дух  снова и снова 
спрашивал: «заметил ли он? увидел ли он?».
---Пс.47:13,14  (совр.)  «Пройдите  вокруг  Сиона,  пересчитайте  башни.  14  Подумайте  о  
стенах его высоких и крепких цитаделях и расскажите потомкам. 15 И этот Бог — наш  
Бог, Он нас поведёт до конца».

Снова и снова Слово Божье говорит нам,  чтобы мы были внимательными к делам 
Бога, и исполняли Его волю — именно то, что Он говорит нам делать!
---Пр.18:9 (совр.) «Тот, кто делает плохую работу, подобен тому, кто разрушает».

Библия называет людей, которые не внимательны к делам Бога — нечестивыми!
---Пс.27:3-5 «Не погуби меня с нечестивыми и с делающими неправду, которые с ближними  
своими говорят о мире, а в сердце у них зло. 4 Воздай им по делам их, по злым поступкам их;  
по делам рук их воздай им, отдай им заслуженное ими. 5 За то, что они невнимательны к 
действиям Господа и к делу рук Его, Он разрушит их и не созиждет их».

Слово  очень  ясно  говорит,  что  тот  кто  учит  будет  судим  более  строго,  чем 
остальные!!! (Иак.3:1), и что мы дадим отчет за каждое пустое слово (Матф.12:36). Нам надо 
всегда анализировать то, о  чем мы учим и всегда сверять со Словом — на сколько наше 
учение соответствует как букве, так и духу евангелия, потому что придет время и мы ответим 
перед Господом за наши слова. 
---1Цар.15:22,23 (совр.) «Непокорность — такой же грех, как колдовство, а противление и  
своеволие  то же,  что идолопоклонство.  Ты отказался  подчиниться  Господу,  и  поэтому  
Господь отвергает тебя, чтобы ты не был царём».

Если  мы  пренебрегаем  Словом,  то  мы  во  грехе!,  и  мы  ничем  не  отличаемся  от 
колдунов и идолопоклонников, место которым в аду! (Откр.22:15).
---Ис.42:18-24 «Слушайте, глухие, и смотрите, слепые, чтобы видеть. 19 Кто так слеп, как  
раб Мой, и глух, как вестник Мой, Мною посланный? Кто так слеп, как возлюбленный, так  
слеп,  как  раб  Господа?  20  Ты видел  многое,  но  не  замечал;  уши  были  открыты,  но  не  
слышал». 21 Господу угодно было, ради правды Своей, возвеличить и прославить закон. 22  
Но это народ разоренный и разграбленный; все  они связаны в подземельях и сокрыты в  
темницах; сделались добычей, и нет избавителя; ограблены, и никто не говорит: «Отдай  
назад!» 23 Кто из вас приклонил к этому ухо, вникнул и выслушал это для будущего? 24 Кто  
предал Иакова на разорение и Израиля – грабителям? Не Господь ли, против Которого мы  
грешили? Не хотели они ходить путями Его и не слушали закона Его».

Мы  должны  перестать  пренебрегать  тем,  что  с  точки  зрения  истины  является  не 
главным, потому что это обкрадывает нас и разрушает нашу жизнь, и не дает исполниться 
для нас доброй и совершенной воле Бога на земле, как на небе!
---2Тим.3:15-4:4 «Притом же ты с детства знаешьСвященные Писания, которые могут  
умудрить  тебя  к  спасению  верой  во  Христа  Иисуса.  16  Все  Писание  богодухновенно  и  
полезно для научения, для обличения, для исправления, для наставления в праведности – 17  
да будет совершен Божий человек, ко всякому доброму делу приготовлен 1 Итак, заклинаю  
тебя пред Богом и Господом нашим Иисусом Христом, Который будет судить живых и  
мертвых, явлением Его и Царством Его: 2 проповедуй слово, настой вовремя и не вовремя,  
обличай,  запрещай, увещай со всяким долготерпением и назиданием.  3 Ибо будет время,  
когда здравого учения принимать не будут, но по своим прихотям будут избирать себе  
учителей,  которые  льстили  бы  слуху;  4  и  от  истины  отвратят  слух  и  обратятся  к  
басням».

Все Писание вдохновлено Богом. Когда это писалось, записанного Нового Договора 
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еще  не  было.  Это  говориться  о  Старом  Договоре,  в  котором  много  такого,  что  Новый 
отменил. Но апостол Павел пишет, чтобы мы не выкидывали Старый Договор, а получили 
откровение  как  его  использовать  в  новом  свете.  Он  просто  умоляет,  чтобы  Тимофей 
проповедовал Слово, и предупреждает, что те, кто отвергает Слово, верят в чушь, которая не 
приносит никакой пользы,  а  наоборот наносит вред и  удерживает в рабстве.  Об этом же 
Иисус говорил фариясеям, когда упрекал их в том, что они посчитали свои идеи и правила 
выше Слова,  и тем самым сделали Слово бездейственным,  что в  свою очередь отделило 
людей от жизни Бога (Марк.7:5-9).

---Лук.1:1-4 (Р.Б.О.) «Поскольку уже многие предприняли составление рассказа о событиях,  
происшедших  у  нас  2 и  известных  нам  от  людей,  которые  с  самого  начала  были  их  
очевидцами и служителями Слова,  3 то и я, в свою очередь, решил,  досконально изучив все  
от  самого  начала,  последовательно  изложить  это  для  тебя,  досточтимый  Феофил,  4 

чтобы ты убедился в достоверности того, в чем был наставлен».
Интересен  тот  факт,  что  многие  пытались  написать  евангелие,  но  Бог  признал 

годными и помазал только четыре! Почему? Ответ можно найти в третьем стихе — Лука 
досконально изучил все от начала! 
---Пр.18:9 (совр.) «Тот, кто делает плохую работу, подобен тому, кто разрушает».

Бог  не  принимает  работу  «тяп-ляп»,  поэтому те,  кто  учит  и  проповедует  должны 
погрузиться в Слово! 
---Иез.3:1-4  «И  сказал  мне:  «Сын  человеческий!  Съешь,  что  перед  тобой,  съешь  этот  
свиток и иди, говори дому Израилеву». 2 Тогда я открыл уста мои, и Он дал мне съесть  
этот  свиток,  3  и  сказал  мне:  «Сын  человеческий!  Напитай  чрево  твое  и  наполни 
внутренность твою этим свитком, который Я даю тебе». И я съел, и было в устах моих  
сладко как мед. 4 И Он сказал мне: «Сын человеческий! Встань, и иди к дому Израилеву, и  
говори им Моими словами».
---Деян.6:2,4  «Тогда  двенадцать  [апостолов],  созвав  множество  учеников,  сказали:  
«Нехорошо  нам,  оставив  слово  Божие,  печься  о  столах.  4  а  мы постоянно  пребудем  в  
молитве и служении слова». 

В жизни  каждого  служителя  должно  быть  время,  которое  отличается  качеством  и 
количеством, чтобы изучать Слово. Только через близкое и личное общение с Богом через 
Слово и молитву, каждый служитель может получить откровение истины и понимание своего 
места и удела в теле Христа. Важно понять, что мы видим и знаем отчасти (1Кор.13:12). Нам 
нужно сотрудничество с  дарами,  которые отличаются  от  нас,  которые  видят и  знают те 
части, которых мы не видим и не знаем.
---Пр.1:23 «Обратитесь к моему обличению: вот, я изолью на вас дух мой, возвещу вам слова  
мои».
---Деян.2:2-4 «И внезапно сделался шум с неба,  как бы от несущегося сильного ветра, и  
наполнил  весь  дом,  где  они  находились.  3  И  явились  им  разделяющиеся  языки,  как  бы  
огненные, и почили по одному на каждом из них. 4 И исполнились все Духа Святаго, и начали  
говорить на иных языках, как Дух давал им провещевать».

Когда мы молимся на языках, Святой Дух говорит прямо внутри нашего сердца Слово 
Божье, и показывает нам Его таким, какое Оно есть.  И когда человек видит Слово, которое  
есть дух и жизнь — то есть он видит сущность, и из чего состоит эта реальная сущность 
предметно. То есть он видит и мелочи, и то место, которое им определил Бог, и их важность и 
способ их применения. Кому это надо, пусть развивает свою способность видеть Слово с 
помощью Духа, молясь на языках.
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Глава 9: Пустословие

В  наши  дни  в  церкви  не  редко  можно  встретить  такую  проблему  —  исцеления 
происходят редко, люди затухают в молитвах, да и во всех остальных областях хотелось бы 
по-больше  жизни.  Я  думаю,  что  одной  из  главных  причин,  которые  приводят  к  такому 
результату это неправильный фокус проповедуемого Слова. Все служители должны понимать 
куда они ведут людей, к каким действиям побудят людей те слова, которые они услышат на 
собрании из-за кафедры. 

Я помню, как в моей первой церкви пастор учил на тему:  «что мешает принимать 
исцеление от Бога». Там было много пунктов, в которых он  затронул наверное все грехи 
человечества. И прослушав это, каждый мог найти себя и понять то, что он еще слишком не 
духовный,  и  что  ему  надо  измениться.  И  в  итоге  все  понимали,  что  они  сегодня  свое 
исцеление не получат, потому что уж слишком проблемные какие-то. В итоге это учение об 
«исцелении»  на  этом  собрании  не  помогло  никому  исцелиться.  Но,  если  мы  обратим 
внимание на служение Иисуса,  то увидим,  что Слово говорит,  что за  Иисусом следовали 
толпы народа и все, кто к Нему обращался за помощью, получали ее!
---Лук.9:11 «Но народ, узнав, пошел за Ним; и Он, приняв их, беседовал с ними о Царствии  
Божием и требовавших исцеления исцелял».
---Матф.4:23-25 «И ходил Иисус по всей Галилее, уча в синагогах их и проповедуя Евангелие  
Царствия, и  исцеляя всякую болезнь и всякую немощь в людях. 24 И прошел о Нем слух по  
всей  Сирии;  и  приводили  к  Нему  всех  немощных,  одержимых  различными  болезнями  и  
припадками, и бесноватых, и лунатиков, и расслабленных, и Он исцелял их. 25 И следовало за  
Ним  множество  народа  из  Галилеи  и  Десятиградия,  и  Иерусалима,  и  Иудеи,  и  из-за  
Иордана».
---Матф.8:16,17 «Когда же настал вечер, к Нему привели многих бесноватых, и Он изгнал 
духов словом и исцелил всех больных, 17 да сбудется реченное через пророка Исаию, который  
говорит: Он взял на Себя наши немощи и понес болезни». 

Мы только что прочитали, что все люди, которые приходили к Иисусу за исцелением, 
исцелялись!  Интересно, они что последний месяц ни разу не согрешили?! За последнюю 
неделю ни разу ни с кем не поругались?! Написано, что люди освобождались от бесов. И вот,  
они что в начале привели к покаянию своих бесов и стали почетными святыми своих городов 
и деревень, и только тогда Иисус изгнал бесов?! Или все, кто исцелялся от любых болезней, 
принесли справку о раввина, что они стали самыми святыми людьми в своем поколении?! — 
Нет! Все эти люди ни чем не отличались от остальных людей — у каждого были свои грехи, 
от которых им еще только предстояло освободиться! Почему же они исцелялись? Почему 
исцелились все десять прокаженных, хотя только один обратился в своем сердце к Богу? А 
остальные девять так и продолжили свой прежний образ жизни. Но, они же все исцелились!!! 
(Лук.17:12-19). Это произошло, потому что право на исцеление дает не наша собственная 
совершенная праведность, а вера в имя Иисуса, вера в силу исцеления, вера в Его желание 
нас  исцелять!  Это  можно  увидеть  на  примере  того,  что  Иисус  ответил  прокаженному, 
который спросил Его, что хочет ли Иисус его исцелить — да, хочу!, казал Иисус (Матф.8:2,3). 
Или на примере женщины, которая страдала от кровотечения двенадцать лет. Иисус за нее 
даже не молился и не возлагал на нее рук. Она с верой в своем сердце просто прикоснулась к  
Нему,  и  Божья  сила  исцеления  ударила  по  ней,  как  электричество,  если  прикоснуться  к 
оголенным проводам, которые под напряжением. Иисус сам назвал причину, по которой она 
исцелилась — вера! Причина по которой римский сотник получил исцеление своего слуги — 
вера! (Матф.8:13).  Двое слепых прозрели, не потому что последнюю неделю ни о ком не 
сплетничали и никого не осуждали, а потому что поверили тому, о чем проповедовал Иисус! 
(Матф.9:27-30).   А женщина,  которая  жила как собака,  смогла получить  исцеление своей 
дочери,  потому  что  поверила!  (Матф.15:21-28).  И  очень  важно  понять,  что  все,  что  мы 
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получаем  от  Бога  это  только  по  вере  (Еф.2:8,9),  и  без  веры  Богу  угодить  не  возможно 
(Евр.11:6). Единственные люди, которые остались без сверхъестественной помощи от Бога 
это те, кто в Иисуса не верил (Матф.13:54-58).
---2Пет.1:3  «Как от Божественной силы Его даровано нам все  потребное для  жизни и  
благочестия, через познание Призвавшего нас славою и благостию».

Что интересно, что Бог настолько добрый и щедрый, что  Он исцеляет и творит чудеса 
для людей, которые Его еще не знают. Он призывает людей, которые еще во грехе, чтобы они 
повернулись  к  Богу  своим  лицом  через  откровения  Своей  доброты  и  славы. 
Сверхъестественное  исцеление  языческой  девочки  от  бесов  названо  крохами  от  хлеба, 
который  доступен  детям  Бога!  Если  это  кроха,  то  что  в  себе  содержит  весь  хлеб?!  Не 
совершенные люди смогли получить эти «крохи», которые полностью изменили их жизнь, 
потому что поверили — у них был правильный фокус — они смотрели на решение своей 
проблемы! Только задумайтесь, свое чудо смогли получить люди, которые были настолько не 
совершенны в своей вере, что просто думаешь: как такое возможно? 

И  апостол  Павел  пишет,  что  надо  проповедовать  и  о  чем  учить,  чтобы  фокус 
верующего был правильным
---1Тим.1:3-7  «Отходя  в  Македонию,  я  просил  тебя  пребыть  в  Ефесе  и  увещевать  
некоторых,  чтобы  они  не  учили  иному  4  и  не  занимались  баснями  и  родословиями  
бесконечными, которые производят больше споры, нежели Божие назидание в вере. 5 Цель 
же увещания есть любовь от чистого сердца и доброй совести и нелицемерной веры, 6 от 
чего отступив, некоторые уклонились в пустословие, 7 желая быть законоучителями, но не 
разумея ни того, о чем говорят, ни того, что утверждают».

Павел пишет, что цель всего, что мы проповедуем и учим — это вера, любовь и чистая 
совесть, которая делает   веру смелой и любовь чистой. Поэтому духовные лидеры, когда 
учат, прежде всего должны учить людей вере, любви и как сохранять совесть чистой. И тогда 
можно затрагивать любые проблемы и обличать в любых грехах, а потом указывать людям на 
Иисуса Христа, Который решил проблему греха и нашего освящения на кресте две тысячи 
лет назад. Тот, кто этого не делает, занимается пустословием! И это является свидетельством 
того, что он вообще ничего не понимают что, к чему и как.
---2Пет.2:18  «Ибо,  произнося  надутое  пустословие,  они  уловляют в  плотские  похоти и  
разврат тех, которые едва отстали от находящихся в заблуждении».

Апостол Петр пишет,  что пустословие это отличительная черта людей,  которые не 
знают Бога, но пытаются выдавать себя за служителей истины. И  апостол Павел пишет об 
этом же и еще, что пустословие стоит в одном ряду с матерщиной и скабрезными шутками, и 
что это так же неприлично для святых людей! 
---Еф.5:4  «Также  сквернословие и  пустословие и  смехотворство не  приличны  [вам],  а,  
напротив, благодарение...».
---2Тим.2:16 «А непотребного пустословия удаляйся; ибо они еще более будут преуспевать в 
нечестии».
---1Тим.6:20  «О,  Тимофей!  храни преданное тебе,  отвращаясь негодного пустословия и 
прекословий лжеименного знания».

Можно быть человеком, словарный запас которого целиком состоит из слов взятых из 
Библии.  Постоянно  цитировать  места  Писания,  но  при  этом  быть  сто  процентным 
пустословом! Потому что мало знать что написано в Библии, надо еще иметь откровение от 
Бога о духовной сущности написанного и о том, что и когда говорить.

Очень важно понять, что решая какую-либо проблему, есть большая опасность в том, 
что можно сфокусироваться на ней и потерять главный фокус! Мой первый пастор, которого 
я очень уважаю, проповедовал то, что Слово называет «пустословием», не потому что он был 
не серьезный человек, или злодей — нет. Он от всего сердца хотел помочь людям, которые 
страдали от болезней. Он  хотел помочь людям принимать от Бога. Но, проблема была в том, 
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что он потерял правильный фокус — он много говорил о грехах и о том, что не правильно, но 
ничего не говорил о принятии верой по благодати. 

Не правильный фокус  забирает право людей получать  от  Бога  верой по благодати 
дары, а это приводит к тому, что люди не приближаются к Богу, а удаляются в осуждении! И 
происходит это из-за того, что потерявшие правильный фокус проповедники проповедуют не 
истинное Слово Бога, а то, что  только похоже на Слово, но таковым не является! Это одна из 
главных причин почему люди никак  не могут получить исполнения обещаний, которые Бог 
дал  нам в  Своем Слове.  Только  задумайтесь,  люди,  которые состояли  с  Богом в  Старом 
договоре, могли получать исцеление, а мы, кто состоит в Новом, который на много лучше для 
человека,  в  котором  проблема  греха  и  проклятия  решена  окончательно,  остаемся 
недостойными. Полный бред!!!
---Пр.14:23  «От всякого труда есть прибыль, а от пустословия только ущерб».

Проповеди, в которых говориться о грехе и затрагиваются проблемы, но в которых не 
говориться о пути оправдания и не даются ответы на проблемы, наносят людям вред!!! 
---Пр.12:18 «Иной пустослов уязвляет как мечом, а язык мудрых — врачует».
---Пр.14:3 «В устах глупого — бич гордости; уста же мудрых охраняют их». 
---Пр.25:18   «Что  молот  и  меч  и  острая  стрела,  то  человек,  произносящий  ложное 
свидетельство против ближнего».
---Пр.26:9 «Что [колючий] терн в руке пьяного, то притча в устах глупцов».

Многие  проповедники  не  привлекают  людей  к  спасению,  а  разгоняют  их  своими 
«праведными»  речами,  думая  что  Бог  тоже  сильно  недоволен  этими  несовершенными 
людьми.  Да,  конечно,  Слово  говорит,  что  проповедники  должны  обличать  в  грехах  и 
исправлять людей (2Тим.3:15-4:2). Но, как происходит наше оправдание и освящение?  Слово 
очень ясно говорит, что мы не сами очищается, а Кровь Иисуса очищает нас от всякого греха 
и неправды, когда мы приходим к Богу и исповедуем наши грехи!
---1Иоан.1:7-9 «...если же ходим во свете, подобно как Он во свете, то имеем общение друг с  
другом, и Кровь Иисуса Христа, Сына Его, очищает нас от всякого греха. 8 Если говорим, 
что не имеем греха, — обманываем самих себя, и истины нет в нас. 9 Если исповедуем грехи 
наши, то Он, будучи верен и праведен,  простит нам грехи наши и очистит нас от всякой  
неправды».

Поэтому проповедники должны говорить не только о том, что Слово называет грехом, 
но и то как Слово говорит нам решать проблему греха — только через веру в жертву Иисуса 
Помазанного на кресте!
---1Пет.2:24 «Он грехи наши Сам вознес телом Своим на древо, дабы мы, избавившись от  
грехов, жили для правды: ранами Его вы исцелились».

Если мы хотим, чтобы люди получали от Бога, то наши проповеди и учения должны 
настраивать  внимание  людей  на  источник,  у  которого  уже  есть  решение  проблемы.  То 
Помазание,  доступ к которому мы имеем через веру в Иисуса Помазанного,  способно на 
все!!!  (Лук.4:18,19;  Лук.10:27).  Поэтому наши проповеди  и  учения  должны  начинаться  с 
Иисуса Помазанного и заканчиваться Иисусом Помазанным!!! Если мы учим людей как жить 
во  Христе  — в  Помазанном  и  Его  Помазании,  то  это  приведет  к  тому,  что  люди,  имея 
правильный фокус, будут принимать от Бог а благодать верой и будут правильно меняться.
---Гал.5:6  «Ибо  во Христе Иисусе не имеет силы ни обрезание,  ни необрезание,  но  вера,  
действующая любовью».
---Рим.10:10  «...потому  что  сердцем  веруют  к  праведности,  а  устами  исповедуют  ко  
спасению».
---Рим.9:1  «Истину говорю во Христе,  не лгу,  свидетельствует мне совесть моя в  Духе 
Святом».

Помазание приводится в действие верой, которая в сердце человека. А вера действует 
только если в сердце человека любовь Бога. Потому что это вера Бога, который есть любовь 
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(1Иоан.4:8),  а значит это вера любви. Поэтому, если нету любви, то это и не вера Божья, 
которая и приводит Помазание в действие! И еще, если совесть человека не чиста, то это 
приносит  осуждение  и  чувство  недостойности,  которые  ослабляют  веру  и  делают  ее  не 
эффективной.
---1Иоан.3:21,22  «Возлюбленные!  если  сердце  наше  не  осуждает  нас,  то  мы  имеем  
дерзновение  к  Богу,  22  и,  чего  ни  попросим,  получим  от  Него,  потому  что  соблюдаем 
заповеди Его и делаем благоугодное пред Ним».

Скажу еще раз, что о не правильном говорить надо, но это неправильное решается 
через крест и веру в милость и благодать. Важно понять, что главное внимание должно быть 
не на грехе, а на решении проблемы греха — на Иисусе Христе — Он есть ответ на все наши 
грехи и слабости!!! И еще на том, что Бог не просто ненавидит грех, но и о том, что Его суды 
оправдывают всех, кто приходит к Богу и исповедует свои грехи! (Рим.8:33,34). О том, что 
Бог  милует  и  дает  благодать!!!  На  том,  что  нас  освящает  кровь  Иисуса  (1Пет.1:18,19). 
Главное внимание должно быть не  на  том,  что мы слабые и недостойные,  а  на  том,  что  
Господь наша сила и наша праведность!!!
---1Кор.1:29-31 «...для того, чтобы никакая плоть не хвалилась пред Богом. 30 От Него и вы 
во  Христе  Иисусе,  Который  сделался  для  нас премудростью от  Бога,  праведностью и 
освящением и искуплением, 31 чтобы [было], как написано: хвалящийся хвались Господом».

Все внимание должно быть не на нашей недостойности, а на том, что мы приходим к 
Богу не от своего имени, а от имени Иисуса Помазанного, потому что только вера в это имя 
дает право на ответ на наши молитвы!!!
---1Иоан.3:22-24 «...и, чего ни попросим, получим от Него, потому что соблюдаем заповеди  
Его и делаем благоугодное пред Ним. 23 А заповедь Его та, чтобы мы веровали во имя Сына  
Его Иисуса Христа и любили друг друга, как Он заповедал нам. 24 И кто сохраняет заповеди  
Его, тот пребывает в Нем, и Он в том...».

Право ответа на молитву дает дар праведности и благодать (Рим.5:17), и вера в имя 
Иисуса!!! Чтобы люди об этом знали и правильно использовали, об этом надо проповедовать 
и  много  учить!!!  Я  имею  в  виду  дар  праведности,  благодать  и  веру  в  имя  Иисуса 
Помазанного.
---Тит.2:11,12  «Ибо  явилась  благодать  Божия, спасительная  для  всех  человеков,  12 
научающая нас, чтобы мы, отвергнув нечестие и мирские похоти, целомудренно, праведно и  
благочестиво жили в нынешнем веке».
---1Пет.5:10 «Бог же всякой благодати, призвавший нас в вечную славу Свою во Христе  
Иисусе,  Сам,  по кратковременном страдании вашем,  да совершит вас,  да утвердит, да  
укрепит, да соделает непоколебимыми».

Нас спасает и меняет благодать!  (Еф.2:8). Оставить прежний греховный образ жизни 
и  начать  жить  свято  и  благочестиво,  как  того  хочет  Господь,  может  только  тот  человек, 
который обрел благодать! Благодать должна попасть в сердце человека, и внутри произвести 
изменения угодные Богу. И когда изменения происходят в сердце человека, то это приводит к 
тому что изменения происходят и во внешних словах и делах — меняется весь образ жизни!
--Рим.6:17  «Благодарение  Богу,  что  вы,  быв  прежде  рабами  греха,  от  сердца  стали 
послушны тому образу учения, которому предали себя».

Через  благодать  мы исцеляемся (1Пет.2:24).  Через благодать мы освобождаемся от 
любого недостатка (2Кор.8:9). Через благодать мы наполняемся силой Бога (2Тим.2:1). Через 
благодать мы развиваемся духовно и  преображаемся в  подобие Иисуса  Христа  (2Пет.1:2; 
Кол.3:10).  Мы все получаем от Бога по благодати,  и никак иначе!  (Еф.2:8,9).  Потому что 
через Иисуса Помазанного мы наследники благодатной жизни (1Пет.3:7). Вечная жизнь — 
это благодать. Войти в вечную жизнь можно только через благодать. Все, что в себе содержит 
вечная жизнь, можно получить только через благодать. И хорошая новость в том, что Бог не 
скупиться  на  благодать!  Более  того,  Он  призывает  каждого  рожденного  свыше  человека 
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смело с верой в сердце приходить к престолу благодати, где он обязательно получит ее.
---Евр.4:16 «Посему да приступаем с дерзновением к престолу благодати, чтобы получить 
милость и обрести благодать для благовременной помощи».

Престол благодати назван так, потому что на нем сидит источник благодати. Благодать 
дает  не  главный стул  во  всей  вселенной,  а  тот  кто  на  нем сидит  — Иисус  Помазанный 
(2Кор.13:13). Любой человек, который имеет личное общение с Иисусом Помазанным может 
получать  от  Него  благодать  без  всякого  ограничения!  И зачастую проблема  кроется  не  в 
недостатке  правильных дел,  а  в  недостатке  веры,  через  которую мы получаем благодать, 
которая и меняет нас и, что приводит к тому, что мы начинаем делать правильные дела!
---Гал.3:1-7 «О, несмысленные Галаты! кто прельстил вас не покоряться истине, [вас], у  
которых перед глазами предначертан был Иисус Христос, [как] [бы] у вас распятый? 2 Сие 
только хочу знать от вас: через дела ли закона вы получили Духа, или через наставление в  
вере? 3 Так ли вы  несмысленны, что, начав духом, теперь оканчиваете плотью? 4 Столь  
многое потерпели вы неужели без пользы? О, если бы только без пользы! 5 Подающий вам 
Духа и совершающий между вами чудеса через дела ли закона [сие производит], или через  
наставление  в  вере? 6  Так  Авраам поверил  Богу,  и  это вменилось  ему в  праведность.  7  
Познайте же, что верующие суть сыны Авраама».

Теперь внимание — вывод: если мы хотим, чтобы с людьми произошли правильные 
перемены  по  воле  Бога,  чтобы  люди  получили  оправдание,  освящение,  освобождение, 
исцеление,  любое  чудо,  которое  может  их  спасти,  то  каждого  человека  надо  научить 
приходить верой смело к престолу благодати, на котором сидит источник этой благодати — 
Иисус Помазанный.  Поэтому главным фокусом всех наших проповедей и учений должен 
быть Иисус Помазанный и то, что Он сделал для нашего спасения на кресте. Так у людей 
будет появляться вера, через которую в их жизнь будет поступать благодать!
---2Тим.2:8 «Помни Господа Иисуса Христа от семени Давидова,  воскресшего из мертвых, 
по благовествованию моему».
---Иоан.5:39 «Исследуйте Писания, ибо вы думаете чрез них иметь жизнь вечную; а  они 
свидетельствуют о Мне».
---Евр.12:1,2  «...  с  терпением будем  проходить  предлежащее  нам  поприще,  2  взирая  на 
начальника и совершителя веры Иисуса...».
---Откр.19:11,13  «И  увидел  я  отверстое  небо,  и  вот  конь  белый,  и  сидящий  на  нем 
называется Верный и Истинный, Который праведно судит и воинствует. 12 Очи у Него как  
пламень огненный, и на голове Его много диадим. [Он] имел имя написанное, которого никто 
не знал, кроме Его Самого. 13 [Он был] облечен в одежду, обагренную кровью.  Имя Ему:  
"Слово Божие"».

Главный фокус всего,  о чем говориться в Писании — это Иисус Помазанный,  Его 
жертва на кресте и воскресение из мертвых, через которое Он победил смерть! И через веру в 
это каждый может спастись — родиться свыше (Еф.2:8,9), получить крещение Святым Духом 
(Гал.3:2),  исцелиться  (Матф.8:17;  1Пет.2:24),  освободиться  от  недостатка  (2Кор.8:9)  и 
принять силу для жизни и служения Богу (Деян.1:8). 

Очень важно осознать,  что Слово Божье это закрытая книга для гордых людей — 
людей, которые живут независимо от воли Бога. 
---Ис.29:9-12 «Изумляйтесь и дивитесь: они ослепили других, и сами ослепли; они пьяны, но  
не от вина, — шатаются, но не от сикеры; 10 ибо навел на вас Господь дух усыпления и  
сомкнул глаза ваши, пророки, и закрыл ваши головы, прозорливцы. 11 И всякое пророчество  
для вас то же, что слова в запечатанной книге, которую подают умеющему читать книгу и  
говорят: "прочитай ее"; и  тот отвечает: "не могу, потому что она запечатана". 12 И 
передают книгу тому, кто читать не умеет, и говорят: "прочитай ее"; и тот отвечает: "я  
не умею читать"».

В подобной ситуации оказались и фарисеи, которые изучали Писания, но Иисуса в 
нем не увидели. Наоборот, они все время противостояли ему и в итоге послали на крест! 
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Читая букву, они никак не могут увидеть живое Слово, которое есть дух (Иоан.6:63). Для 
гордых  людей,  которые  живут  своевольно   Библия  это  что-то  очень  непонятное  и 
противоречивое. У них всегда много вариантов толкования определенных мест Писания, но 
они никогда не знают точно во что им верить в трудной ситуации. Бог дал нам Слово, не для 
того чтобы мы могли вести просто интеллектуальные теологические беседы. Бог дал нам 
Слово, чтобы мы положили Его в основании своей жизни и точно знали во что верить, чтобы 
отразить любую атаку сатаны, чтобы решить любую жизненную проблему и получить ответ 
на молитву в любом самой сложной ситуации!

И  действительно,  ни  один  человек  на  земле  не  может  понять  смысл  записанного 
Слова  своими  силами,  но  любой  человек,  который  смирит  себя  перед  Богом  получит 
благодать  (1Пет.5:5),  которая  позволит принять  обучение от   Святого  Духа,  которого Бог 
послал нам на помощь.
---Иоан.15:26,27 «Когда же приидет Утешитель, Которого Я пошлю вам от Отца,  Дух 
истины, Который от Отца исходит, Он будет свидетельствовать о Мне; 27 а также и вы  
будете свидетельствовать, потому что вы сначала со Мною».

Святой Дух это единственная личность во всей вселенной, которая поставлена Богом в 
жизни каждого человека для того, чтобы открывать Иисуса Помазанного таким, какой Он 
есть  на  самом деле.  Только Святой Дух  может  показать  человеку Иисуса  Помазанного  в 
Слове во всей полноте и без всяких искажений. И когда  человек молится на языках, Святой 
Дух лично показывает ему  Иисуса  в Слове,   и помогает сохранять правильный фокус в 
понимании записанного Слова и правильно проповедовать не только о проблемах, но и о 
правильном решении проблем.

---Пр.1:23 «Обратитесь к моему обличению: вот, я изолью на вас дух мой, возвещу вам слова 
мои».
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Глава 10: Единство вокруг личности или учения?

Если вы присоединились к церкви более, чем два месяца назад, то вы уже наверное 
обнаружили,  что  среди  Божьего  народа  существует  множество  различных  группировок, 
которые основывают свою веру и служение на определенных учениях, которые могут очень 
сильно  противоречить  друг  другу,  вплоть  до  враждебного  разделения.  И  мне  на  раз 
доводилось  слышать,  как  проповедники,  которые  хотели  решить  проблему  разделения  в 
церкви, говорили, что мы должны объединяться не вокруг учения, а вокруг личности Иисуса 
Христа.  И об этом говорят и в это верят очень многие люди, среди которых очень много 
служителей, которых я действительно сильно уважаю и принимаю, как людей Божьих. И на 
меня это произвело сильное впечатление и по началу я тоже присоединился к этой точке 
зрения.  Потому что на первый взгляд это выглядит очень правильно.  Ведь написано,  что 
Иисус,  наш  Господь  и  спаситель,  является  главой  тела  Христова,  которому  мы  должны 
безоговорочна  подчиняться!  И  я  верю  в  это  всем  своим  сердцем!  Но,  по  прошествии 
времени, читая Слово, я обнаружил, что Слово говорит о нашем единстве кое-что другое. 
Слово не говорит, что в основании нашего единства не должно быть учения!!! Поймите меня 
правильно,  я  не  в  коей  мере  не  пытаюсь  вам  доказать,  что  надо  пренебрегать  личными 
отношениями с Иисусом Помазанным, нашим Господом и Спасителем, ради какого-то учения 
— нет!  Просто  я  говорю о том,  что  Слово очень  ясно говорит,  что  в  основании нашего 
единства  должно присутствовать  правильное  учение  — учение  Иисуса  Помазанного!!!  И 
чтобы  иметь  правильное  понимание  в  этом  вопросе,  давайте  по  порядку  шаг  за  шагом 
посмотрим  что Слово говорит на эту тему.

Начнем  с  того,  что  учение  было  неотъемлемой  частью  служения  Иисуса!  Слово 
говорит, что  для Него учить было чем-то обычным, и Он учил много, всему и всех!
---Матф. 9:35 «И ходил Иисус по всем городам и селениям, уча в синагогах их, проповедуя 
Евангелие Царствия и исцеляя всякую болезнь и всякую немощь в людях».
---Мк.6:34 «Иисус, выйдя, увидел множество народа и сжалился над ними, потому что они 
были, как овцы, не имеющие пастыря; и начал учить их много».
---Матф. 11:28-30 «Придите ко Мне все труждающиеся и обремененные, и Я успокою вас;  
29  возьмите иго Мое на себя  и  научитесь  от Меня, ибо Я кроток и смирен  сердцем,  и  
найдете покой душам вашим; 30 ибо иго Мое благо, и бремя Мое легко».
---Мк.  10:1  «Отправившись  оттуда,  приходит  в  пределы  Иудейские  за  Иорданскою  
стороною. Опять собирается к Нему народ, и, по обычаю Своему, Он опять учил их».
---Лук. 3:18 «Многое и другое благовествовал он народу, поучая его».

После  того,  как  Иисус  закончил  Свое  земное  служение,  неотъемлемой  и  важной 
частью которого было учение, Он дал повеление Своим ученикам, чтобы они научили все 
народы! (Матф.28:18-20). И после того, как Иисус вознесся на небо, вместо Него пришел 
Святой  Дух,  Который  имеет  поручение  от  Бога  Отца  научить  нас  всему!  (Иоан.14:26). 
Апостол Иоанн пишет,что Помазание Иисуса нас учит! (1Иоан.2:27). Одним из важнейших 
даров служения, который Иисус поставил в церкви — это учитель! (Еф.4:11). И Святой Дух 
через апостола Иакова очень серьезно предупреждает, чтобы люди не пытались занять место 
этого дара своевольно, потому что это очень серьезное дело, с которого будет и очень строгий 
спрос (Иак.3:1).
---1Тим.2:7 «...для которого я поставлен проповедником и Апостолом, — истину говорю во  
Христе, не лгу, — учителем язычников в вере и истине». 
---1Тим.3:2  «Но  епископ  должен  быть  непорочен,  одной  жены муж,  трезв,  целомудрен,  
благочинен, честен, страннолюбив, учителен...».
---1Тим.5:17 «Достойно начальствующим пресвитерам должно оказывать сугубую честь,  
особенно тем, которые трудятся в слове и учении». 
---2Тим.1:11,13  «...для  которого  я  поставлен  проповедником  и  Апостолом  и  учителем 
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язычников...  13 Держись образца здравого учения, которое ты слышал от меня, с верою и  
любовью во Христе Иисусе».
---2Тим.2:2,15,24  «Старайся  представить  себя  Богу  достойным,  делателем  
неукоризненным, верно преподающим слово истины...рабу же Господа не должно ссориться,  
но быть приветливым ко всем, учительным, незлобивым».
---2Тим.3:10,14 «А ты последовал мне в учении, житии, расположении, вере, великодушии,  
любви, терпении... 14 А ты пребывай в том, чему научен и что тебе вверено, зная, кем ты 
научен».
---Тит.1:9 «...держащийся  истинного слова,  согласного с учением, чтобы он  был силен и  
наставлять в здравом учении и противящихся обличать». 
---Тит.2:1,3,7,10,12  «Ты  же  говори  то,  что  сообразно  с  здравым  учением...  7  Во  всем 
показывай  в  себе  образец  добрых  дел,  в  учительстве  чистоту,  степенность,  
неповрежденность... 10 не красть, но оказывать всю добрую верность, дабы они во всем  
были  украшением учению  Спасителя  нашего,  Бога.  11  Ибо  явилась  благодать  Божия,  
спасительная  для  всех  человеков,  12  научающая нас,  чтобы  мы,  отвергнув  нечестие  и  
мирские похоти, целомудренно, праведно и благочестиво жили в нынешнем веке...». 
---Кол.1:27-29 «Которым благоволил Бог показать, какое богатство славы в тайне сей для  
язычников,  которая  есть Христос  в  вас,  упование  славы,  28  Которого мы проповедуем,  
вразумляя  всякого  человека  и  научая  всякой  премудрости,  чтобы  представить  всякого  
человека совершенным во Христе Иисусе; 29 для чего я и тружусь и подвизаюсь силою Его,  
действующею во мне могущественно».

Слово говорит,  что  каждый служитель должен понимать истинное учение и  уметь 
учить.  И  способность  учить является  важным  качеством  для  любого  служителя  в  теле 
Христа. Слова: учение, учитель, учить в Старом Договоре встречается 77 раз, а в Новом 195! 
Самое  распространенное  название  верующих  в  Новом  Договоре  –  это  ученик, оно 
встречается 279 раз!  Ученик — это тот,  кто является последователем учения. Сам Иисус 
сказал,  что  тот  кто  исполнит  заповедь  и  научит  других,  назовется  великим  в  Царстве 
Небесном! (Матф. 5:17-19). 
---Лук.  1:4 «...чтобы ты узнал твердое основание того учения, в котором был наставлен».

Евангелие написано для того, чтобы мы узнали твердое основание учения!!!
---Евр.6:1,2 «Посему, оставив начатки  учения Христова, поспешим к совершенству; и не  
станем снова полагать основание обращению от мертвых дел и вере в Бога, 2 учению о 
крещениях, о возложении рук, о воскресении мертвых и о суде вечном». 

Новый Договор — это учение Иисуса Христа! Кто отвергает учение, тот отвергает 
Новый Договор!!!
---2Иоан.1:9-11 «Всякий, преступающий учение Христово и не пребывающий в нем, не имеет 
Бога; пребывающий в учении Христовом имеет и Отца и Сына. 10 Кто приходит к вам и не  
приносит  сего  учения,  того  не  принимайте  в  дом  и  не  приветствуйте  его.  11  Ибо  
приветствующий его участвует в злых делах его».

Только задумайтесь, апостол Иоанн говорит, что если в нам придет человек, который 
хочет объединиться с нами на личности Иисуса Помазанного, но который отвергает  учение о 
Помазании,  то  мы не  должны иметь  с  ним ничего общего,  потому что это  не  строитель 
истинного  единства  в  теле  Помазанного,  а  злодей!  Примечательно,  что   об  этом  пишет 
именно апостол Иоанн — ученик Иисуса, который имел самое глубокое откровение о любви 
Бога!  (Иоан.13:23; 19:26; 20:2; 21:7; 21:20). Это говорит о том, что желание объединяться со 
всеми подряд, не является проявлением любви Бога!
---Рим.16:17  «Умоляю  вас,  братия,  остерегайтесь  производящих  разделения  и  соблазны,  
вопреки учению, которому вы научились, и уклоняйтесь от них».

Я не говорю, что все, кто верит о единстве на основании личности, злодеи, о которых 
пишет Иоанн. Я говорю о том, что идея о не важности учения очень неправильная. И от этой 
идеи надо срочно избавляться! Потому что:
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---Пр.13:19 «Нищета и посрамление отвергающему учение; а кто соблюдает наставление,  
будет в чести».

Проблемой  многих  людей,  которые  предлагают  единство  не  на  учении  Христа,  а 
только на личности Христа, в том, что они  путают разнообразие тела Христа и разнообразие 
своеволия  —  они  выдают  свое  своеволие,  как  оригинальное  дарование.  Но,   порядок, 
который описан в Слове, говорит, что вначале человек должен оставить все свои идеи — 
умереть  для  себя,  и  вот  таким  людям  Бог  дает  оригинальные   дары,  многоразличную 
благодать   и     различные функции в  теле  Иисуса  Помазанного.  И когда все    растут  и 
действуют в следствии работы благодати, то все тело имеет истинное единство! (Еф.4:7-16).
---1Кор.12:14-27 «Тело же не из одного члена, но из многих... 18 Но Бог расположил члены,  
каждый в [составе] тела, как Ему было угодно. 19 А если бы все были один член, то где 
[было бы] тело? 20 Но теперь членов много, а тело одно. 21 Не может глаз сказать руке:  
ты мне не надобна; или также голова ногам: вы мне не нужны...26  Посему, страдает ли 
один член, страдают с ним все члены; славится ли один член, с ним радуются все члены. 27  
И вы — тело Христово, а порознь — члены». 
---1Кор.12:4-13 «4 Дары различны, но Дух один и тот же; 5 и служения различны, а Господь 
один и тот же; 6 и действия различны, а Бог один и тот же, производящий все во всех. 7  
Но каждому дается проявление Духа на пользу».

Правильное  учение  Христа  приведет  к  тому,  что  разные  дары,  разные  служения, 
разные дела, разные члены тела Христа смогут быть одним единым целым под руководством 
нашего главы — Иисуса Помазанного. Отсутствие правильного учения приведет к тому, что 
различные дары, служения, члены тела, в лучшем случае, будут пренебрегать друг другом, а 
в худшем — воевать и преследовать друг друга! И что не редко можно увидеть в наше время. 
Человеческая  «миротворческая»  идея  о  том,  что  давайте  оставим  все  как  есть  и  просто 
объединимся вокруг личности Иисуса Христа, только на первый взгляд выглядит правильной 
и высокопревознесенной. Потому что без правильного учения не возможно собраться вокруг 
правильной личности!!!
---2Кор.11:2-4 «Ибо я ревную о вас ревностью Божиею; потому что я обручил вас единому  
мужу, чтобы представить Христу чистою девою. 3 Но боюсь, чтобы, как змий хитростью 
своею  прельстил  Еву,  так  и  ваши  умы не  повредились,  [уклонившись]  от  простоты во  
Христе. 4 Ибо если бы кто, придя, начал  проповедывать другого Иисуса, которого мы не  
проповедывали,  или  если  бы  вы  получили  иного  Духа,  которого  не  получили,  или  иное 
благовестие, которого не принимали, — то вы были бы очень снисходительны [к тому]».

Если  неправильное  учение  о  личности,  то  соединение  будет  с  неправильной 
личностью!!!  Это  стратегия  сатаны  —  искажать  истинное  учение,  чтобы  не  дать  нам 
соединиться с истинным Иисусом!!!
---2Пет.  3:16  «...  как  он  говорит  об  этом  и  во  всех  посланиях,  в  которых  есть  нечто  
неудобовразумительное, что  невежды и неутвержденные,    к собственной своей погибели  ,   
превращают, как и прочие Писания».

Невежда не  знает  Слово,  которое дух и  жизнь  (Иоан.6:63).  Невежда всегда  делает 
неправильный вывод и выбор. Невежда не знает, что такое благодать и любовь, хотя может 
часто  использовать  эти  слова.  Невежда  не  знает  чему  противостоять,  а  что  принимать. 
Невежда не знает кому он на самом деле поклоняется (Иоан.4:22).

Невежда — это человек, которого легко запутать и обмануть, а значит и погубить. 
Грех  особенно  смертоносен,  когда  «основан»  на  неправильном  понимании  записанного 
Слова (Рим.7:11-13). Часто не утвержденные  люди  думают, что поступают на основании 
истины и идут правильным путем, а на деле они самые запутанные и обманутые люди на 
земле. В итоге они верят в свои идеи и странные доктрины, которые приводят разочарованию 
и краху!
---Пр.14:12  «Есть  пути,  которые  кажутся  человеку  прямыми;  но  конец  их  —  путь  к  
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смерти».
---Пр.14:18  «Невежды  получают  в  удел  себе глупость,  а  благоразумные  увенчаются 
знанием».

Вообще,  идея о том, что учение не важно, а важно единство вокруг личности, не 
выдерживает  никакой  критики.  Попробуйте  собрать  несколько  сот  тысяч  людей  вокруг 
хорошего полководца и дайте им хорошее оружие. Это еще не армия, это толпа не обученных 
людей. Если эту толпу бросить в бой, то можно гарантировать, что если она встретиться с 
настоящей армией, то каким бы великим не был полководец и каким бы современным не 
было оружие, им конец!!!

Чтобы  толпа  стала  армией,  каждому  солдату  надо  учиться  лично  воевать  и 
использовать  оружие.  Учиться  надо  взаимодействию  с  людьми  твоего  подразделения. 
Учиться  надо  взаимодействию  с  людьми  из  других  подразделений,  которые  вооружены 
другим  оружием  и  тактика  действий  которых  тоже  отличаются.  А  потом  надо  учиться 
исполнять приказы только своего начальства и так далее и тому подобное. Поэтому во всех 
армиях мира есть уставы и учебные программы, чтобы из толпы, которые умеют действовать 
только на личном уровне, сделать армию, которая  будет способна действовать как единое 
целое, как единый организм. 

Разве  Слово не  называет  людей,  которые поверили в  Иисуса  Помазанного,   телом 
Христа, а Иисуса головой. Разве не написано, что у каждого есть свое место в теле и своя 
задача. Разве не написано, что у нас есть старшие, которые управляют и учат (Еф.4:11-16; 
1Пет.5:5;  Евр.13:17).  И  в  теле  Иисуса  Помазанного,  которое  названо  армией  Господа 
(Откр.19:14,19), а каждый верующий имеет призвание на своей жизни вести духовные войны 
(Еф.6:10-18),  тоже  есть  свой  устав  и  законы,  которые  названы  «учение  Иисуса 
Помазанного».

И, конечно же, как и в любой другой армии, в армии Иисуса Помазанного есть свои 
разгильдяи, бездельники и даже преступники, которые выбирают поступать своевольно и не 
подчиняться учению Христа, а значит самому Иисусу Помазанному — нашему Господу  и 
Спасителю!
---Иуда 1:8,16 «...так точно будет и с  сими мечтателями,  которые оскверняют плоть,  
отвергают  начальства  и  злословят  высокие  власти...  16  Это  ропотники,  ничем  не  
довольные,  поступающие по своим похотям (нечестиво и беззаконно); уста их произносят 
надутые слова; они оказывают лицеприятие для корысти».

Учению и подчинению противятся гордые и своевольные люди, которые объявив о 
своей  вере  в  Господа  Иисуса  Христа,  на  деле  продолжают  жить  прежним  своевольным 
образом жизни!  Сам Иисус  сказал,  что  если  человек  не  отречется  от  всего  своего  ради 
Евангелия, то он не можем быть Его учеником!!! (Лук.14:33)
---2Тим.4:3,4 «Ибо будет время, когда  здравого учения принимать не будут, но по своим 
прихотям  будут  избирать  себе  учителей,  которые  льстили  бы  слуху;  4  и  от  истины  
отвратят слух и обратятся к басням».
---Евр.13:9  «Учениями  различными  и  чуждыми  не  увлекайтесь;  ибо  хорошо  благодатью 
укреплять сердца, а не яствами, от которых не получили пользы занимающиеся ими».
---Откр.2:15 «Так и у тебя есть держащиеся учения Николаитов, которое Я ненавижу».
---Откр.2:20,24  «Но  имею  немного  против  тебя,  потому  что  ты  попускаешь  жене  
Иезавели,  называющей  себя  пророчицею,  учить  и  вводить  в  заблуждение  рабов  Моих,  
любодействовать и есть идоложертвенное... 24 Вам же и прочим, находящимся в Фиатире,  
которые не держат сего учения и которые не знают так называемых глубин сатанинских,  
сказываю, что не наложу на вас иного бремени».
---1Тим.4:1,6,11,13,16 « Дух же ясно говорит, что в последние времена отступят некоторые  
от  веры,  внимая  духам  обольстителям  и  учениям  бесовским...   6  Внушая  сие  братиям,  
будешь  добрый  служитель  Иисуса  Христа,  питаемый  словами  веры  и  добрым  учением, 
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которому  ты  последовал...  11  Проповедуй  сие  и  учи...  13  Доколе  не  приду,  занимайся  
чтением, наставлением,  учением... 16 Вникай в себя и в учение; занимайся сим постоянно:  
ибо, так поступая, и себя спасешь и слушающих тебя».
---1Тим.6:1-5 «Рабы, под игом находящиеся, должны почитать господ своих достойными  
всякой чести, дабы не было хулы на имя Божие и учение. 2 Те, которые имеют господами 
верных, не должны обращаться с ними небрежно, потому что они братья; но тем более  
должны служить им, что они верные и возлюбленные и благодетельствуют [им]. Учи сему 
и увещевай. 3 Кто учит иному и не следует здравым словам Господа нашего Иисуса Христа  
и  учению  о  благочестии,  4  тот  горд,  ничего  не  знает,  но  заражен  [страстью]  к  
состязаниям и словопрениям, от которых происходят зависть, распри, злоречия, лукавые  
подозрения.  5  Пустые  споры  между  людьми  поврежденного  ума,  чуждыми  истины,  
которые думают, будто благочестие служит для прибытка. Удаляйся от таких». 
---1Тим.1:3-7,10  «Отходя  в  Македонию,  я  просил  тебя  пребыть  в  Ефесе  и  увещевать  
некоторых,  чтобы  они  не  учили  иному  4  и  не  занимались  баснями  и  родословиями  
бесконечными, которые производят больше споры, нежели Божие назидание в вере. 5 Цель  
же увещания есть любовь от чистого сердца и доброй совести и нелицемерной веры, 6 от  
чего отступив, некоторые уклонились в пустословие, 7 желая быть законоучителями, но не  
разумея  ни  того,  о  чем  говорят,  ни  того,  что  утверждают....  10  для  блудников,  
мужеложников,  человекохищников,  (клеветников,  скотоложников,)  лжецов,  
клятвопреступников, и для всего, что противно здравому учению...».

Стать  настоящим  учеником  Иисуса  Помазанного  и  человеком,  который  исполняет 
волю Бога на земле,  как  на  небе,  возможно только тому,  кто  смирит себя  перед Богом и 
подчиниться учению о Помазании!
---Пр.  10:14  (совр.)  «Мудрые  люди  спокойны  и  учатся  новому,  глупцы  своими  речами 
приносят себе несчастья».
---Пр. 10:17 (совр.)  «Кого учит наказание,  тот может помочь другим,  но кто не хочет 
ученья, тот идёт неверным путем».
---Пр. 15:12 (совр.) «Глупец ненавидит тех, кто его поучает, такой человек отказывается 
от советов мудрых».
---Пр.  15:14  (совр.)  «Мудрый  стремится  увеличить  свои  знания,  глупый  ищет  только 
глупости».
---Пр. 15:32 (совр.) «Кто отказывается от поучений, тот причиняет вред себе. Тот, кто 
прислушивается к осуждающим, обретает ещё большую мудрость».
---Пр. 18:1,2 (совр.) «Иные не хотят быть с другими людьми, они делают только то, что  
хотят, и возмущаются, когда им дают добрые советы. 2 Глупый не хочет учиться у других,  
он только хочет говорить о своих идеях». 
---Пр.  18:15  (совр.)  «Мудрый  всегда  стремится  узнать  больше,  он  внимателен  к  более  
мудрым».
---Пр. 19:20 (совр.) «Слушайся совета и учись, тогда станешь мудрым».
---Пр. 19:25 (совр.) «Кто ставит себя выше других, должен быть наказан, и глупые тогда  
получат свой урок. Но мудрый учится, когда его критикуют».
---Пр. 23:12 (совр.) «Слушай учителя твоего и учись всему, чему можешь».
---Кол.2:6,7 «Посему, как вы приняли Христа Иисуса Господа, [так] и ходите в Нем, 7 будучи  
укоренены и утверждены в Нем и укреплены в вере,  как вы научены, преуспевая в  ней с  
благодарением»
---Еф.6:4  «И  вы,  отцы,  не  раздражайте  детей  ваших,  но  воспитывайте  их  в  учении и 
наставлении Господнем».
---1Фес.2:3  «Ибо в  учении  нашем  нет  ни  заблуждения,  ни  нечистых  [побуждений],  ни  
лукавства...».
---2Фес.2:15 «Итак, братия, стойте и держите предания, которым вы научены или словом 
или посланием нашим».
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---Кол.3:16 «Слово Христово да вселяется в вас обильно, со всякою премудростью; научайте 
и  вразумляйте  друг  друга псалмами,  славословием  и  духовными  песнями,  во  благодати  
воспевая в сердцах ваших Господу».
---Пр.4:1,2 «Слушайте, дети, наставление отца, и внимайте, чтобы научиться разуму, 2  
потому что я преподал вам доброе учение. Не оставляйте заповеди моей».
---Пр.6:23  «...ибо  заповедь  есть  светильник,  и  наставление  —  свет,  и  назидательные 
поучения — путь к жизни». 
---Пр.7:2 «Храни заповеди мои и живи, и учение мое, как зрачок глаз твоих».
---Пр.8:10,11 «Примите учение мое, а не серебро; лучше знание, нежели отборное золото; 11  
потому что мудрость лучше жемчуга, и ничто из желаемого не сравнится с нею».
---Пр. 13:14 «Учение мудрого — источник жизни, удаляющий от сетей смерти».
---Пр.15:31 «Ухо, внимательное к учению жизни, пребывает между мудрыми».
---Пр.23:23 «Купи истину и не продавай мудрости и учения и разума».
---Пр.13:18 «Нищета и посрамление отвергающему учение; а кто соблюдает наставление,  
будет в чести».

Если вы читая все эти места Писания, все еще придерживаетесь идеи, что учение это 
что-то неважное, чем можно пренебрегать ради чего-то более важного, то я вам помочь не 
смогу. А для тех кто увидел  в Слове, какое место учению уделил Бог,  я хочу показать в 
Слове,  как  стать  человеком,  который  будет  способен  среди  множества  мнений  и 
концептуальных ментальных перспектив узнавать учение Иисуса Помазанного, даже если вы 
слышите что-то,  что до этого никогда не слышали,  и вы слышите это от людей,  дары  и 
служение которых сильно отличаются от вашего.
---1Кор.12:12,13  «Ибо, как тело одно, но имеет многие члены, и все члены одного тела,  
хотя их и много, составляют одно тело, — так и Христос. 13 Ибо  все мы одним Духом 
крестились  в  одно  тело,  Иудеи  или  Еллины,  рабы или  свободные,  и  все  напоены одним 
Духом».
---2Тим.1:13,14 «Держись образца здравого учения, которое ты слышал от меня, с верою и  
любовью во Христе Иисусе. 14 Храни добрый залог Духом Святым, живущим в нас».

Святой Дух это единственная личность, которая знает все планы Бога для каждого 
человека (1Кор.2:9-16). Любой человек, который буде послушен водительству Святого Духа, 
сможет  занять  свое  место  в  теле  Иисуса  Христа  и  соединиться  правильными связями  с 
другими члена тела. Водительство Духа научит принимать и взаимодействовать с разными 
дарами,  и их учение не будет выглядеть странным, даже если они слышат это в первый раз 
от людей, которых они видят в первый раз, потому что человек будет слышать в своем духе,  
что это учение Христа! 
---Рим.6:17  «Благодарение  Богу,  что  вы,  быв  прежде  рабами  греха,  от  сердца  стали 
послушны тому образу учения, которому предали себя».

Сотрудничество  со  Святым  Духом  дает  способность  каждому  человеку  быть 
закрытым для ложных учений, и открытым для учения Иисуса Помазанного. Одним из самых 
эффективных путей того, как мы можем позволить Святому Духу учить нас учению Иисуса 
Помазанного это молитва на языках!
---Ис.50:4  «Господь  Бог  дал  Мне  язык  мудрых,  чтобы  Я  мог  словом  подкреплять  
изнемогающего;  каждое  утро Он  пробуждает,  пробуждает  ухо  Мое,  чтобы Я слушал,  
подобно учащимся».

Слово,  которое  переведено  в  синодальном  переводе,  как  «язык  мудрых»,  в 
оригинальном тексте отличается от слова, которое говорит о мудрости Бога напрямую, и в 
других переводах можно увидеть слова «язык воспитания»,  или «язык учения».  Хотя это 
слово не напрямую говорит о мудрости Бога, но все равно мудрость здесь подразумевается, 
потому что Слово говорит, что тот кто учиться, тот мудрый человек!
---Пр.15:31  «Ухо, внимательное к учению жизни, пребывает между мудрыми».
---Пр.18:16  «Сердце разумного приобретает знание, и ухо мудрых ищет знания»..
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---Пр.22:17 «Приклони ухо твое,  и слушай слова мудрых,  и сердце твое обрати к моему  
знанию».

Когда мы молимся на языках то Святой Дух приносит в наше сердце учение Иисуса 
Христа прямо от Иисуса Христа лично! Потому что мы молимся на языке, через который 
Святой Дух воспитывает и учит нас в учении Христовом!!!
---Иоан.16:13-15 «Когда же приидет Он, Дух истины, то наставит вас на всякую истину: 
ибо не от Себя говорить будет, но будет говорить, что услышит, и будущее возвестит  
вам. 14 Он прославит Меня,  потому что от Моего возьмет и возвестит вам. 15 Все, что 
имеет Отец, есть Мое; потому Я сказал, что от Моего возьмет и возвестит вам».
---Пр.1:23 «Обратитесь к моему обличению: вот, я изолью на вас дух мой, возвещу вам слова 
мои».
---1Кор.2:12 «Но мы приняли не духа мира сего, а Духа от Бога, дабы знать дарованное нам 
от Бога».

Человек,  который  регулярно  молится  на  языках  становиться  способным  узнавать 
учение  Христа  и  принимать  его.  Если  вам  это  надо,  то  сделайте  молитву  на  языках 
неотъемлемой частью вашей жизни и служения!
---Деян.2:42 « И они  постоянно пребывали в учении Апостолов, в общении и преломлении  
хлеба и в молитвах».
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Глава 11: Слово доверено обрезанным

Проблема этого мира заключается в том, что люди, которые не знают Бога, живут в 
изоляции от славы Бога, а это приводит к тому, что земля остается изолированной от небес, 
которые являются источником жизни для земли (Ев.11:3). Иисус сказал, что воля Бога в том, 
чтобы на земле было, как на небе (Матф.6:). И Иисус постоянно этим и занимался — Он 
видел Отца творящего, и делал это, что позволяло проявляться небесам на земле. И проблема 
в том, что люди без Бога создали свою систему жизни, которая в Библии называется Вавилон. 
Это падшая система,  в которой бесы орудуют как дельфины в воде — они на это  имеет 
законное право!!! (Откр.18:3). Но эта система создана не для того, чтобы всем было хорошо 
— она не способна на это! Более того, в этой системе успешно действуют люди, которые, 
чтобы процветать, готовы делать зло! (Пс.72:12). В этой системе кровь людей льется рекой 
(Откр.18:24). У этой системы есть законы, по которым она действует, и система образования, 
которая дает знание для действий в этой системе. Но, эти знания мертвые, потому что они не 
содержат в себе жизни Бога. Библия называет такую систему злым миром (1Иоан.2:15-17; 
5:19) или царством тьмы.
---Кол.1:13 «...избавившего нас от власти тьмы и введшего в Царство возлюбленного Сына  
Своего».
---Иоан.10:10 «Вор приходит только для того, чтобы украсть, убить и погубить. Я пришел  
для того, чтобы имели жизнь и имели с избытком».

То, что Бог сделал через Иисуса Помазанного искупило верующего человека из этой 
злой системы, и дало право жить по законам  Царства Бога, принимая с небес. И для того, 
чтобы человек мог  действовать  в  этой святой духовной системе,  Бог  дал  людям систему 
образования, которая называется «Учение Иисуса Помазанного». Нести это учение народам 
имеет  поручение  тело  Христа  (Матф.28:18-20).  И  это  учение  находиться  в  полном 
противоречии  с учением, которое появилось у людей живущих в смерти — в изоляции от 
Бога и небес. Поэтому ученикам Иисуса Помазанного дано очень категоричное приказание 
не иметь ничего общего с теми, кто пренебрегает этим учением (2Иоан.1:7-11). Потому что 
только учение Иисуса Помазанного способно привести в действие Слово Бога!
---Евр.4:12 «Ибо слово Божие живо и действенно и острее всякого меча обоюдоострого:  
оно  проникает  до  разделения  души  и  духа,  составов  и  мозгов,  и  судит  помышления  и  
намерения сердечные».
---Ис.55:10,11 «Как дождь и снег  нисходит с неба и туда не возвращается,  но напояет  
землю и делает ее способною рождать и произращать, чтобы она давала семя тому, кто  
сеет, и хлеб тому, кто ест, — 11 так и слово Мое, которое исходит из уст Моих, — оно не  
возвращается ко Мне тщетным, но исполняет то, что Мне угодно, и совершает то, для  
чего Я послал его».
---Иер.23:29 «Слово Мое не подобно ли  огню, говорит Господь,  и  не подобно ли  молоту,  
разбивающему скалу?».
---Пс.106:20  «...послал слово Свое и исцелил их, и избавил их от могил их».

Настоящее живое Слово Бога способно изменить любую ситуацию, какая бы с точки 
зрения  людей  сложная  или  даже  не  возможная  она  была,  потому  что  все  видимое  или 
невидимое  создано  Словом  (Иоан.1:14;  Кол.1:16).  И  любой  человек,  который  поверит  в 
настоящее Слово Бога, будет иметь результат, который это Слово обещает. А для того, чтобы 
люди могли поверить  в  настоящее Слово,  которое ничем не  искажено,  которое ничем не 
осквернено, которое открывает нам истинного Иисуса Помазанного и истинное Евангелие, 
Богу нужны люди, которые смогут это увидеть и донести остальным людям без искажений в 
оригинальном состоянии. И далее мы посмотрим в Слове кто эти люди? Кому Бог доверяет 
Свое Слово?

---Рим.3:1,2 «Итак, какое преимущество [быть] Иудеем, или какая польза от обрезания? 2 
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Великое  преимущество  во  всех  отношениях,  а  наипаче  [в  том],  что им  вверено  слово  
Божие».

Апостол  Павел  пишет,  что  Бог  доверят  служение  Слова  обрезанным  людям. 
Обрезание это обязательное условие для каждого человека,  который вступил в отношения 
Договора  с  Богом  (Быт.17:11;  Исх.4:24-26).  Обрезание  это  знак  того,  что  человек  верит 
(Рим.4:9-12). Обрезание Нового   Договора это не разовое действие, а постоянное духовное 
состояние верующего сердца (Рим.2:29). 
---Фил.3:2,3 «Берегитесь псов, берегитесь злых делателей, берегитесь обрезания, 3 потому 
что обрезание — мы, служащие Богу духом и хвалящиеся Христом Иисусом, и не на плоть  
надеющиеся».
---Рим.2:29 «но [тот] Иудей, кто внутренно [таков], и [то] обрезание, [которое] в сердце,  
по духу, [а] не по букве: ему и похвала не от людей, но от Бога».
---Рим.  1:9 «Свидетель  мне Бог,  Которому  служу духом моим в  благовествовании Сына 
Его».
---Рим. 7:6 «…чтобы нам служить Богу в обновлении духа, а не по ветхой букве».

Обрезание  Нового  Договора  —  это  когда  человек  служит  Богу  своим  духом  — 
позволяет Ему проявлять Бога через себя на земле, как на небе!!!
---Рим. 15:18,19 (совр.) «Я не буду говорить о том, что сделал сам, а только о том, что  
свершил через меня Христос, приведя язычников к повиновению Богу, благодаря тому, что я  
говорил  и  делал 19  с  помощью  знамений  и  чудес  и  силой  Духа  Божьего.  И  вот,  от  
Иерусалима и до самого Иллирика я проповедовал благовестие Христово, и так завершил я  
часть своего служения». 
---Деян. 19:11 (совр.) «Бог же творил необычайные чудеса руками Павла».

Бог использовал то, что говорил и делал апостол Павел, как каналы, чтобы через них 
проявлять  Свою волю и силу.  Для того  чтобы наши слова и  дела  стали  каналами,  через 
которые проявляет себя Бог, мы сами должны стать проводниками, через которые Бог может 
проявлять Себя. А для этого наша душа и тело должны быть подчинены духу,  тогда  это 
сделает  наши слова и дела способными содержать в себе благодать, силу, жизнь Бога. Очень 
важно понять, что у Бога на  все есть свои планы, методы, ресурсы, сила, и только  они могут 
принести в жизнь человека реальное спасение и освобождение. Богу нужны люди, которые 
позволят Божьему спасению проявиться через них. Но, когда мы пытаемся «служить» людям 
от  имени  Бога  своими  силами  и  методами,  то  мы не  приносим  им силу Бога,  и  мы не 
способны  им  реально  помочь.  Наша  «самодеятельность»,  которая  является  плодом 
религиозной гордости, держит людей на расстоянии от жизни Бога и сохраняет их в смерти и 
рабстве! 
---Деян.7:51,53  «Жестоковыйные!  люди  с  необрезанным  сердцем  и  ушами!  вы  всегда 
противитесь Духу Святому, как отцы ваши, так и вы. 52 Кого из пророков не гнали отцы 
ваши?  Они  убили  предвозвестивших  пришествие  Праведника,  Которого  предателями  и  
убийцами сделались ныне вы, — 53 вы, которые приняли  закон при служении Ангелов и  не 
сохранили». 

Бог очень строг и категоричен в том, чтобы Ему служили только обрезанные люди! 
Потому что  если  человек  не  обрезан,  то  он  всегда  противится  Святому Духу,  он  всегда 
преследуют  тех,  кто  Богу  послушен.  Он  всегда  оказываются  неверными  в  соблюдении 
условий Договора. И он всегда неправильно видит и понимает Слово Бога, которое есть дух и 
жизнь (Иоан.6:63). Потому что необрезанный человек это человек, который живет по плоти, а 
не по духу.
---Рим.8:5-8  «Ибо живущие по плоти о  плотском помышляют,  а живущие по духу  — о  
духовном. 6 Помышления плотские суть смерть, а помышления духовные — жизнь и мир, 7  
потому  что  плотские  помышления  суть  вражда  против  Бога;  ибо  закону  Божию  не  
покоряются, да и не могут. 8 Посему живущие по плоти Богу угодить не могут». 

Духовные лидеры в церкви должны быть очень внимательны в том, чтобы ставить на 
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служение  не  просто  талантливых  и  способных,  но  только  тех,  кто   имеет  правильное 
духовное развитие.
---Иез.44:5-9 « И сказал мне Господь: сын человеческий! прилагай сердце твое [ко] [всему], и  
смотри  глазами  твоими,  и  слушай  ушами  твоими  все,  что  Я  говорю  тебе  о  всех  
постановлениях дома Господа и всех законах его; и прилагай сердце твое ко входу в храм и ко  
всем выходам из святилища. 6 И скажи мятежному дому Израилеву: так говорит Господь  
Бог:  довольно  вам,  дом  Израилев,  делать  все  мерзости  ваши,  7  вводить  сынов  чужой,  
необрезанных  сердцем  и  необрезанных  плотью,  чтобы  они  были  в  Моем  святилище  и  
оскверняли храм Мой, подносить хлеб Мой, тук и кровь, и разрушать завет Мой всякими  
мерзостями вашими. 8 Вы не исполняли стражи у святынь Моих, а ставили вместо себя их  
для  стражи  в  Моем  святилище.  9  Так  говорит  Господь  Бог:  никакой  сын  чужой, 
необрезанный сердцем и необрезанный плотью, не должен входить во святилище Мое, даже 
и тот сын чужой, который [живет] среди сынов Израиля».

Так же хочу сказать тем людям, у которых есть дары, и которые хотят служить. Ваших 
даров  не  достаточно,  чтобы занимать  позицию власти  в  теле  Христа.  Право на  это  дает 
духовная зрелость. И если вы не хотите всю жизнь просидеть на «скамейке запасных», то 
уделите время для того чтобы расти в духе, и тогда в один прекрасный момент ваш пастор по 
водительству Святого Духа подойдет к вам с хорошим предложением от Бога.

Очень важно понять, что Слово Божье это дух, который содержит жизнь Бога, которая 
вышла из самых внутренних областей Его существа.
---Иоан.6:63 «Слова, которые говорю Я вам, суть дух и жизнь».
---2Кор.3:6 « Он дал нам способность быть служителями Нового Завета, не буквы, но духа,  
потому что буква убивает, а дух животворит».

Понять это Слово, поверить в Него, исполнить и распространять  может только тот 
человек, душа и тело которого подчинены духу. Если дух не главный, то для этого человека 
истинная духовность видится как ничего не стоящая глупость (1Кор.2:14).
---Иер.6:10  «  К  кому  мне  говорить  и  кого  увещевать,  чтобы  слушали?  Вот,  ухо  у  них  
необрезанное,  и  они  не  могут  слушать;  вот,  слово  Господне  у  них  в  посмеянии;  оно 
неприятно им».

 Слово,  которое содержит в  себе  реальную духовную сущность — жизнь  вечную, 
доверено обрезанным, людям которые живут по духу, которые поклоняются Богу в духе  и в 
истине (Иоан.4:23,24).

Только духовный человек,  сердце,  которого не  содержит в  себе  никаких нечистых 
примесей,  способен  через  откровение  правильно  видеть  личность  Иисуса  Помазанного  и 
правильно понимать Слово.

Только духовный человек способен учить настоящему учению Иисуса Помазанного, 
которое не будет повреждено ни какими человеческими идеями.

Только  духовный  человек  способен  правильно  понимать  законы  Царства  Бога  и 
разбираться в том, что является Новым Договором, а что не является. 

Только духовный человек не будет пустословить,  потому что он точно будет знать 
чему надо учить людей, чтобы они возрастали в духе и были подготовлены к исполнению 
воли Бога на земле, как на небе. 

Только  духовные  люди   способны  жить  чистой  духовной  жизнью,  и  ясно  видеть 
Слово,  которое есть Бог, потому что чистые сердцем — Бога увидят (Матф.5:8).  Чистые 
сердцем увидят Иисуса Помазанного и Его Помазание. Чистые сердцем увидят Слово. А если 
увидят, то смогут и проповедовать и учить только тому, что является истинным Словом.

В завершение скажу то,  что в каждой конкретной церкви происходит то, во что верят 
и о чем проповедуют в этой церкви.
---Ис.59:21 «И вот завет Мой с ними, говорит Господь: Дух Мой, Который на тебе, и слова 
Мои,  которые вложил Я в уста твои, не отступят от уст твоих и от уст потомства  
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твоего, и от уст потомков потомства твоего, говорит Господь, отныне и до век».
---Лук.6:40 «Ученик не бывает выше своего учителя; но, и усовершенствовавшись,  будет 
всякий, как учитель его».

Собрание является отражением того, кто является служителем в этом собрании, и того 
что он проповедует и насколько сам позволяет Святому Духу действовать через себя. Если 
духовному лидеру не нравиться собрание, то решение проблемы, чаще всего, находиться в 
том, что духовному лидеру самому нужно измениться. Ему самому нужно поменять то, что 
он сам проповедует и как поступает на собраниях, потому что состояние собрания сегодня, 
это результат того, во что духовный лидер верил, что он проповедовал и о чем молится вчера. 
Поэтому, если мы хотим перемен, то нам надо уделить достаточно времени для молитв и 
личного поиска,  чтобы получить прямое указание от Господа о том,  во что мы верим не 
правильно, и что в наших проповедях и учениях не является Евангелием.
---Иоан.7:14-17  « Но в половине уже праздника вошел Иисус в храм и  учил. 15 И дивились 
Иудеи,  говоря:  как  Он знает Писания,  не  учившись? 16 Иисус,  отвечая  им,  сказал:  Мое 
учение — не Мое, но Пославшего Меня; 17 кто хочет творить волю Его, тот узнает о сем  
учении, от Бога ли оно, или Я Сам от Себя говорю».

Иисус задал стандарт Слову,  которое мы проповедуем и учим.  Он сказал,  что Его 
учение  не  Его,  то  есть  это  не  из-за  Его  образования  и  опыта.  Это  учение  Он  принял 
напрямую от Бога. Он сам сказал, что говорит и делает только то, что видит и слышит у Отца 
(Иоан.14:10).  Не поврежденное истинное здравое учение Иисуса Помазанного приходит к 
людям только от Бога напрямую и только они могут доносить до людей Слово, которое Бог 
считает  Его  Словом.  Иисус  и  ученики  смогли  проповедовать  то,   что  Бог  посчитал  Его 
Словом, потому что Слово поглотило их — Слово было в них, и они были в Слове, и в итоге 
их жизнь стала Словом, которое записано и дано человечеству, как пример!
---Деян.6:4  «...а мы постоянно пребудем в молитве и служении слова».

Молитва была неотъемлемой составной жизни и служения учеников Иисуса, потому 
что служение Слова не возможно без молитвы! Между прочим, даже Иисус часто уходил в 
пустынные  места  и  молился!  (Лук.5:16).  Апостол  Павел,  который  написал  две  трети 
откровения Нового Договора был человеком молитвы!!! И он особенно подчеркивает, что он 
много молиться на языках!

Важно понять, что идея молитвы на языках пришла не от людей, а от Бога — это воля 
Бога, записанная в Его слове (Матф.16:17; Деян.2:3,4). Это воля Бога, чтобы люди, которые 
поверили  в  Иисуса  Христа,  говорили  на  языках.  Читая  книгу  «Деяния  Апостолов»,  мы 
можем увидеть насколько сильно желание Бога в том, чтобы верующие люди приняли этот 
дар и использовали его. Самое первое, что произошло с учениками, после того как на них 
сошел  Святой Дух, они стали говорить на языках. Хочу особенно подчеркнуть, что говорить 
на  языках  они  стали  с  первой  секунды,  как  только  на  них  сошел  Святой  Дух.  Это  не 
произошло как-то потом, или между прочим. Это произошло сразу же. Апостол Павел пишет, 
что он благодарит Бога, за то, что более всех остальных использует это дар (1Кор.14:18), и он 
хочет, чтобы все говорили на языках (1Кор.14:5). Хочу обратить Ваше внимание на то, что 
это говорит апостол, мнение которого Святой Дух посчитал достойным быть записанным, 
как Слово Бога в Новом Договоре, то есть это не мнение просто какого-то человека — этот 
человек является выразителем мнения Бога! То есть это Бог радуется, что Его человек много 
говорит на языках, и это Бог хочет, чтобы все использовали это дар. Чтобы это у нас было,  
Иисус пошел на крест и пролил Свою кровь, и самое лучшее, что человек может сделать в 
знак благодарности, это принять дар и использовать его.
---Иак.1:22-25  «Будьте  же  исполнители  слова,  а  не  слышатели  только,  обманывающие  
самих  себя.  23  Ибо,  кто  слушает  слово  и  не  исполняет,  тот  подобен  человеку,  
рассматривающему  природные  черты  лица  своего  в  зеркале:  24  он  посмотрел  на  себя,  
отошел и тотчас забыл, каков он. 25 Но кто вникнет в закон совершенный, [закон] свободы,  
и пребудет в нем, тот, будучи не слушателем забывчивым, но исполнителем дела,  блажен 
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будет в своем действии».
Молитва на языках — это исполнение  записанного Слова. И когда человек молится на 

языках,  он  исполняет  Слово.  А  это  же  Слово  говорит,  что  исполнение  Слова  —  это 
исполнение заповеди о любви (Иоан.14:21). То есть, когда человек молится на языках, он 
проявляет любовь  по отношению к Богу,  — любовь  к  Слову!,  которое есть дух и  жизнь 
(Иоан.6:63). А кто любит Слово, тот сможет и правильно видеть  и понимать и проповедовать 
это Слово.
---Деян.2:3,4 «И явились им разделяющиеся языки, как бы огненные, и почили по одному на  
каждом из них. 4 И исполнились все Духа Святаго, и начали говорить на иных языках, как  
Дух давал им провещевать».
---Пр.1:23 «...вот, я изолью на вас дух мой, возвещу вам слова мои». 

Когда  мы  молимся  на  языках,  мы  развиваем  себя  духовно  (1Кор.14:4,14)  —  мы 
позволяем Святому Духу выращивать  нас  по плану Бога  для  нашей жизни и по законам 
Царства Бога через Слово. Важно понять, что когда молится тот кто учит, и тот, кто учится, 
то они оба молятся через один Дух. Тогда один может говорить  правильно,  а другой может 
слышать  правильно,  а  значит и верить правильно,  а  значит и принимать спасение через 
правильное и чистое Слово.

И закончить я хочу на том, что учить Слову призваны не многие (Иак.3:1), но жить 
через Слово призваны все. На это способны только люди живущие через свой дух, потому 
что плотские люди враждуют с Богом (Рим.8:5-8), а значит и с Его Словом (Иоан.1:1-5), а 
значит и  с  жизнью (Иоан.6:63),   с  исцелением (Пс.106:20),  с  преуспеванием (Иоан.10:10; 
3Иоан.1:2), с со всяким проявлением благословения. Духовное развитие нужно всем, а значит 
проводить регулярное время в молитве на языках нужно всем!

Буду не прав, если не скажу еще об одном. Посреди всех этих призывов к правильным 
стандартам в проповеди Слова и желании служить на лучшем духовном уровне, если мы не 
будем бодрствовать, то мы можем попасть в ловушку духа противника Помазания. Да, не все 
должны учить. Да, те, кто учит, должен проповедовать только истинное Слово, которое не 
повреждено ни какой извращенной идеей и не загрязнено никакой духовной нечистотой. Но, 
правда так же заключается в том, что пока мы живем на земле в смертном теле из плоти и 
крови, ни один человек на земле не соответствует этим требованиям на сто процентов! И у 
дьявола есть целая армия нечистых духов, которая постоянно обвиняет рожденных свыше 
людей в их несовершенствах, и пытается заставить их осудить себя, чтобы люди считали себя 
недостойными  исполнять  служение,  в  которое  их  призвал  Бог.  Когда  мы  видим  свои  не 
совершенства, то мы не должны позволить духу религиозного совершенства, нас остановить. 
Да, у каждого есть недостатки. У каждого есть то, над чем надо работать! И нам всем надо 
расти и развиваться! Но, чтобы это правильно происходило, нам всем надо смотреть не свои 
недостатки,  а  наше единственное достоинство — на Иисуса  Помазанного,  который своей 
смертью примирил нас с Богом (Рим.5:10). 
---Пс.67:19 «Ты восшел на высоту, пленил плен, принял дары для человеков, так чтоб и  из 
противящихся могли обитать у Господа Бога».

Иисус пленил всякий плен, и дал нам свои дары! Он дал нам Свою благодать, которая 
делает нас достойными и способными служить Богу, в том числе в служении Слова. Если мы 
получаем обличение от Святого Духа в чем-то не правильном, то нам надо просто покаяться, 
и позволить Святому духу учить нас и развивать в правильном направлении по плану Бога. И 
молитва на языках это то, что нам надо. Я не сказал, что молитва на языках это все, что нам 
надо, но без нее не обойтись!!! Молитва на языках это что-то очень сильное и необходимое 
для духовного роста каждого рожденного свыше человека. Так говорит Слово!
---1Кор.14:4,14  «Достигайте  любви;  ревнуйте  о  [дарах]  духовных,  особенно  же  о  том,  
чтобы пророчествовать. 2 Ибо кто говорит на [незнакомом] языке, тот говорит не людям,  
а  Богу;  потому  что  никто  не  понимает  [его],  он  тайны  говорит  духом;  3  а  кто 
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пророчествует, тот говорит людям в назидание, увещание и утешение. 4 Кто говорит на 
[незнакомом] языке, тот назидает себя; а кто пророчествует, тот назидает церковь. 5  
Желаю, чтобы вы все говорили языками.... 14 Ибо когда я молюсь на [незнакомом] языке, то 
хотя дух  мой  и  молится,  но  ум  мой  остается  без  плода.  15  Что  же  делать?  Стану 
молиться духом, стану молиться и умом; буду петь духом, буду петь и умом. 16 Ибо если ты 
будешь благословлять духом, то стоящий на месте простолюдина как скажет: "аминь" при 
твоем благодарении? Ибо он не понимает, что ты говоришь. 17 Ты хорошо благодаришь, но 
другой не назидается. 18 Благодарю Бога моего: я более всех вас говорю языками...39... но не 
запрещайте говорить и языками».
. 

Я  верю,  что  эта  книга  приоткрыла  некоторые  полезные  вещи  для  вас  и 
послужила вам благословением. Я молюсь, чтоб на вас сошел молитвенный дух, и ваше  
время молитвы изменилось качественно и количественно.  Используйте дар,  который  
Бог дал вам для созидания, используйте его много и вы не пожалеете.

Будьте благословенны!
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